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García Vargas y Bono proceden, al unísono, a cortar la cinta inaugural. La apertura oficial del centro levantó gran expectación. j. moreno
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El ministro García Vargas presidió la

Hoy, Pleno en 
Villarrobledo 
con la “resaca” 
de los últimos 
incidentes

Hoy se celebra un Pleno 
extraordinario en el Ayunta
miento de Villarrobledo, que 
estará marcado por la reforma 
del Plan Parcial número 1 y la 
respuesta a 28 preguntas del 
Grupo Socialista en la oposi
ción, entre otros. Este Pleno se 
celebra después de que la sema
na pasada fuera el Pleno ordi
nario, en el que miembros de 
la Corporación estuvieran 
implicados en un altercado.

(Págs. 12 y 13)
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El ministro de Sanidad, Julián García Vargas, afírmó 
al término del acto inaugural del nuevo Hospital Comar
cal de Hellín que la transferencia de competencias en
materia sanitaria para Castilla-La Mancha se debatirá 
en una segunda fase de negociación a partir de 1992.

Librán niega amiguismos 
en varias contrataciones
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El titular de este departa- 
niento ministerial indicó que 
los recortes presupuestarios 
anunciados por el Gobierno 
para ralentizar la actividad 
económica no tendrán efectos 
restrictivos sobre la Sanidad, 
9ue aumentará sus disponibi
lidades financieras en un 13 
por ciento. También desmin
tió los rumores acerca de sus 
disputas con Carlos Solchaga.

(Págs. 14 y 15)

Entre 1990 y 1993, el
Hospital General de 
Albacete deberá 
contar con al menos 
trescientas cincuenta 
nuevas camas

(Pág. 5)

A fin de neutralizar las 
acusaciones sobre 
presuntos favoritismos, el
director 
Insalud, 
aseguró 
últimas

provincial del 
Gabriel Librán, 
ayer que las 
contrataciones

efectuadas en el Hospital 
de Hellín se ajustan a la 
legalidad vigente. A su 
juicio, la colocación de un

amigo suyo en la jefatura 
del personal subalterno se 
llevó a cabo mediante 
designación directa 
“porque se trata de un 
cargo de confianza”, 
agregando después que las 
críticas de UGT obedecen 
al nerviosismo de esta 
central ante la proximidad 
de las elecciones sindicales.
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Las pinturas 
más famosas de 
Julio Romero de 
Torres, mañana 
en el Museo

Mañana, día 6, será inaugu
rada en el Museo de Albacete 
la exposición “Julio Romero de 
Torres”, compuesta por 20 
obras representativas de la tra
yectoria artística del pintor, pro
cedentes del Museo “Romero 
de Torres” de Córdoba, y por 
una treintena de fotografías 
sobre su vida y entorno familiar. 
La muestra estará en Albacete 
hasta el 11 de noviembre.

(Pág. 8)
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PETE-UGT aboga 
por un desarrollo de 
la LOGSE que no 
lesione la enseñanza 
privada

9^ (Pág. 7)

El TC declara que la 
ley que imponía un 
recargo del 3% a los 
madrileños se ajusta 
a la Constitución

(Pág. 22)

La cuantía 
económica de las 
pensiones se 
incrementarán un 6,5 
por ciento en 1991

(Pág. 23)

El presidente 
soviético, Mijail 
Gorbachov, declara 
que no habrá guerra 
en el Golfo Pérsico

, (Pág. 25)

Nueva intentona 
golpista contra el 
Gobierno de 
Corazón Aquino en 

" Mindanao
(Pág. 26)

^ ^ ^^ndato será incompatible con otra actividad

I
Los Grupos acuerdan la 

dedicación absoluta de 
diputados y senadores
.^^’^^^^o de diputados y 

• ^^^^^ incompatible 
°^’’° puesto, pro- 

> ° actividad, públicos o 
^^’ P^*^ cuenta propia o 

con sueldo, 
arancel, honorarios o 

^.?ualqu,er otra forma”. Este es 
fundamental de la Pro- 

^«b^^ A<^^ivi- 
Dinnt H ’^^^uipatibilidades de 

Senadores suscrita 
‘ ®® ^'■upos Parlamen- 
en vi¿?^J^° 1^’ y ^^^ entrará 

gor la próxima Legislatura. 
“^ (Pág. 24)

La Proposición de 
Ley sobre Actividades 
e Incompatibilidades 
de Diputados y 
Senadores fue 
suscrita por todos los 
Grupos, salvo IU, y 
entrará en vigor la 
próxima Legislatura

Sorteo 31 de Octubre

Por cada 25.000 ptas. de saldo,
en Cuenta Corriente o Libreta, al 6 de

Gas natural para Albacete.

una participación para el sorteo de un premio 
de 300 millones y 200 premios de 

un millón de pesetas. 
Nos gustaría hacerle millonario.

Caja de Albacete

Aprobado el 
plan de obras 
del gas natural

(Pág. 6)
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ETA y la distensión
e entiende hasta cierto punto que 
movimientos revolucionarios 
como ETA, endogámicos por 

definición y cerrados con frecuencia 
a la evidencia de la transformación 
social por su marginalidad, tarden en 
asimilar los grandes cambios del deve
nir mundial.

Sin embargo, en este caso concreto, 
la ceguera es escandalosa, y dice bien 
poco de la inteligencia de quienes diri
gen el “movimiento” o lo nutren con 
su simpatía y adhesión.

ETA, que empezó siendo la expre
sión armada y violenta de un nacio- 

. nalismo de fuertes raíces conservado
ras -no hace falta mentar los prece
dentes, bien conocidos, que dieron ori
gen a la organización- se inclinó pron
to hacia parajes revolucionarios de 
extrema izquierda, presionado sin 
duda por las características del régi
men español que en aquellos momen
tos ejercía la “dominación”. Asimismo, 
los promotores de ETA bebieron en 
las mismas fuentes intelectuales de la 
izquierda radical, entonces boyante en 
Europa -Italia, con las Brigadas Rojas; 
Alemania, con la Baad^r Meinhoff; 
Gran Bretaña, con el IRA, etc.-, y 
se encararon con el orden político de 
Occidente para alinearse claramente 
con el otro bloque, del que recibieron 
no sólo el mensaje marxista-leninista 
sino también, probablemente, apoyo 
material. No era, pues, una metáfora 
la pretensión de convertir Euskadi en 
una república socialista, era una espe
cie de pequeña Albania, colectivista 
e igualitaria.

Es casi innecesario poner de mani
festó que todas estas referencias se 
han perdido. Los regímenes del Este, 
modelo de la vehemencia etarra, se 
han desmoronado como es notorio y 
-lo que es incluso más grave-, la inte
lectualidad europea de izquierdas ha 
cambiado de puntos de vista. Hoy ETA 
no tiene las simpatías de ningún movi
miento político europeo, y el utopismo 
etarra ha entrado en la categoría de 
las causas perdidas y absurdas. El 
boque que servía de modelo a los acti
vistas del ultranacionalismo marxista 
está buscando cómo introducir con los 
menores costos posibles la economía 
de mercado y cómo materializar la 
pluralidad democrática.

ETA ya no se alza, pues, contra 
la democracia española, ni siquiera 
contra el bloque occidental, sino con-
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No puede apelar, seguramente, a la razón quien mal;, 
ciegamente, quien ignora la voluntad mayoritaria de swíei 
conciudadanos, quien se obceca eñ ideales inviables, qui ’̂^p^ 
está tan poseído de sí mismo que es capaz de cort^er
los argumentos de los otros segándoles la vida est: 

el c 
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tra el curso de los tiempos, que han que ya ha producido tangibles pérdidate
hecho naufragar, con una lógica rotun- económicas, sólo conducirá a tal 

empobrecimiento mayor de toda pit;da, la más consolidadas experiencias 
revolucionarias. Por ello, proseguir por 
el mismo camino de violencia para
no marchar hacia ninguna parte 
puede entenderse como fruto de 
inconcebible obstinación.

La cooperación internacional

sólo 
una

que
encuentra España en su lucha contra 
el terrorismo es ya universal e incon
dicional. Asimismo, el apoyo interno 
-los votantes de Herri Batasuna- se 
ha estancado en un niveh discreto, que 
en todo caso remite en vez de aumen
tar. Así las cosas, cualquier actitud 
que no sea la de intentar un final 
digno es síntoma de irracionalidad. Las 
muertes que puedan todavía produ
cirse serán, si cabe, más estériles y 
absurdas que las que se han provocado 
ya. Y la agitación interna en Euskadi,

sociedad vasca. eos
No es productivo -ya se ha visija t 

sugerir a ETA una vía de racicnalio<9ue 
No puede apelar, seguramente, a®^P 
razón quien mata ciegamente, 
ignora la voluntad mayoritaria de >^ • 
conciudadanos, quien se obceca 
ideales inviables, quien está tan P®^o5|| 
do de sí mismo que es capaz de cof* 
los argumentos de los otros segándo’^j^ 
la vida. Pero sí pueden reflexion-pj-gj 
quizá, quienes abonan este drama j, 
su elocuente apoyo electoral. 
dar a ETA en las urnas no es bu^ 
un futuro distinto para Euskadi-nan 
prolongar la agonía de una histínes, 
que ya ha derramado demasiada s•pro^ 
gre. Deberían pensarlo quienes, que 
breve plazo, habrán de tomar su pal c 
sonal determinación electoral. ^^ <
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Punto de vista

¡¡Por fínH
EDUARDO CANTOS

esde que el ministro t— 
Ernesto Lluch fuera 
un día a Hellín para 

íftinciar la buena nueva de que 
esta querida localidad iba a 
tener un Hospital, han pasado 
tantos años que se hace difícil 
jecordar con exactitud aquel 
íclDrioso acontecimiento “roda- 

O” en la Sala de Plenos del 
Untamiento hellinero. Lue- 
0, y cuando en el sillón pre- 
idencial municipal estaba 

tonio Pina, el dichoso centro 
ositalario le costó no pocos 
is^ustos. Hasta que ¡al fin! se 
rieron sus puertas en los pri- 
Bros días del pasado mes de 
eptiembre, siendo -nada 
linos- consejero de Sanidad 
Bienestar Social de la Junta 

efComunidades de Castilla-La 
ancha, el Excmo. Sr. don 
iítonio Pina. Sí, el mismo. El 
be por obra y gracia del poder 
a José Bono, ascendió a ese 

inmaculado trono para desde 
y, ¡y cuando haya que recoger 
a cosecha de votos en las próxi- 

ás elecciones locales y regio- 
f ales, ponga el dedo en la llaga > 

in el menor miramiento ni 
consideración política.

“ tso es lo superficial; lo que 
£ Sldefine la peripecia que cual- 

^®^^® trascendente lleva 
.aparejada. Lo importante, lo 

;0ri‘verdaderamente trascendente 
está reflejado en el dato por 

que la provincia de Albacete, 
una de sus principales 

' .•/®®^^’’c®S’ va a estar mejor 
srdi atendida en algo tan fundamen- 

a tal como es la asistencia hos- 
oda pitalaria. Lástima que otras 

co^s distraigan la atención de 
visda opinión pública. Otras cosas 

alid^.9tie empañan, o enturbian, el 
, a esplendor de un momento tras- 

y que es lógico que 
un colectivo en donde

saje, señor Espi).
Antonio Pina, desde que 

accedió a la consejería de Sani
dad y Bienestar Social, rompió 
ciertos esquemas por los que 
se le atribuía algunas conside
raciones que caracterizan a los 
hombres públicos no demasia
do mal vistos. Fue entonces 
cuando empezaron a aparecerle 
“defectos”. Y por ellos, a dis-

la regla
haya en , 
se agrupan miles y miles de 
personas. No hace mucho 
poníamos como ejemplo de 
efectividad el Servicio de 
Urgencias del Hospital General 
de Albacete. (Recibido el men-

’qüi'F^’^dente que a nadie, le pare- 
jg íefía mal que se anotara la 
'ca ^^®^^ política que lo logró, 
' ^¡no fuera porque, junto a la

^^ servir, alguien 
i^^-según dice la UGT- ha puesto

• t^archa el carro de las

J I^e ahora en adelante, el 
^^^mospital de Hellín, conforme 
bü^se ivayan poniendo en funcio- 
tdi- namiento sus distintas seccio- 
úsl^nes, ayudará a que la sanidad 
la provincial discurra por cauces 
eS, que presten un mejor servicio 
,ü r'al ciudadano albacetense, que 

fin ¡ese aspecto tanto necesita 
^^ara salir del pozo de la miseria 
*,xque en tal sentido “habita”. Al 
^hablar, o escribir, de estas 
^,cosas, siempre es conveniente 
^Warar, que la “pobreza" que 

Albacete padece en materia 
sanitaria, se refiere a la falta 
de instalaciones. Que los pro- 
lesionales que atienden las que 
tenemos son eficientes. Salvo 
Ius ^excepciones que confirman

AÜlWOVníSl/EGUÍSA 
Concesionario Oficial Citroen 
para Albacete y Provincia
Casas Ibáñez. 21 Tel:'21 51 73. Albacete

( Una mala política

C
uando escribimos de 
“cosas pequeñas”, 
—como ayer, por ejem

plo, de una mujer que pide al 
Ayuntamiento que “enderece 
un árbol”— se produce una 
reacción en cadena de algunos . 
de mis lectores pidiéndome que 
escriba sobre numerosas quejas 
y reclamaciones que se hacen 
en el Ayuntamiento donde, al 
parecer, muchas de las cuales 
se juzgan como de poca impor
tancia, por lo que de ahí al 
olvido sólo hay un paso.

Uno de esos “pequeños pro
blemas” es el de las aceras. Las 
varias cartas que sobre este 
tema hemos recibido en estos
últimos días, pueden resumirse 
en la pregunta que se formula 
en una de ellas: “¿Quién podría ’ 
averiguar cuántos ladrillos suel-
tos o rotos hay en las aceras 
albacetenses?”. La cuestión es 
peliaguda, por cuanto al autor 
de la carta no se conforma con

dado su opinión algunos de los ’ 
grupos que forman la oposición 
del Ayuntamiento de Albacete, 
como puede ser IU. Y también 
el PP. Por lo que respecta al 
CDS, se ve que todo funciona 
bien desde que se “vendieron” 
al socialismo municipal de la 
corporación de referencia, ante 
la necesidad de intentar asirse 
a la tabla de salvación que les 
permita sostenerse a flote den
tro de una situación de ver
dadero naufragio del partido 
que lidera Adolfo Suárez, y que 
aquí, en Albacete, y a pesar 
de que de puertas para fuera 
se mantienen las composturas. 
por los conductos internos cir
culan hasta cocodrilos. Pues 
bien, esa política de contrata
ción evidenciada por IU, debe
ría ser motivo suficiente para 
que ciertas obras sufrieran la 
conveniente revisión. Verán 

saber el número, sino que quie
re conocer cuántas aceras se 
reparan periódicamente. Nos 
tememos que sean dos pregun
tas “incómodas y vagas”, a las 
que los responsables darán de 
lado, con el consiguiente dis
gusto para el lector que quiere 
saber —y está en su derecho- 
sobre cosas de su ciudad, 
pequeñas, como los ladrillos, 
pero capaces de crear un 
ambiente de malestar, con la 
eterna muletilla de la justifica
ción de los impuestos que todos 
pagamos religiosamente.

Porque es cierto, en las ace
ras de cualquier calle de la capi
tal, hay ladrillos “bailando” y 
rotos, con el consiguiente peli
gro para los peatones. Hay bor
dillos machacados, posiblemen
te por algún vehículo de gran 
tonelaje, donde un distraído 
puede romperse la crisma. Y

niinuir de volumen sú Trnagen. ) 
Imagen que posiblemente que- ( 
de un tanto restaurada a partir i 
del momento en que la “fiesta” j 
de la inauguración de ayer, y f 
la firma del Convenio de Con- ( 
sumo que hoy tendrá lugar en I 

i la Diputación Provincial, dis- ; 
pongan del consiguiente “lan- j 

I zamiento”. De todas formas, j 
¡ Antonio Pina para nosotros es i 
' un misterio. Un misterio que 
j de aquí a unos cuantos meses * 
; puede quedar desvelado si, ( 
' como se dice, su destino es dife- I 

rente al que en estos momentos j 
( ocupa. Otra cosa es el “home- : 
; naje” que le van a dedicar las ( 
[ preñadas, por lo del libro ese ( 
( que tanto les está ayudando a 
i bien parir.

ustedes, con esto no se acusa 
a nadie. Con esto, lo que se 
hace es señalar que la política 
de “paños calientes” no con
duce a ningún sitio. Y que si 
mañana, por lo que fuere, una 
de estas obras falla, no sería 
suficiente haber dicho “ya lo 
advertimos nosotros” sin que 
antes se tomaran otras medidas 
para evitarlo. ¿Que la revisión 
sale bien? Miel sobre hojuelas. 
Oiga, no se trata de buscar cul
pables, sino que las obras públi
cas se hagan bien para que no 
se encarezcan los gastos, y para 
que presten el adecuado ser
vicio a la comunidad. ¿Por qué 
una piscina que en principio 
se proyectó en 150 millones de; 
pesetas, ahora, de la noche a 
la mañana necesita un segre
gado de 90 millones más?

( La política de contratación, 
( de obras que lleva a cabo el! 
I Ayuntamiento de la ciudad,! 
1 parece que no es la más aconJ 

sejahle. En ese sentido hall'

Las aceras no son 
cosas pequeñas

LUIS PARREÑO

Hoy, en estos momento

hay, —hace algún tiempo nos 
lo decía un lector— “chapuzas”, 
como en la esquina de la calle 
del Cura y San Julián, en el 
edificio donde está Estadística, 
un inexplicable desnivel en la 
acera, que puede ocasionar 
alguna desgracia...

Todo son anécdotas peque
ñas que pasan desapercibidas 
hasta que, un día cualquiera, 
las gentes muestran su incon
formismo y exigen una dignidad 
mínima para el suelo que pisan, 
para los parqués y lugares públi
cos que frecuentan, y escriben 
cartas a los directores de 
medios informativos, la mayoría 
de las veces en términos correc
tos, pero en algún que otro 
caso, con mal estilo, con gro
serías e insultos.

Lo hemos dicho en muchas 
ocasiones: En el Ayuntamiento 
hay un buzón para recoger estas 
quejas. Pero hay algo impor
tante y es que la propia máqui
na burocrática dé la adminis
tración de la ciudad, debe admi
tir a trámite todo cuanto se 
plantee por los ciudadanos, sin 
entrar en valoraciones sobre 
“cosas pequeñas”, porque todo 
puede ser objetivamente estu
diado, con la seguridad que no 
será tiempo perdido.

Y, desde luego,' no habrá 
argumentaciones que quieran 
marginar el tema de las aceras 
deterioradas, considerándolo, 
como de escasa relevancia.

No queremos responsabilizar 
a las empresas que abren las 
aceras para conducciones diver
sas. Por lo general se restaura 
bien, aunque en ocasiones no 
se pueda evitar la señal del “re
miendo”. Los ladrillos acaban 
moviéndose por la circulación 
de los peatones, que “pisan 
fuerte”, porque tampoco es 
cosa de exigir que vayamos de 
un sitio para otro de puntillas.

1

Hay necesidad de abrir las aceras, y, en general, quedan bien cerradas.

LAGRAN, 
OCASION

Coches de todos los marcos, usodos como nuevos.
--- • • II ■ mMI^^-------------------------------------------------------------------------Todas los marcas. Todos los modelos, 

Servicio Citroen 24 horas.
Ga ra n t í ahastaT2^Hhos^ 
(Financiación hasta 48 meses. | 
LOGO Puntos de Asistencia Post-Venta.
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^H Arcalaiis el encantador

L
a elección de compromi
sarios del PSOE albace
tense ha sido esplendo

rosa y, sobre todo, eficacísima. 
La celebración de monolitismo 
ha creado una figura novísima: 
ausencia de discusión política y 
elevación de cualquiera enmien
da para su discusión al XXXII 
Congreso. Confieso que es la 
primera vez que observo algo 
semjante. Cuando se postula la 
descentralización administrativa, 
cuando se enumeran los prin
cipios de solidaridad y subsidia
riedad, el socialismo albacetense 
predica 'con el ejemplo, acepta 
toda enmienda, lamina la dis
cusión en el plenario y todo lo 
traslada a la generalidad del 
XXXII Congreso, porque “no 
buscamos, como otros, titulares 
llamativos ni concesiones a la 
galería”, en palabras de don 
Juan de Dios Izquierdo.

Hombre, concesión o conce
siones, desde luego que ninguna. 
Las enmiendas que ninguna 
posibilidad tenían de prosperar 
-caso de Izquierda Socialista- 
llevan tácitamente la carga 
moral de su exposición, la carga 
del debate. No es lo mismo la 
discusión selectiva, la ejempla- 
rización en la región, que sub
sumir la controversia en un Con
greso decisivo y que ha de tratar 
acerca de una problemática asaz 
diversa. Y no hablemos de “ti
tulares llamativos”, que don José 
Bono, primerísimo de la lista, 
ocupa páginas y páginas de las 
rotativas nacionales, tras haberse 
investido como válido de don 
Alfonso Guerra en Carmona, 
que “aunque se ponga el som
brero de Antonio Machado o

la chaqueta de Julián Besteiro, 
el que hablaba en Carmona con 
tono coloquial no era otro que 
el hermano de Juan Guerra” (El 
Independiente, lunes 1° de octu
bre, editorial de primera pági
na).

Don Diego Igarza, de Izquier
da Socialista, tuvo la audacia de 
tramitar un papel que anhelaba 
la reconciliación con la Unión 
General de Trabajadores y recu-

EI autobús
RAMON BELLO SERRANO

perar el concepto de clase para 
el partido. Allí se quedó el hom
bre sentado con la esperanza de 
que en Madrid se debatiera algo 
simplísimo: prioridad a los tra
bajadores por la consecuencia 
lógica de ser el PSOE, antes que 
nada, un partido de clase.

En Toledo harán lo mismo 
y meterán en el mismo autobús 
las disquisiciones de Izquierda 
Socialista. Si ha de ser don José

Si ha de ser
don José Bono el 
hombre que 
reconcilie a la 
familia sindical, tras 
haber seguido la 
política de Alfonso 
Guerra de tierra 
quemada, mejor os 
quedáis como estáis, 
Diego Igarza

Bono el hombre que reconcilie 
a la familia sindical, tras haber 
seguido la política de Alfonso 
Guerra de tierra quemada, 
mejor os quedáis como estáis, 
Diego Igarza.

De lo hablado en la Dele
gación Provincial de Cultura se 
colige una visión aparatista y 
dócilmente jerarquizada. Tiene 
gracia que el comentario acerca 
de las enmiendas de política ins

titucional, deseosas de coj 
rar la articulación de las «/fe 
nomías en techos compet^^^ 
les idénticos al de las histo^^, 
viniera comentada por doii^ 
Francisco Fernández y do|J'^^ 
Jerez, presidentes local jr®^ 
vincial que han cedido soM 
al Pacto por Albacete, ' 
incontrolable y ajeno -. 
votantes. Pero es que la pl j 
cia de política institucional J 
articula los principios de| 
daridad y subsidiariedad | 
legítima y aconsejable enl¡ 
ría- troca, en la práctica, e 
dependencia partidista -n 
color- del Gobierno Ce — 
rematada por una afínn 
sospechosa del señor Izqnp— 
haciendo incapié “en la. 
sidad de impulsar un creer  
to industrial sostenido”. g

O lo que es igual: contóy 
partido evitando se disculípj.^^ 
enmiendas y proyectánd^iQ 
Madrid. Control de la su[*g|Q^ 
descentraliación también 
Madrid. Control lóeológr.^^^j 
través del denominado 
por Albacete, criatura Q^%p» 
al calor del Partido Sociíj,^^, 
Obrero Español.

Eso es -sencillamente-Ltz^j 
cracia orgánica.

El autobús anda ya P^^^gj-j^ 
do: diputados nacionales, । 
cejales y responsables 
administraciones Local y ^Jx_ 
cial. El conductor, heraldía n 
Fuensalida, camino de j 
días 10, 11 y 12 de novie 
no cesa de pinchar la
música:

Qué buenos son
ír* 

losbetíff* 
s buenos solí,salesianos., qué . 

nos llevan de excursión. tros
, tatú 
’ ría; 
deb 
Wn( 
cial
pro’

COMUNICADO DE LA O.N.C.E., 
da 
des;------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- ----------------------------------------------- mQ

La Organización Nacional de Ciegos (O.N.C.E.) informa 
al público que, debido a circunstancias imprevistas, 

el nuevo cupón de los viernes 

no se pone a la venta a partir de hoy 
día 5 de Octubre, como estaba programado.

La O.N.C.E. lamenta este inconveniente y anuncia 
que seguirá ofreciendo su CUPONAZO habitual 

con la misma oferta de premios. 
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i Proyectando el futuro del Hospital General
^^ “Hospital General de Albacete. Plan Estratégico 

^^^^^90-1995” es el título del libro publicado por 
^os doctores Antonio Marrón Gallardo, Amador 
^^^García Aparicio y Rosario Ferrer Ivars. Según y tras un análisis profundo del entorno social 

al ,705 tres autores, el libro recoge por primera en el que el centro hospitalario centra su servicio.
Según se recoge en el libro “Hospital General de Albacete. Plan Estratégico 1990-95’', de tres doctores, entre ellos Antonio Marrón

10

vez el intento de un hospital público de establecer 
sus nietas a medio plazo mediante el consenso 
entre la dirección y los profesionales del mismo

en el que el centro hospitalario centra su servicio.

Asimismo, los tres doctores aseguran que la 
publicación culmina una primera fase de dos 
años de trabajo, aplicando la metodología gene
ral de la planificación estratégica de la empresa, 
sin perder la visión de “servicio público”.

Entre 350 y 400 nuevas camas deben crearse
da
en« 
:a, el en el Hospital entre este año y hasta 1993
ifimK 
[zqu#

^^Las transferencias desde el Ministerio de Sanidad a la Comunidad Autónoma no se habrán producido antes de 1995

onJ ’^^x^.^ apartado de valoración 
scu^y ^’^^^'sís de las necesidades 
índolP^^''’^^^^*^^’ se recoge, en cuan- 

sui*^^ ^ atención a la salud, que 
j^P globalmente Albacete dispone 
3100»^^ .^’'? buena infraestructura 

primaria y especializa- 
00^.^' ^'JS problemas más impor- 

Soc»^^^^^ ^^ producen por las difi
cultades de contar con una 

te-(l?9/’’^®structura básica en 
núcleos semiurbanos que per- 

ona regionalización sani- 
iles, ^^ria adecuada. '
s dí|. Así, se recoge que lo más 
yPi»destacado, respecto a la Aten- 
áldií»^^^*^ Primaria es que, aunque 
; ^^ porcentaje satisfactorio
oviei^d^ población cubierta actual- 
la so culminase antes de 

1?95 todo su desarrollo provin- 
hersl^^l llegando a una cobertura 
3 soH ^1 ^5% de la población en cen- 
1 Iros de salud, mejorando los 
■^ratios del personal de enferme- 
—sanitario por habitante, 

aebiéndose integrar todas las 
unciones de este nivel asisten

cia! que se desarrollan en la 
provincia por distintas entida
des en los centros de salud.1

1 . Respecto a la Atención Espe-
cializada, se señalan una serie 11 necesidades: una red ade
rada de Atención Especializa- 

u Extrahospitalaria, que 
especialmente las 

modalidades de asistencia 
•ambulatoria y domiciliaria; des- 

ncentrar los recursos sanita- 
función de las dispo- 

au**^^^®^ futuras del sistema; 
®’ máximo grado de 

, suficiencia en las especia- 
ades clínicas básicas y en 

. diagnósticos; definir 
^’^'cios de referencia para 

^’^^urroHar la Aten- 
,^^pecializada Geriátrica 

la demanda creciente de 
^^*dn; definir las carac- 

^^ *^ prestación de 
la sanitaria; incrementar 

^^ recursos huma- 
cialiyad^'^i?^ ^" Atención Espe- 
el Quirúrgica que corrija 
los estructural; dotar de 
d(K ^^’°^ asistenciales adecua- 

garantizar la atención 
ciaí ^" ^’ "^^rco provin- 
servirí ^°^^’’ ^ ^^ provincia de 
crónicos ® pacientes

M

Durante 1986, 1987 y 1988 las inversiones en dotaciones en el Hospital General de Albacete superaron los 500 millones de pesetas.

se
t

á

r'

Ü

81 1

^^ considera que ÍX- el 100% de la 

por el e^^^^ ^^^^’’ protegida 
Salud o ^*®^®”’^ Nacional de 
türa P g^’^^^^'zando esta cober- 

áreas definición de las 
AdemL^"^ ^^^‘^^^ ^^ salud, 
rencia ó °^ servicios de refe- 
^nitaria ^ ^Í^rta de atención 
<isUtí^P®^‘^‘^^^y"gente 

En definida.el l,bro “Plan Estratégico

Durante los próximos cinco años, la Atención Especializada deberá 
contar con unas asignaciones de 7.650 millones año, en gasto corriente 
durante los años 90 a 93; y de 11.500 millones los años 94 y 95. 
Las inversiones a lo largo del quinquenio superarán los 3.000 millones

1990-1995” también se fijan las 
bases de funcionamiento y coor
dinación de la Atención Espe
cializada y en cuanto a inver
siones y nivel técnológico se 
recoge que con la aprobación 
de este Plan se debe abrir un 
proceso de estudio y planifica
ción de las inversiones para el 
próximo quinquenio en la pro
vincia.

Provincia desfavorecida

En cuanto a las transferen
cias del servicio de salud 
Comunidad Autónoma, 
autores del libro creen 
antes de 1995 no se habrán 

a la 
los 

que 
pro-

ducido las transferencias desde 
el Ministerio de Sanidad -In- 
salud- de los servicios sanitarios 
a la Junta de Comunidades, o 
si ya se han efectuado en esa 
fecha, serán recientes. Aún así, 
consideran que ambos casos el 
desarrollo estructural de la 
Consejería de Sanidad será 

bajo.
Nos obstante, se especifica 

que las mecionadas transferen
cias son deseables, además de 
necesarias, para hacer real la 
Reforma Sanitaria en curso y, 
por tanto, como medida clave 
que contribuya a asegurar el 
cumplimiento del derecho a la 
salud de los ciudadanos.

En el apartado de las con
sideraciones económicas, se 
especifica que la provincia de 
Albacete es una de las menos 
favorecidas económicamente 
del conjunto del Estado y su 
equipamiento social y sanitario 
es asimismo deficitario.

En este sentido, los doctores 
consideran que teniendo en 
cuenta que a partir de 1990 el 
Hospital de Hellín deberá estar 
en funcionamiento, así como ei 
nuevo Centro de Especialidades 
en Albacete capital, los gastos 
corrientes y las inverssiones rea
les deberán incrementarse en 
un porcentaje adecuado si se 

quiere garantizar una progre
sión en servicios y en calidad 
de los mismo durante el quin 
quemo 90-95.

A ello debe añadirse la inver
sión necesaria para la creación 
de 350-400 nuevas camas, esti
mada en 2.000 millones (en 
pesetas de 1989), durante los 
años 90 a 93, y el gasto corriente 
que supondrá la entrada en fun
cionamiento los años 94-95, 
mientras que el montante eco
nómico asignado a inversiones 
en alta tecnología habrá 
superar los 600 millones 
pesetas.

En resumen, durante 

de 
de

los
próximos cinco años, la Aten
ción Especializada deberá con
tar, con unas asignaciones de 
7.650 millones año, en gasto 
corriente durante los años 90 
a 93; y de 11.500 millones los 
años 94 y 95. Las inversiones 
a lo largo del quinquenio supe
rarán los 3.000 millones de 
pesetas.

Formación y 
docencia

En cuanto a la fornia- 
ción y docencia, en el 
libro se recoge que estará 
garantizada la, formación 
continuada de los profe
sionales, y antes de 1995, 
todos las especialidades 
del Complejo Hospitala
rio de Albacete tendrán 
acreditación docente.

Y, también, antes de 
1995 estarán establecidas 
y plenamente desarrolla
das las relaciones institu
cionales con otros centros 
al objeto de facilitar el 
intercambio de profesio
nales con fines formativos 
o de investigación.

Sobre este último 
aspecto, se menciona que 
también antes de cinco 
años estará en funciona
miento una Unidad de 
Investigación Clínica 
Básica, con presupuesto 
diferenciado y finalista, y 
se priorizará y potenciará 
la investigación clínica de 
los procesos patológicos 
de mayor prevalencia en 
el área de salud.
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Gas natural para Albacete

La comisión de Urbanismo aprobó ayer las condiciones técnicas que tendrá que seguír la empresa ''Gas Castilla-La Mancha” 

En los tres próximos años se harán las obra» 
de la red básica para distribuir el gas natuii

En los primeros doce meses se harán las conducciones por la N-301, calle La Roda, Avenida de la Mancha y Paseo de la Cuba

La comisión de Urbanismo del Ayuntamiento 
aprobó en su reunión de ayer el plan de obras 
presentado por la empresa "Gas Castilla-La 
Mancha”, para la distribución de gas natural 

Eva CAÑAS

la distribución de gas canalizado superafí^^Jen Albacete. Este plan tiene un plazo de ejecución
de 34 meses, con un inversión de 326.555.580 2.000 millones de pesetas en el borízoat^^^ 
pesetas, con una tasa municipal de 6.531.112 año 2.000, incluso los 4.000 millones indB^H

Según el proyecto de obras 
para la distribución de gas natu
ral en Albacete, el trazado de 
la red primaria afecta a las 
siguientes vías; Polígono Cam
pollano (calle C), vía de pene
tración primera, vía de servicio 
de la autovía, carretera N-301, 
Paseo de la Cuba, CN-322 
(carretera de Mahora), Blasco 
Núñez de Balboa, antigua carre
tera de Valencia, calle Almansa, 
Hellín, Capitán Cortés, Bena
vente, La Roda, Avenida 
Ramón y Cajal, Plaza de Isabel 
II, calle Arquitecto Carrilero, 
carretera de Jaén, calle Los 
Baños, Ríos Rosas, Salamanca, 
Gaona, Teodoro Camino y Ave
nida de España,

De acuerdo con el informe 
emitido por la ingeniera muni
cipal, los servicios subterráneos 
(abastecimiento de agua, alum
brado, red semafórica, electri
cidad y teléfonos) reflejados en 
los planos no tienen las cotas 
definidas, al desconocer en 
muchos casos la posición exac
ta, Por ello, cuando comience 
la ejecución de las obras debe
rán aportar al Ayuntamiento 
cuantos datos averigüen al abrír 
zanjas, reflejados en planos, de 
todos los servicios afectados.

El plan de obras previsto tie
ne un plazo de ejecución de 
34 meses. El primer año, la dis
tribución se hará por la vía de 
penetración primera, carretera 
CN-301, calle de La Roda, Ave
nida de la Mancha, y Paseo de 
la Cuba,

En el segundo año, se aco- 
mentarán las obras en la vía 
de servicio de la autovía y calles 
Ramón y Cajal, Arquitecto 
Carrilero, Benavente, Capitán 
Cortés, Los Baños y Ríos 
Rosas, Y, por último, en el ter
cer año se canalizará el gas por 
la calle Hellín, Avenida de 
España, Teodoro Camino, Sala
manca, Alcalde Conangla, 
Núñez de Balboa, carretera de 
Valencia, Almansa, Avenida de 
España, Hellín, carretera de 
Jaén y CN-322,

Reposición del pavimento

En el informe de la ingeniera 
municipal se recogen las con
diciones que tiene que cumplir 
la empresa a la hora de ejecutar 
las obras de canalización.

En primer lugar, se señala 
que la canalización respetará 
una distancia horizontal mínima 
de 0,5 metros a la red de agua, 
medida entre planos tangentes 
inmediatos y en el caso de cruce 
irá situada debajo de la red de 
agua.

Cada tajo durará con zanja 
abierta como máximo 7 días. 
Cualquier circunstancia que jus
tifique un período de ejecución

pesetas, aunque el presupuesto del proyecto para las inversiones inducidas por diversos cont^; ^^ 
des

r A
Plano de la red básica para la distribución de gas natural en Albacete.
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más prolongado será alegada y 
expresamente autorizada, si 
procede, quedando en cualquier 
caso las calzadas y aceras libres 
de acopios durante el fin de 
semana, A efecto de definir los 
tajos, el Ayuntamiento reclama 
a la empresa “Gas Castilla-La 
Mancha S,A,” la presentación 
un programa de trabajo deta
llado.

La obra será señalizada de 
acuerdo con las vigentes normas 
del Ministerio de Obras Públi
cas y Urbanismo,

La obligada reposición de 
pavimento en aceras y calzadas 
ha de hacerse en el plazo de 
diez días, una vez terminadas 
las obras parciales. En este caso 
se exceptúa la reposición con

Unas 200 nuevas papeleras, 
con un importe de 1.400.000 
pesetas, colocará el Ayunta
miento en las calles céntricas 
y peatonales de la ciudad, 
según'acordó ayer la comisión 
de Urbanismo. Los nuevos 
modelos tienen un alto com
ponente de aluminio, con el 
fin de hacerlas más resistentes 
a los actos bandálicos.

La comisión también reci
bió la comunicación de la 
Diputación, aprobando la pla- 

aglomerado asfáltico en calien
te, que por cuestiones clima
tológicas sólo puede realizarse 
en ciertos meses del año, admi
tiendo la reposición provisional 
con hormigón.

En el caso de no efectuar 
la resposición del pavimento en 
el plazo marcado, el Ayunta
miento podrá proceder a la eje
cución, trasladando todos los 
gastos ocasionados a la empresa 
peticionaria.

Asimismo, el Ayuntamiento 
-según consta en el informe de 
la ingeniera- ha dejado estipu
lado penalizar a la empresa soli
citante con 5.000 pesetas por 
cada día de demora en cubrir 
la canalización y con 2.000 pese
tas por cada día de demora en 

Nuevas papeleras
nificación que el Ayuntamien
to había hecho con el pre
supuesto de planes provincia
les, Así, 98 millones de pese
tas serán destinados a infraes
tructura urbana, preferente
mente para dotar a la ciudad 
de más calles peatonales, que 
se situarán gran número de 
elaos en los barrios “El 
Ensanche” e “Industria”,

Por otra parte, rebajó al 
1%, frente al 5% que estaba 
establecido ahora, la sanción

la reposición de fírme.

Costear las reparaciones

En las condiciones municipa
les también se ha establecido 
una fianza de 30 millones de 
pesetas para la ejecución de las 
obras comprendidas en el pro- 

,yecto de ejecución de obras. Si 
por cualquier circunstancia el 
Ayuntamiento tuviera que 
hacer uso de la totalidad de 
la fianza o parte de ella, la 
empresa solicitante deberá 
depositar de nuevo la totalidad 
de la cantidad'citada, o parte 
de ella hasta completar la fianza 
inicial, de forma que durante 
los tres años de duración dé 
las obras la cantidad depositada 

urbanística en el caso de 
aquellas obras que se pueden 
legalizar porque sólo han 
incurrido en la falta de ini
ciarse sin la correspondiente 
licencia.

Finalmente, Urbanismo 
estudio la propuesta de los 
vecinos de la urbanización 
junto al Club Los Llanos de 
legalizar estas construcciones, 
con las respectivas cargas eco
nómicas, a través de cesiones 
al Ayuntamiento,
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Los servicio mumo^^ 
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sa en un plazo 
horas, ,

Por último, ‘^ p/if J 
municipal especifica M A 
do en cuenta que es '^ ? 
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en la ciudad y 9^^ j^jPi 
realizar canalizó p- 
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Implicaciones de la LOGSE
‘Realizaremos un seguimiento puntual de esta normativa ante todas las Administraciones educativas”, señaló Femando Pérez 

FETE-UGT aboga por un desarrollo de la 
LOGSE que no lesione la enseñanza privada

ha ^‘Los trabajadores del sector de la educación, tanto de centros públicos como privados, han de disfrutar de los mismos derechos

,f¡¡í^l secretario general de la enseñanza privada 
Qü^^e FETE-UGT, Fernando Pérez, señaló ayer en 
dSj^J^bacete que esta organización sindical insta 
«c^ ^^ Ministerio de Educación y Ciencia a un 

desarrollo negociado de la Ley de Ordenación

General del Sistema Educativo (LOGSE) para 
que ésta responda.satisfactoriamente a las pers
pectivas profesionales de los trabajadores de cen
tros de iniciativa privada y no los aboque hacia 
una situación de crisis y de desempleo. Fernando

Pérez destacó en el marco de las elecciones sin
dicales en este sector de la enseñanza, que 
FETE-UGT “lucha porque el personal de la pri
vada disfrute de las mismas condiciones que 
el de centros públicos”.

Felicidad IZAGUIRRE

El panorama de incertidum
bre y de expectación con que 

, se enfrentan los trabajadores de 
la enseñanza privada ante la 
neciente aprobación de la LOG- 

1/ ií .^^’ ^^^ analizado ayer en Alba- 
üi^te por Fernando Pérez, junto 

,' con los principales puntos que 
programa de 

JETE-UGT en las elecciones 
^ndicales convocadas en este 

ctor educativo.
Femando Pérez destacó que 

^^ Ordenación General del 
^i Sistema Educativo “tiene una 

^^ valores que son bene
ficiosos para la sociedad, como 
2 de la escolarización 
^ligatoria hasta los 16 años; 
« tratamiento que se otorga a 
a Formación Profesional, y que 

^Q^sidere la Educación 
nfantil como una etapa fun- 

^mental en la formación del 
individuo”, 

estos logros, 
•anadió- pueden quedar en «di- 
9ne seco» si el desarrollo de 
^ ley no responde adecuada- 
^ente a las perspectivas pro- 
?sionales de todos los traba

ría ores de la enseñanza, pues 
n lo que respecta al sector de 

privada, esta normativa pre- 
nta muchas interrogantes y 

tt^ntrapart¡das”.
, A Fasándose en estas argumen- 

^^^nando Pérez indicó 
FETE-UGT, como sindi- 
’P^yoritario en la enseñan- 

'^^^ ^^ Ministerio 
y Ciencia y en 

C"^ Í ^°^^^ *^s Administra- 
^^ educativas a un desarro- 

LOGSE, 
?“® ^^^^ "° ^^^ “unilateral 

’í^la cicatero por parte de 
y no aboque 

^^ c^tc sector 
p, *vo hacia una situación

EI secretario general de enseñanza privada de FETE-UGT, Femando Pérez, estuvo ayer en Albacete.

Confíicto en la 
Universidad

de crisis y de desempleo”.
De cara al período de elec

ciones sindicales que está acon
teciendo en el sector de la ense
ñanza privada. Femando Pérez 
afirmó que la labor sindical está 
provocando mejoras en los tra
bajadores del sector. Así, expu
so como ejemplos que para el 
curso 91/92 la jornada laboral 
se situará en 25 horas lectivas 
y 5 complementarias; en 1986 
sólo el 20% de las plantillas 
de los centros privados tenían 
dos meses de vacaciones, y aho
ra es el 60%, y que en el tema 
salarial se ha producido un 
avance muy positivo para estos 
trabajadores.

El secretario general de la 
enseñanza privada de 

FETE-UGT afirmó que la con
figuración de la red pública de 
la enseñanza es objetivo prio
ritario de este sindicato.

Red pública de la enseñanza

“FETE-UGT ha acuñado un 
concepto; la red pública de la 
enseñanza, en el que tienen 
cabida todos los centros que 
promueve el Estado y la ini
ciativa privada y que sometidos 
a la LODE y a la normativa 
establecida no tienen afán de 
lucro,, esto es, los centros gra
tuitos y de oferta social. Tal 
concepto supera la dialéctica de 
confrontación que hay quien se 
empeña en sostener entre 
escuela pública y escueta pri

vada”, afirmó, al tiempo que 
precisó que “bajo esta red 
pública todos los trabajadores 
de la enseñanza deben disfrutar 
de los mismos derechos y con
diciones, dentro del marco que 
tenemos en el que unos son 
funcionarios y otros contratados 
laborales”.

Los compromisos electorales 
de FETE-UGT también se cen
tran en la mejora de las con
diciones de vida y trabajo del 
personal de la enseñanza pri
vada, como continuar aseguran
do anualmente la homologación 
salarial y de jornada hasta llegar 
en 1993 a que esta homologa
ción sea total con el resto de 
los trabajadores del sector, 
entre otros objetivos.

En el ámbito universi
tario, FETE-UGT está 
promoviendo gestiones 
para solventar un proble
ma que afecta a funcio
narios docentes y sus 
hijos: la denegación del 
derecho a matrícula gra
tuita del que éstos han 
venido disfrutando en 
ejercicios anteriores.

Así, la secretaria gene
ral de FETE-UGT, 
Ascensión Palomares, 
expuso esta problemática 
al secretario general de 
la Universidad, quien 
puso de manifiesto los 
escasos recursos de esta 
institución y que la con
cesión de matrícula gra
tuita les suponía una can
tidad de alrededor de 40 
millones de pesetas.

Según informó 
FETE-UGT el secretario 
general de la Universidad 
“se mostró compresivo 
con el planteamiento rea
lizado, al tiempo que con
sideró que el MEC debe 
realizar un gesto de bue
na voluntad sobre este 
caso, quedando emplaza
das ambas partes para 
efectuar gestiones con el 
Ministerio, con el fin de 
que el tema se resuelva 
de modo satisfactorio 
para todos”.

FETE-UGT ha elabo
rado un modelo de recur
so de reposición, “por si 
no se encuentra una solu
ción por la vía de la 
gestión”.

ESTE DOMINGO
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Incluye 20 obras del pintor cordobés y una treintena de fotografías sobre su entorno familiar y social

Mañana será inaugurada en el Museo 
la exposición ^‘Julio Romero de Torres

Cuplés y 
tonadillas

Romero de Torre' 
inmortalizó en sus ci» 
dros a las artistas de pk 
na actualidad españolíj 
como Marichu Begoña 
Aurora Redondo, Pastón 
Imperio, La Niña de ta.

Detalle de la pintura “Naranjas y limones”, de Romero de Torres.

En sus cuadros inmortalizó a artistas de plena actualidad española, como Pastora Imperio

Mañana, día 6, será inau
gurada en el Museo de Alba
cete la exposición Julio 
Romero de Torres”, con 20 
obras del pintor procedentes 
de Córdoba, su ciudad 
natal, y una treintena de 
fotografías sobre su vida y 
entorno familiar.

LT

En la exposición, organizada 
por Cultural Albacete con la 
colaboración del Area de Cul
tura del Ayuntamiento de Cór
doba, se exhibirán las siguientes 
obras del pintor: “Angeles y 
Fuensanta”, “Flor de santidad”, 
“Samaritana”, “Diana”, “Na
ranjas y limones”, “Mari Luz”, 
“Niña de la jarra”, “En la ribe
ra”, “Viva el pelo”, “Chiquita 
piconera”, “Nieta de la Trini”, 
“Cabeza sin terminar”, “Retra
to de joven”, “Conchita Tria
na”, “La Argentinita”, “Car
men”, “La copla”, “Manuel 
Ruiz-Maya”, “Retrato de Yso
lina Gallego” y “Angeles”.

Estos cuadros son fielmente 
representativos de la trayectoria 
artística del pintor y permane
cerán en el Museo de Albacete 
hasta el día 11 de noviembre. 
Proceden del Museo de Cór-

doba “Julio Romero de 
Torres”, que conserva éstas y 
otras muchas pinturas del artis
ta cordobés, junto con nume
rosas fotografías que muestran 
lo que fue su entorno familiar 
y social, y que también serán

expuestas en Albacete, para 
revelar al público un conoci
miento más profundo de la per
sonalidad de Romero de 
Torres.

Estas fotografías evocan 
momentos entrañables del pin-

tor con su familia, en su estudio 
o con sus amigos reunidos en 
tertulia. También hay en ellas 
escenas de su entierro que 
demuestran la admiración y el 
afecto que por él sentía el pue
blo de Córdoba.

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA, S.A.

Distribución Centro 
Albacete

La familia de

Peines, Conchita 
Carmen Otero, 
Astolfi, María

Triaoa 
Lolili

Lomas
Adela Carboné y h 
Argentinita.

Ilustró las portadas í 
los libros “Cante hondo' 
de Manuel Machado,!': 
“En carne viva”, novek: 
perteneciente a la difim 
dida serie del “Caballeif 
audaz”, seudónimo ñt 
José María Carretero.

Fue hondamente mí 
pintor de sentido social! 
toda la poesía de su adí 
se encuentra enlazaík 
con la espiritualidad df; 
pueblo de Córdoba, qu'' 
consideró como suyo ‘ 
este pintor, al que cupl^- 
y tonadillas recogieron lí . 
nombres de sus cuadril

. y los popularizaron, sc^L 
comentan los críticos Val^ 
verde Candil y Piriz Sal. 
gado. , i,

Benito Pérez Gald4 
Jacinto Benaventef 
Zuloaga, Valle Indán lj ' 
un largo etcétera de ard^ 
tas e intelectuales se agd 
paron en torno a la fig>®;i'^ 
de Romero de Torres p*^r 
su amor a la belleza, >■ 
sensibilidad y arte.

GRACIAS

ESPIRITU

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de 
nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que 
los próximos días 5, 6 y 7, nos veremos en la necesidad 
de interrumpir el suministro en los siguientes Centros y durante 
períodos comprendidos dentro de los horarios que se indican:

DISTRITO ALBACETE

Día 5 Octubre de 1990

- L'A.T. 20 KV. Balazote de la E.T. Albacete.
- Afecta a: Restaurantes Los Gabrieles, 6 Hermanos, Estación 

de Servicio Los Gabrieles, Cafetería El Molino, IJrb. El Trigal y zona

DON FRANCISCO
SANTO

A.G.G.

rural....................... ............................................................

Día 6 Octubre 1990

— L'A.T. 20.KV. Huertas de la E.T. Almansa
— Afecta a: Bar Solé y zona rural...................

de 10 a 11 h.

de 8 a 14 h.
El Blanco, San Benito, Aldea San Benito, Derivación Ayora y zona

rural ................................................................................

Día 7 Octubre 1990

- L'A.T. 20 KV. Huertas de la E.T. Almansa
- Afecta a; Bar Solé y zona rural....................

de 8 a 10 h.

de 8 a 14 h.

rural
El Blanco, San Benito, Aldea San Benito, Derivación Ayora y zona

de 8 a 10 h.
- L'A.T. 20 KV Luis Vives y Fiesta del Arbol de la E.T. Albacete 
— Afecta a: Calle Luis Vives, I. Monturiol
y Amor de Dios..............................................................
Calle San Francisco, Virrey Morcillo 
Baños y Alonso Vidal..................................................
Calle Fátima y Dr. Ferrán...........................................

- L'A.T. 20 KV. Pulpillo de la S.T. Yecla.
—Afecta a: Cotafisa, Carmen Zuazo y J. Núñez

DISTRITO HELLIN

de 8 a 10 h.

.....de 11 a 12,30 h.
de 12,30 a 13.30 h.

de 8 a 12 h.

- L'A.T. 20 KV. Letur de la E.T. Fuensanta.
- Afecta a: Letur y pedanías, Socovos y pedanías, Férez y pedanías, 

Nerpio y pedanías, Yeste, Arroyo Sujayal y la Graya,..........de 8 a 13 h.

DISTRITO LA RODA

— L'A.T. 20 KV. El Ballestero de la S.T. Bonillo.
— Afecta a; El Ballestero, Villaverde, El Jardín, El vado, Zarzalejo 

y Villalgordo.............................................................................................de 8 a 12 h.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

Albacete, a 4 de Octubre de 1990

SALES GOMEZ
Agradece las muestras de condolencia 

recibidas al no poderlas expresar perso
nalmente

Y comunican que la misa funeral tendrá lugar maña
na sábado día 6 a las SIETE de la tarde en la Parroquia 
de Nuestra Señora del Pilar

Albacete, Octubre, 1990

OFERTA DE TRABAJO
SE NECESITAN
EMPLEADOS

PARA TRABAJO EN ALMACEN 
CARGA Y DESCARGA

COOPERATIVAS AGRICOLAS 
ALBACETENSES

C/ Mayor, 56. Teléfono: 21 43 90 

Atenderá Sr. Gómez

GRACIAS' 
ESPIRITII 

SANTO

ORACION i 
ESPIRITU SANT"-

Tú, que me aclaras 
iluminas todos los . jjeí i 
para que yo alcance ^^f 
Tú, que me das el j|f' 
de perdonar y 
que me ñapen V. .ja^ 
los instantes de rm ^^ p 
conmigo, yo doiero^^í^ 
corto diálogo, agre^'^j 
todo y confirman,g^5^ 
más, que nunca -
rarme de ti po'^.n’^lgseo^ 
la ilusión material. L^ jj 
contigo y todos " pg 
queridos en la 9'^® ,tiis^^ 
tua. Gracias por tu ,^ 
dia para conmigo T^ 
(La persona deberá .¿ífS 
oración tres días 1 
decir el pedido; de'} |g ^^.j 
días será alcanzad . 
por más difícil qee 
car en cuanto s . ' 
9rac¡a). ,a5 «
Agradece las , 
zadas.

M.C.D.2022
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•ŷ
p 

Sí

i
^^

'

í

I ̂

J 10

<̂

!<
á̂

;íi
 

w

i
M

 
V

-i

8^
 

■S
’ 

**
''̂

y?

^^
'ÍO

 
Jí

áj
ív

-'i
*?

 
B^

íiW
 

w
 

k?̂
^¡á

fe
 

aw

"MHI

•7
V

. Ẑ̂
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ŷí
Sí

íé
íiW

iíS
is
 

fi^
A

fé
 

IW
iS

fc
 

^i
^l

3l
í!&

?i
 

W
S-

3^
'5

--
 

K
W

W
^C

m
 

M
fe

W
B

J»
^ 

0 0
 0 

0 
M

íW
 

M
®

 

w
 VI

 «
 I3

 
s^

g”
#g

^=

Rgfi V
~;

 
.•í

v 
■y

-if
:'

;?
M

 

^í
^ S i

-I-
íí-

iz
'

B
w

s

#<«^ EN ALBACETE: P? SIMON ABRIL, 4 MODAAPR

1

íá
a>

1
 í 5 22



Viernes, 5 de
Octubre de 1990 ALBACETE La Trlbi^

Como paso previo a uno autonómico y la celebración de unas jornadas regionales 

La UIOF creará un comité en 
Albacete que potencie la familia

Su titular ha mantenido contactos con el consejero de Bienestar Social

El pasado martes tuvo lugar una reunión 
entre representantes de asociaciones fami
liares para constituir el Comité Provincial 
de la Unión Internacional de Organizacio
nes FamiliareSf UIOF, paso previo para 
la creación del Comité Regional de Cas

tilla-La Mancha. El encuentro estuvo pre
sidido por el titular de este organismo en 
España, Juan Reig Martín, quien dijo que 
constituyen una entidad apolítica cuyos 
objetivos son la institución familiar y su 
papel como agente de cambio social.

L. del CAMPO

Entre los proyectos inmedia
tos de la Unión Internacional 
de Organizaciones Familiares se 
encuentra además de constituir 
un comité autonómico la cele
bración de unas jornadas que 
estudien la problemática de la 
familia en la región castella
no-manchega, así como la pro
moción de institutos de ciencias 
de la familia y centros de orien
tación familiar. Para conseguir 
estos objetivos la UIOF, y su 
titular, Juan Reig Martín, en 
representación dé este organis
mo en España, ha tenido un 
primer contacto con el Conse
jero de Sanidad y Binestar 
Social, Antonio Pina “para que 
desde las propias autoridades 
autonómicas se haga una valo
ración de los temas familiares”.

Para Juan Reig Martín estos 
primeros momentos son los más 
difíciles ya que lo que se está 
haciendo es motivar, incentivar, 
dar a conocer este organismo 

familiar y por otra parte se pre
tende comtemplar el horizonte 
de 1994, que ha sido declarado 
por la ONU como año inter
nacional de la familia. “Noso
tros -comenta J. Rieg- quere
mos llegar a esta fecha con una 
infraestructura importante a 
nivel de todas las provincias 
españolas, de las autonomías y 
del país en general”.

En esta segunda visita de 
Juan Reig a la provincia de 
Albacete comenta que la direc
ción de la UIOF en España tie
ne previsto para Castilla-La 
Mancha hacer una convocatoria 
de todos los dirigentes de dis
tintos organismos y asociaciones 
que quieran colaborar en la 
potenciación de la institución 
familiar y en la resolución de 
sus problemas. En este sentido, 
“nosotros queremos que para 
antes de finales de año poda
mos celebrar una reunión con 
el conjunto de la región, si bien 
por otra parte tenemos que 
completar el censo de organi

zaciones relacionadas de alguna 
manera con la familia y su pro
blemática en esta comunidad. 
Se trata, por tanto, de propiciar 
la creación de una plataforma 
interasociativa sobre las dificul
tades por las que atraviesa la 
familia, de buscar nuevos cauces 
para uña institución que en mi 
opinion es insustituible y que 
ha demostrado que es capaz de 
absorver problemas como el 
paro y la drogadicción”.

Organismo apolítico

La Unión Internacional de 
Organizaciones Familiares es 
un organismo apolítico, acon
fesional, constituido por orga
nizaciones no gubernamentales 
que tiene su sede en París. Tan
to a nivel nacional como inter
nacional lo integran asociacio
nes que trabajan en favor de 
la familia, desde diversas pers
pectivas como son las asocia- 
cones de amas de casa, padres 
de niños deficientes, la juven-

Juan Rieg Martín, presidente de la UIOF en España.

IP 
.lía

tud, tercera edad, padres de 
alumnos, familias numerosas y 
otros movimientos en favor de 
la infancia.

Para Juan Reig a nivel espa
ñol el movimiento familiarista 
no constituye una fuerza social 
ya que hay una gran dispersión 
y descoordinación. Lo que se 
pretende es crear comités regio
nales y propiciar el diálogo con 
las administraciones públicas. 
“En el tema de la familia con
sideramos que hay un mandato 
constitucional de protección a 
la familia que no se cumple por
que en este país no exsite una 
política familiar global sino sec
torial, no hay ningún interlo
cutor válido para estos temas”.

.;del 

,íeni 
ho

Por ello, la UIOF cree
tante que se cree un 
social y político en 
la familia con el fin de W ^^^ 
llar programas y actividadífe^j 
situación actual es que ha® 
cierta insolidaridad y 
ción a nivel de la propia^ 
dad, a la vez que se ^ 
falta interés y compromi^.

Reig considera que losS 
les problemas de la ñ 
como son entre otros 
minución del número de 
monios, el aumento de las, 
y los divorcios no son aw 
tos que le resten inip®n 
a esta institución ya <1**® 
aportando bienestar y q 
de vida.

Alt 
del 
qu< 

‘ent

■en 
Iqut 

■cor 
pest; 
^'alu 
tP®’ 
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4sa

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO Empresa: 

SERVICIOS TAURINOS 
ESPAÑOLES, S.A.

Consejero-Delegado: 

JUSTO OJEDA

ORACION AM-tó 
ESPIRITU SANiMuc

ciói

I 
de 
elec

SB
B 

"S
í

fas

Ellos son los mejores, 
nadie podra superados.

PASES LABORABLES: 6‘55 - 8‘50 -10‘45
SABADOS Y FESTIVOS: 5 - 6‘55 ■ 8‘50 -10*45

TODOS LOS PUBLICOS

SIGUE LA 
VENTA DE LOCALIDADES 
PARA LA SENSACIONAL CORRIDA DE TOROS 
TRADICIONAL DE LA VIRGEN DEL ROSARIO 

a celebrar el domingo, día 7, a las 4,30 de la tarde

ESPECTACULAR CORRIDA-CONCURSO 
DE GANADERIAS 
para los diestros 

EMILIO MUÑOZ 
ESPARTACO 

y RAFAEL DE LA VIÑA 
que lidiarán toros de Osborne, Cayetano 

Muñoz, Peralta, El Torreón, Gabriel Rojas 
y Viento Verde.

VENTA DE LOCALIDADES
Taquillas oficiales, Plaza de Toros de Hellín, a partir 
del día 4, de 10 a 2 por la mañana, y de 4 a 8 por 

la tarde, y el día 7 ininterrumpidamente.

Tú, que me aclaras 
iluminas todos los ca^ , 
para que yo alcance mi 
Tú, que me das el don 
de perdonar y olvioar; . 
que me hacen y que en . as. 
los instantes de mi vioa 
conmigo, yo quiero, en 
corto diálogo, agradece 
todo y confirmar, una ve 
que nunca quiero sepa®L 
ti por mayor que sea^ j- 
material. Deseo estar zo 
todos mis seres quef'"^ 
gracia perpetua. Gracias r 
misericordia para conmigo

? po

<
U 

X
J

J

Íjue^ 
'ded 

E 
octi

(La persona deberá r^, 
oración tres días s®9^'^fi 
déóir^el pedido: dentro 
días será alcanzada '® 
por rnás difícil que sea. 
en cuanto se reciba 
Agradece las gracias *y i* 
das. '

ORACION AL : 
ESPIRITU SAN'^ |

TÚ, que me 
iluminas todos los ca|yP 
que yo alcance 
me das el don divino 
nar y olvidar el ma 1 Q“¡^5,9 
cen y que en todos 105^ 
de mi vida estás co 
quiero, en este con 
agradecerte por 1*^ 
mar, una vez mas. 0^pjí. 
quiero separarme 
yor que sea la loUí?^. 
Deseo estar contigo 
seres queridos en la^ 
petua. Gracias porju ^,0: 
dia para conmigo y 1° g^j 
persona deberá 
ción tres días seguio ^^^ 
el pedido; dentro 0 
será alcanzada la 4^^0 
difícil que sea. PuW'g 
to se reciba la grac«’

Agradece las S*^^^' 

zadas. J.n
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se han convocado

que representa el 17%
censo provincial, estando en

LT

Jld^’i ^^ ^^ perspectiva sindical 
„os^trabajadores de la empre- 

Jocheó el secretario de 
, . j .cción Sindical de la Federa-

La Caja de Valencia de Albacete, con dos delegados de UGT.

Íi?

ecí 
tosí

3(1 
le

VEN, HOY TE ESPERAMOS.

■

a Tribuna ALBACETE Viernes, 5 de 
Octubre de 1990

ibii ==========================================================================================
' Son las primeras elecciones sindicales en las que este sindicato está representado

La Caja de Valencia cuenta 
con dos delegados de UGT

El sector de la Banca ha ganado las elecciones en esta entidad^ con 30 delegados

/ pasado miércoles UGT Banca consiguió los dos primeros 
delegados en la Caja de Valencia de esta capital, lugar 
donde hasta ahora se habían estado en pugna con otros 
sindicatos. Estas son las primeras elecciones sindicales 

^que se celebran en esta entidad fínanciera.

En sindicato de UGT ha 
ganado la primeras elecciones 
sindicales que se han celebrado 
en la Caja de Valencia, cuyo 
delegados han sido elegidos a 

ivel regional en las provincias 
de Valencia, Murcia, Alicante 

Wy Albacete. Así, el número de 
^ delegados que se ha conseguido 
jel sindicato ugetista fue en esta 
¿entidad de ahorro ha sido de 

^^^^^^^^^^^ ^^ sindicato de 
delegados; Comisiones 

adife O^’^eras, 16; FIT, 14 y CNT 12 
según informaron 

^¡fuentes del sindicato de UGT.
^^ ^^j^ ^® Valencia de 

elegido dos 
iífc^^'^gados de UGT, sindicato 

ahora no tenía nin- 

w^^ddad de ahorro.1 ‘Este sindicato había estado 
«en pugna siempre con el FIT, 
■ que obtuvo otros dos delegados 
■y el FITC, con 1. Este sindicato 
■considera como muy positiva 
fiesta representación y puede ser 
^ alumbrador para una nueva eta-

rtl\=!?Síf’’ov‘"cial de Banca de 
'¿ UGT, Diego Igarza.

H dorante esta primera semana 
d* ' j 1^ octubre se han convocado 
^ r-je ecciones sindicales en un gru- 
’í ^.Ihas, dfií^ empresas albacete- 

^ ' del r
¡juego la proclamación de alre- 

Xi ^^ “"^^ "^^^Q delegados. 
'^ segunda semana de 

». ^ obre, el proceso electivo se 

Permisos de 
armassí

^ -I . Un total de 3.370 licen
cias de armas de todo tipo 
se concedieron en la pro
vincia de Albacete duran- 
^c el primer semestra del 
ano, según datos facilita
os a Efe por el Gobierno 

Civil.
Respecto a 1989, el 

numero de licencias regis
tradas de seguridad públi
ca aumentó, mientras el 
pasado año fueron 60, en 
c primer semestre del 
^^0 se han contabilizado

permisos
^^^^ ^^« se han 

Otorgado 2.983 licencias v 
durante 1989 fueron 4.18Á 
> por lo que se refiere 

armas cortas en el pri
mer semestre del año se 
nX? ^--"^‘entras que el 
pasado ano fueron 17.

extenderá a los seis primeros 
centros que disponen de comi
tés de empresa estables, des
tacando por el número de tra
bajadores convocados la vota

ciones previstas en el Inserso, 
Instituto Municipal de Depor
tes, el suminsitrador de carne 
animal “PAASA” y en la cade
na de alimentación del grupo 
“Digsa”. El gremio de Hoste
lería sufrirá en Albacete un 
aplazamiento hasta el próximo 
mes de noviembre, aunque en 
varias regiones españolas se 
convocaron a partir del pasado 
15 de septiembre.

Sl TE GUSTAN LAS NUEVAS
SENSACIONES, CONSIGUELAS.
Sl DESEAS ALGO ATRACTIVO
Y SORPRENDENTE, PONTELO
DESDE HOY A LAS 5,CON LO
NUEVO Y LO BUENO DE LA
MODA EN LOS GRANDES AL
MACENES PANOS. EL ESTILO
GRAN CIUDAD DEL VESTIR
FEMENINO, EL EXCLUSIVO 0-
TONO MASCULINO, ADEMAS
DE TODA LA MODA VAQUERA

GRANDES ALMACENES
BAÑOS
C/ Mayor, 1 y 5
ALBACETE
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Villarrobledo

En la última sesión plenaria del mes de septiembre, convocada por el alcalde de la localidad

Miembros de la Corporación local 
estuvieron implicados en un altercado

B. Fernandez;« 
“EI alcalde 
actúa de mane 
poco educada!; 
respetuosa”

EI enfrentamiento se produjo entre el primer edil y el concejal socialista, Francisco Segovia

EI pasado día 27 de septiembre se celebró en Villarro
bledo la sesión de Pleno ordinario correspondiente al 
mes de septiembre, en el que hubo un altercado, que 
estuvo protagonizado por miembros de la corporación 
municipal, relacionado con la aprobación de un convenio 
para pavimentación de carreteras en esta localidad.

P. PINTADO

El Pleno ordinario de 
Villarrobledo, correspondien
te al pasado mes de septiem
bre, se celebró el día 27. Esta 
sesión plenaria estuvo marca
do por el altercado ocurrido 
entre dos de los miembros de 
esta Corporación municipal. 
Entre los diferentes puntos 
que marcaban el orden del 
día, uno de ellos correspondía 
a la firma de un convenio 
sobre pavimentación de dife
rentes carreteras, como son la 
de Munera, Barrax y Ossa de 
Montiel, entre la variante del 
casco urbano y la Avenida de 
Reyes Católicos de Villarro
bledo, según explicó el alcalde, 
Bernardo Cabañero.

Este proyecto asciende a 
140 millones de pesetas, sufra
gados entre la Diputación Pro

vincial, Política Territorial y 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha.
-“Estaba explicando el pro

yecto y comentando en qué 
consistía el mismo. Me parece 
un poco extraño que en un 
primer momento desde Polí
tica Territorial me dijeran que 
sí había dinero para financiar- 
1o e incluso ya había firmado, 
por lo que no entiendo cómo 
se ha paralizado esta gestión”, 
explicó el primer edil.

Según continuó el alcalde 
Bernardo Cabañero, a esta 
intervención, el concejal socia
lista miembro de esta Corpo
ración, Franciso Segovia, “me 
dijo mentiroso y yo le dije que 
abandonara el Pleno, ya que 
no consentía la falta de res
peto bajo ningún concepto. El 
contestó que no saldría fuera 
de la sala sino era por la fuer-

El Pleno tuvo lugar en el Ayuntamiento.

Tii

acuerdo con la forma de apro
bar las resoluciones, ya que 
“creemos que se acumulan 
demasiadas resoluciones y que 
se deberían convocar más a 
menudo”, explicó el portavoz 
socialista, B. Fernández.

za pública y decidí dejarlo ahí, 
por lo que la sesión plenaria 
continuó sin que ocurriera 
nada más”. EI resto de los 
puntos del orden del día se 
aprobaron por unanimidad. El 
Grupo Socialista no está de

El portavoz del Grupo &t 
lista en el Ayuntamienií! 
Villanobledo, Bernardo 
nández, comentó que “el¿ 
de actúa de manera poccs- 
cada y respetuosa y alin
de la ilegalidad, y no pode 
consentirlo, por lo que ante: 
situación vemos difícil 
podamos llegar a algún t# 
acuerdo”.

Por otra parte, esta n»^ 
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Setendrá lugar un Pleno eíg 

dinario en el AyunlamieíS p^ 
Villarrobledo, en el qu^Bab 
puntos del orden del día es® lo 
marcados por una propues# mi 
Grupo Socialista para lafede 
tura de un expediente a de 
cionario, que tuvo un incitan 
con el concejal del COsu 
Socialista de esta Corporal cil 
municipal Isidro González Wjpo 
gnez.

La reforma del Plan ft | 
número 1, y otro de los | 
del orden del día de este Í 
extraordinario será la 
tación a 28 preguntas v 
ladas por el Grupo SociO 
“que ya las hicimos hacO 
tante tiempo y estamos ■ j 
rando a que se nos resjXW 
explicó el portavoz sociahO 
Ayuntamiento roblense, R 
nardo Fernández.

Discoteca I<Ak0
2 PISTAS
5 BARRAS
SALA DE JUEGO

(LA MAS GRANDE)

PROYECTORES DE VIDEOS 
RAYO LASER
ACTUACIONES EN VIVO

Excmo. Ayuntamiento de 
LA RODA (Albacete)

ANUNCIO

1

De conformidad con lo dispuesto en acuef^j 
plenario de 25 de Septiembre de 1990, se fo'''^‘^' 
convocatoria de selección para contratación t6^PÍ 
de un profesor de guitarra de la Filial Municipal 
Conservatorio de Música.

Se abre plazo de presentación de instancias' b 
ta el día 15 de Octubre de 1990 a las catorce ho

Las instancias deberán ir acompañadas d® 
documentos, justificativos de los méritos aleQ^^ 
por los aspirantes y currículum vitae. “

Las pruebas'se celebrarán el día 16 de O^^^J | 
a partir de las diez y media de la mañana e^ j 
dependencias de la Filial del Conservatorio sita
C/ Calderón de la Barca n° 21. j^^

Las Bases de la Convocatoria se encue”
a disposición de los interesados en la Secí® 
del Ayuntamiento.

La Roda a 2 de octubre de 1990

El Alcalde, ___
1 r

QUIMICA INDUSTRIAL DE SERVICIOS, ^

Junta General j J

Próximo Sábado día 13 Tarde y Noche

ORQUESTA SALSA ROSA

Por acuerdo adoptado en Junta General ^,' 4 ? 7. 
Extraordinaria de esta Sociedad, celebrada el ^'^(j0if 1 
octubre de 1990, se amplía el objeto social a (pgLÉí 5 
PRAVENTA DE TODA CLASE DE BIENES INMU^*’^ J

Lo que se hace público en cumplimiento d® (^ J 
blecido en el Artículo 150 de la Ley de SoC K 
Anónimas.

EL CONSEJERO-DELE^

C

C 
ci

M.C.D.2022
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Villarrobledo '' ''n r.i 11 '■..;,,-. sa**
“Si la actual Corporación no lo soluciona en un plazo de seis meses

En el Ayuntamiento se dejará una deuda 
de 800 millones, según el PSOE
Francisco Segovia_^considera que no se ha gastado en algo de provecho para el pueblo

do ^ El Ayuntamiento de Villarrobledo dejará al final de su 
“eli mandato una deuda de 800 millones de pesetas acumulada 
ocov. ; en un período de tres años, según dijo a Efe el concejal 
2i'^' 'del PSOE en la oposición villarrobletana, Francisco 

Segovia.

Ícil i —

El concejal socialista de la 
^^ ^^ oposición en la Corpo- 

_¿ ración roblense, Francisco 
^^^^^® ^^^ “^^ ^^ ^®’'' 

"®® Operación que preside el actual 
®^™^^^® Cabañero, no 

plazo de seis 
u®^^meses habrá acumulado una 
'^ ffi^’^^da de 500 millones, que uni- 

^ '^^ ^^^ ^'^^ ‘^^j® ®” ^'^ 
tt^anterior Gobierno socialista, 

Gwsumarán 800, cantidad que difí- 
p(ir^;cilmente podrán asumir las cor- 
lí^^Foraciones venideras”.

El concejal socialista también 
hizo comentarios relacionados 
con la gestión de la actual Cor
poración Municipal, pertene
ciente al Partido Popular.

Segovia manifestó que “sin 
embargo, lo más grave no es 
la deuda en sí, que sería acep
table siempre que se hubiera 
gastado en algo de provecho 
para el pueblo, pero nada de 
esto se ha acometido puesto 
que no se ha financiado el 
deporte, no se han construido 
instalaciones y no ha puesto en 
marcha ningún servicio social”. El PSOE critica la gestión actual del Ayuntamiento roblense

Í 
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1!

1

W
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Los impuestos 
más altos de la 
provincia

El concejal socialista 
agregó que Villarrobledo 
es, además, la localidad 
de la provincia que paga 
impuestos más altos, ya 
que desde 1987 se han 
incrementado en 5.000 
pesetas, mientras enton
ces se pagaban 16,000 
pesetas por habitante y 
año y ahora son 21.000, 
cuando en su programa 
electoral prometieron no 
subirlas. “Lo más comple
jo que tiene este Ayun- 
tameinto es la actitud 
autoritaria y prepotente 
que posee su alcalde, ya 
que injuria todo aquello 
que no sea su propósito 
y ofrece - al resto de la 
oposición contestaciones 
soberbias”, concluyó el 
edil socialista en la opo
sición del Ayuntamiento 
de Villarrobledo.

MINISTERIO DE 
EDUCACION Y CIENCIA

te V 
COK 

)CÍ^ 

líi^’’.
VJ •

ATENCION, UNICA SUBASTA 
DE ALFOMBRAS PERSAS 

POR QUIEBRA

Si quieres 
estudiare! 
Bachilterato 
3 distancia y

-tu iomáda 
Já^ál te lo 
impide

Shalema, subastas y liquidaciones notifica que, procedentes del 
convenio extrajudicial entre mayorista deudor y sus acreedores, 
liquida en subasta pública, tres lotes de un total de 500 alfombras 
tersas, chinas, pakistaníes, turcas, afganas, rusas, todas ellas en 
ana o seda, en:

-.vives en un lugar 
apartado

• has interrumpido » 
Tus estudios

LLAMANOS

INBAD
Instituto Nacional 

de Bachillerato a Distancia 
C Arquitecto Carrilero, 56*

02005-ALBACETE

^ 237518 - 23^70

HOTEL LOS LLANOS
Avda, de España, 9

«nP**^^’®^ P*®^® ^® matrícula, hasta 
®i 5 de octubre. Horario 9 a 14 horas.

, N. B. A. D
instituto Nacional de Ballicherato a Distancia

- SABADO 6 de Octubre:
- A US 8 .DE LA TARDE.

- DOMINGO 7 de Octubre:
1? - A LA 1 DEL MEDIODIA
2? - A LAS 8 DE LA lARDE

¡J í3mS31WS\ fabricación 
á 1sellos caucho 

24 horas
^Í- María Marín, 25 Tel. 23 68 87

cisca'n ^^ '^^ Fiestas patronales del Barrio de Fran- 
os, desea a sus clientes y amigos Felices Fiestas.

NO HABRA PRECIOS DE SAEIDA

imprescindible presentar DNl. Pago efectivo o cheque.

EXPOSICION, DE 11 A 20 HORAS, CONTINUO. 

ABIERTO AL MEDIODIA
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^H Hellín y su comarca
El ministro de Sanidad, Julián García Vargas, 
aseguró ayer que el traspaso de competencias 
del Insalud a las regiones que accedieron a 
su autonomía por la vía del artículo 143 de 
la Constitución comenzará a perfílarse cuando

culminen el proceso de transferencias ahora 
reservadas a la Administración Central hacia 
las comunidades que, como Galicia, Navarra y 
Canarias, alcanzaron un mayor grado de auto
gobierno acogiéndose al artículo 151 de la Carta

Magna. Sin comprometerse a adelantar cale 
darios de negociación, el titular de este Depa 
lamento insinuó que es previsible que Castilla-^ 
Mancha pueda solicitar mayores atribución^ 
en materia sanitaria a partir de 1992.

Según informó el ministro Julián García Vargas una vez finalizada la ceremonia de inauguración del nuevo Hospital Comarcal

Se retrasará la transferencia de competencias 
en temas sanitarios para Castilla-La Mancha»

La moderación presupuestaria no afectará a la asistencia médica, cuyos recursos económicos se incrementarán en un 13 por ciento mu ----------------------------------------------------------------------------- :--------------------------------- —-- ---- ---------------- -- -------------------------- ------ -¿Q^
F. GANUZA

Ahondando en sus aprecia
ciones, el ministro socialista 
explicó que, una vez transcurri
do el periodo establecido en la 
Constitución para acceder a 
estos derechos en el ámbito 
asistencial, se iniciará la segun
da fase del proceso de nego
ciación con las restantes auto
nomías que poseen títulos com
petenciales y, en este sentido, 
agregó que el Gobierno está 
abierto a considerar todas las 
solicitudes que se transmitan.

Sin embargo, puntualizó que 
el traspaso de poderes debe 
efectuarse con criterios ordena
dos y de racionalidad gestora, 
al objeto de impedir que, debi
do a la precipitación, también 
“se transfieran dificultades, 
como así lo han comprendido 
los presidentes de las autono
mías afectadas”.

Remitiéndose a lo dispuesto 
en la Ley General de Sanidad, 
García Vargas advirtió que el 
sistema de financiación se dise
ña en virtud del coste efectivo 
de la atención médica durante 
el año anterior a la asunción 
de competencias y, con el pro
pósito de equiparar la inversión 
“per cápita” a la media nacio
nal, se arbitra un periodo tran
sitorio de diez años que se pue
de acortar a través de ciertos 
mecanismos políticos.

Ua asunto de dinero

Coincidiendo totalmente con 
los planteamientos del ministro, 
el presidente del Gobierno 
Regional, José Bono, añadió 
que “en el caso de Castilla-La 
Mancha no queremos asumir 
transferencias mal dotadas. 
Debemos esperar que la red de 
infraestructuras básicas del 
Insalud llegue a tener unos 
mínimos similares a los que la 
Organización Mundial de la 
Salud exige para garantizar su 
rentabilidad social. No estamos 
ansiosos de competencias, ni 
afrontaremos el tema con afán 
de acoso y derribo del Estado”.

En cambio, el jefe del Eje
cutivo castellano-manchego se 
mostró más dispuesto a agilizar 
el traspaso de atribuciones en 
asuntos relativos a la Educa
ción, cuyas estructuras están 
prácticamente rematadas, sobre 
todo en los niveles de EGB y 
Formación Profesional. A modo 
de ejemplo, José Bono explicó 
que, si hubiera concluido este 
proceso,, la inversión de casi 
1.000 millones para construc
ción del Hospital de Hellín no 
procedería en un 50% de las 
arcas estatales, sino que se 
hubiera sufragado en su inte
gridad desde la Junta de Comu
nidades.

Perfectamente alineados, los dirigentes socialistas, incluido el ministro de Sanidad, escucharon con atención al presidente Bono.
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El presidente Bono no desea caer en la precipitación y reclamar 
transferencias que luego puedan carecer de las apropiadas consig
naciones presupuestarias. Las atribuciones educativas pueden abrir 
la brecha, dejando para después la descentralización sanitaria

Una apertura 
escalonada

tós 
Ins 
cor 
lab

En otro momento de su 
intervención. García Vargas, 
que se trasladó a Hellín para 
presidir la ceremonia de aper
tura del Hospital Comarcal, jus
tificó el carácter restrictivo de 
los Presupuestos Generales del 
Estado para 1991 a fin de ralen
tizar la actividad económica y 
reducir el volumen del gasto 
público, pero insistió en que 
“los esfuerzos de moderación 
para que la economía no se des
boque” apenas repercutirá en 
la cobertura de prestaciones.

No llegó el tijeretazo

En concreto, las asignaciones 
presupuestarias destinadas a 
Cultura aumentarán en un 8%, 
un 11,4% para Educación y un 
13% en las disponibilidades eco
nómicas del Ministerio de Sani
dad. Al hilo de su exposición, 
el ministro desmitió los rumores 
que apuntaban hacia un enfren
tamiento con el titular de Eco

nomía y Hacienda, Carlos Sol
chaga, a quien en un primer 
momento se le atribuyó la 
intención de “meter la tijera” 
en las prestaciones asistenciales. 
En un tono más distendido. 
García Vargas ironizó respecto 
a su permanente lucha por 
“arrancar hasta el último duro”, 
añadiendo después que, a pesar 
del tira y afloja natural, se sen
tía solidario con la política eco
nómica del Gobierno.

Tampoco estuvo muy explí
cito a la hora de opinar sobre 
una remodelación ministerial 
que los observadores conside
ran inminente y que sería el 
resultado de las divisiones inter
nas del Gabinete socialista. Sin 
entrar en la disputa que libran 
los barones del PSOE, se limitó 
a bromear sobre su posible 
designación como futuro minis
tro de Defensa, precisando que 
el desmentido del rumor le 
corresponde al periodista que 
lo ha publicado.

No obstante y haciéndose eco 
de la política de austeridad que 
proclama el Gobierno de la 
nación. García Vargas apeló al 
espíritu de ahorro de los pro
fesionales del sector, dejando 
patente que la calidad de la 
atención debe quedar salva
guardada y que la demanda ciu
dadana sobrepasa con creces a 
unos recursos limitados.

Llegado a este punto, se refi
rió a la presión artificial sopor
tada por los servicios de urgen
cias hospitalarias que, en el 
50% de los casos no tienen esa 
consideración, pero contribuyen 
al deterioro del sistema, con 
profesionales que se sienten 
desbordados por la afluencia 
masiva de pacientes.

Fuentes de la Cadena COPE 
informaron que Bono,*con ayu
da de un técnico de^la citada 
emisora, logró abrir las puertas 
de un ascensor del Hospital de 
Hellín que quedó atascado 
entre dos pisos.

El Hospital
de Hellín ha supuesto jp^ 
inversión total de ’ 
millones de P^Í«o 
financiados a partes» «6
les entre la Admin]® ^^^ 
ción Central y da
de Comunidades, corf^ . 
do el Insalud con lo®»y 
tos acarreados 
adquisición del ap®^^, 
técnico. El edificio 
una superficie consti^. 
de 12.589 metros cua^^^ 
dos y atenderá a ,.. 
61.000 habitantes, cu^ ,' 
finalice la apertura jí 
lonada que se 
comienzos de sepo^’jpp.; 
y que concluirá en c r^j 
mer trimestre de 
sus modernas
nes se ubicarán 
de internamiento, 1 
les de consultas c^^n> 
3 quirófanos y /
rios. Ahora están ¿{ 
nantes los servj^.j0|!. 
informática, ,
rehabilitación, ra 
nóstico, laboraron» >
rilización y famjac _



Viernes, 5 de
Octubre de 1990^ La Tribuna PROVINCIA 15

■ M Hellín y su comarca
"^^ Su director, Gabriel Librán, estima que la propalación de falsedades obedece a una campaña de desprestigio orquestada por UGT 

*. EI Insalud niega la existencia de “contratos 
irregulares” en el nuevo centro hospitalario

jefe del personal es un cargo de libre designación, que fue requerido por CC.OO. para integrarse en sus listas electorales^

[^ El director provincial del Insalud, Gabriel 
Eibrán, dejó entrever después del acto inaugural 

— del Hospital hellinero que ¡as denuncias fur
to Ruladas por UGT sobre presuntas irregulari- 

dades en la contratación de personal sanitario 

carecen de fundamento legal y constituyen burda 
una maniobra de desprestigio para desacreditar 
a sus^ adversarios y ganar simpatías ante la 
cercanía de las elecciones sindicales, que se cele
brarán en el ámbito asistencial el próximo 28

de noviembre. **No se puede tolerar -agregó visi
blemente alterado- que alguien escale puestos 
o se les adjudique una plaza por amistad, pero 
tampoco se puede consentir que los crucifiquen 
o condenen por su relación personal conmigo^\

F. GANUZA

g^JTras considerar injustas las 
vj ficusaciones vertidas hasta el 

momento sobre supuestos favo- 
« ritismos, Gabriel Librán indicó 

que el conflicto suscitado en 
mo a la secretaria local de 
rganización del PSOE “se ha 
agnificado, porque es incierto 

que se intentaba contratar a un 
¡ ^rgo socialista, sino a una auxi- 
1 har de Enfermería, con inde

pendencia de sus creencias 
j ideológicas. Nosotros no pre- 

^1 guntamos la afiliación política 
^4 ^^ 'os trabajadores, pero la mili

tancia, si bien no puede favo
recer, tampoco te puede per
judicar cuando se trata de ocu

lar una plaza vacante”
hÁ Sobre este particular, señaló 

que, de conformidad con los
I»^' acuerdos anteriormente suscri- 
» tos con los sindicatos, se recla- 
j mo al Departamento de Per- 
fe ^^' Hospital General de 
B relación de posi-

“ les aspirantes al puesto que 
I 4 Í Pr®^®”^í® cubrir, un listado 
' ^*ete candidatos en el que 

iguraba la dirigente socialista 
por un error administrativo que 
mas tarde quedó subsanado.

Respecto ál reciente nombra- 
lento de dos facultativos en 

^® servicios, Librán 
. ^^^ ^^^ organizaciones 

sMix^ sindicales, incluida la UGT, 
_ z A^^^^ri en la Comisión de 

dicos en Paro todos los asun- 
9 laborales concernientes al 

^salud, en función de unos 
j^mpromisos previos que regu- 

1 j contratación en los ser- 
atención primaria, 

^"^^ ^^ *a semana pasada 
^^ on “"^ reunión con los 

eta^ l ”"^®. miembros de la citada 
ií’”'' y* Después de debatir 

istf■' ratificaron la decisión 
ímitJl “coptada por mi Dirección Pro-

Gabriel Librán se considera una víctima de la persecución ugetista y de la batalla sindical. JESUS MORENO

vincial, “En consecuencia, -pun
tualizó-, no entiendo qué quie
re esa central propiciando la 
confusión y el desconcierto”.

En cuanto a las sospechas 
surgidas acerca del jefe de per
sonal subalterno, persona vin
culada por amistad al máximo 
responsable del Insalud albace
teño, Gabriel Librán matizó que 
se trata de un cargo intermedio 
en el organigrama hospitalario, 
cuyo nombramiento es verifica
do por su departamento a pro
puesta del director gerente del 
centro hellinero, “ya que el 
puesto está catalogado como de 
libre designación”.

“El único requisito legal para 
su adjudicación -añadió- es que 
exista una plaza vacante, sin que 

sea preciso la convocatoria de 
un concurso de méritos, y por 
ser un cargo de confianza tiene 
un carácter provisional. Las per
sonas ligadas a la Administra
ción no ansiamos puestos de 
por vida y somos conscientes 
de que podemos ser removidos 
d? nuestros puestos, sustitucio
nes que «iempre desencadenan 
relevos en niveles inferiores”.

El entrevistado aseguró tener 
la conciencia tranquila debido 
a que, a su juicio, sú conducta 
se ha ajustado escrupulosamen
te a la legalidad vigente y se 
dirigió al cumplimiento estricto 
de los acuerdos pactados con 
otras fuerzas sociales, “lo que 
me induce a pensar que algún 
sindicato se está poniendo ner-

vioso ante la cercanía de las
votaciones electorales, que ten
drán lugar el 28 de noviembre 
en el sector sanitario”.

Por último, el portavoz del 
Insalud quiso despejar incogni
tas alegando que “quiero dejar
lo muy claro: Me honro con 
la amistad del jefe de personal 
subalterno y me agrada saber 
que goza de prestigio entre sus 
compañeros y que las críticas 
no ponen en tela de juicio su 
probada profesionalidad. Es 
curioso que UGT provocara la 
polémica después de que otro 
sindicato de clase -CC.OO.- 
manifestara su intención de que 
este trabajador formara parte 
de sus candidaturas en las próxi
mas elecciones sindicales”.

Unas plazas en 
propiedad

Por otra parte, la máxi
ma autoridad sanitaria de 
la provincia declaró ayer 
que la sustitución de 
médicos interinos por 

, facultativos trasladados 
en comisión de servicio 
es una fórmula aceptable 
dentro del actual modelo 
normativo, “por cuanto 
las personas que ahora se 
incorporan a la plantilla 
del Hospital Comarcal 
tienen plazas en propie
dad dentro del Sistema 
Nacional de Salud. No 

• hemos hecho nada a 
espaldas de nadie al apli
car'unos acuerdos que 
recibieron el visto bueno 
de la Comisión de Médi
cos en Paro, organismo 
que representa por dele
gación a las centrales sin- 

. dicales, y en cualquier 
caso hay precedentes, que 
avalan esta actuación”.

“Además -concluyó-, 
estas personas se exami
naron, pusieron de mani
fiesto su preparación pro
fesional y recibieron el 
aprobado de un tribunal, 
cosa que no han hecho 
otros, por las razones que 
fueran. No veo inconve
niente para concederles 
un cambio de destino si 
en su solicitud quedan 
expuestos los motivos que 
lo aconsejan y teniendo 
en cuenta que son gente 
suficientemente capacita
da^ con una valía personal 
reconocida por sus ante
riores pacientes”.

í

Géneros de Punto
Infantil, S.A La familia de

^%
^^

 ^ ̂
 %

Gran Vía, 62

GARVALIN
One en conocimiento la Apertura de su 

•onda al público, con precios de fábrica, 

orario: de 8 a 2 y de 4 a 7'30

Lunes a Viernes

DON FRANCISCO SALES GOMEZ
Expresa su gratitud a todos los que lo 

habéis recordado y honrado su memoria

Junto 
el de ese 
volver

a su imborrable recuerdo guardaremos para siempre 
querido pueblo de Hellín donde, este año tenía que

Albacete, Octubre, 1990
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^B Hellín y su comarca ^ • —-------- -■- ^~ I ~
Sorpresa en los ciudadanos hellineros tras recibir la misiva de Antonio Pina

El consejero de Sanidad no ha querido dejar perde
su parte de protagonismo en la inauguración

Ha podido querer despejar dudas de ^^quién debe colgarse las medallas”

El consejero de Sanidad no ha querido dejar perder su 
parte de protagonismo en la inauguración del Hospital 
mediante la misiva enviada días atrás por correo a los 
hellineroSf Antonio Pina ha querido dejar claro su inter
vención para que el Hospital haya podido ser, por fín, 
una realidad. La carta ha sido objeto de toda clase de 
comentarios entre los ciudadanos.

Angel ROMERO GARCIA

De sorpresa se podía cali
ficar la.reacción mayoritaria de 
los ciudadanos hellineros tras 
recibir durante el lunes y mar
tes pasados junto a su corres
pondencia, una carta personal 
del actual consejero de Sanidad 
y Bienestar Social, Antonio 
Pina, carta que ayer ofrecíamos 
a nuestros lectores y que deja 
bien claro “por si alguien tiene 
dudas”, quiénes deben atribuir
se el mérito del Hospital 
hellinero.

La carta, a pesar de llevar 
membrete oficial e ir en un 
sobre con el remite de la Con
sejería de Sanidad y Bienestar 
Social ha viajado poco, ya que, 
por el matasellos es fácilmente 
comprobable cómo el envío se 
ha realizado por correo inte
rior, desde la propia ciudad 
hellinera. En algunos domici
lios han llegado a recibirse 
varios ejemplares de la misma, 
cada uno en su sobre y dirigido 
a distintos miembros de la mis
ma familia, por lo que, si la 
tónica se ha realizado en líneas 
generales, el número de escri
tos enviados puede superar las 
mil unidades como mínimo.

Distintas reacciones

La misiva ha sido objeto de 
distintos análisis por parte de 
los hellineros. En un principio 
se pensó que el consejero 
podría no estar presente en la 
ceremonia de ayer y con las 
líneas enviadas quería dirigirse 
personalmente a los ciudada
nos para recordarles su gestión 
en el tema del Hospital. Sin 
embargo, fuentes de la Con
sejería manifestaban a LA

TRIBUNA en la mañana del 
miércoles cómo el consejero 
estaría presente en la inaugu
ración (a pesar de que su nom
bre no ha llegado a “sonar” 
en exceso entre las autoridades 
que se dierón cita en la cere
monia oficial).

Según algunas opiniones, 
excluido este “recuerdo desde 
la lejanía”, la siguiente lectura 
es la de dejar bien claro su 
participación en el tema hos
pitalario (hay quien piensa que, 
con esta carta, Antonio Pina 
ha querido despejar dudas 
sobre “quién debe y quién no, 
colgarse las medallas” esté o 
no esté en la tribuna principal). 
El párrafo que indica: “Las dos 
Administraciones (central y 
regional) han cumplido riguro
samente con el compromiso 
que asumieron ante nosotros 
en el Ayuntamiento de Hellín 
cuando, siendo alcalde, les soli
cité formalmente la creación 
del Hospital, puede ser bastan
te significativo en ese sentido 
de realizar su gestión, califi
cada por él mismo como “tarea 
histórica”.

Por otro lado hay quien indi
ca que el consejero tiene aún 
mucha “vida política” por 
delante y la carta es un claro 
signo contestatario y hasta pro
vocador para el sector oficia
lista del PSOE hellinero. Un 
recuerdo que estos días ha 
vuelto a la memoria de algún 
que otro ciudadano es el de 
la visita, comida incluida, rea
lizada por el consejero Pina y 
el presidente Bono el día de 
la apertura de la pasada Feria 
hellinera, realizada, en un 
departamente municipal (la 
Casa de la Cultura), sin la pre
sencia del alcalde ni concejales

o:

m

Pina no quiso perderse la inauguración.
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Se comunica a los alumnos que estaban 
en lista de espera en Solfeo, Guitarra y 
Danza que están todos admitidos y pueden 
formalizar su matrícula del 1 al 5 de octu
bre en la secretaría del centro, en horario 
de 9 a 13 horas.

Atentamente, LA DIRECTORA

Albacete, 1 de Octubre de 1990 

LA DIRECTORA

socialistas, (porque otros sí 
estuvieron, por lo menos al 
café). Los más “malpensados” 
no dejan de encontrar relación 
entre la comida del verano y 
el vino de ayer, en el sentido 
de que en las dos ocasiones, 
el consejero ha “saltado” lim
piamente por encima de quien 
ha querido.

**No me olvides”

Los hellineros ignoran si es 
normal que se produzcan estos 
“preavisos” cuando se trata de 
inaugurar oficialmente una 
obra importante, en este caso 
el Hospital, añadiéndose a la 
invitación oficial realizada por 
el Ayuntamiento la misiva per
sonalizada del ex alcalde, por 
si acaso la cosa no quedaba 
muy clara con la cartulina dis
tribuida por Fructuoso Díaz a

la práctica totalidad de las aso
ciaciones y colectivos. Lo que 
sí parece es que la carta de 
Antonio Pina goza del bene
plácito del presidente del Eje
cutivo Regional, ya que sobre 
y papel llevan el membrete de 
la Junta de Comunidades; otra 
cosa hubiese sido que el recor
datorio lo hubiese hecho par
ticularmente Antonio Pina y no 
el consejero de Sanidad.

En definitiva, parece ser que 
de lo que se trata es de que 
los ciudadanos recuerden el

FM’

Pi 
m 

1 SC del centro se pondrían r 
cionamiento, tal anun^^ ‘ 
realizó durante el 
del famoso “Viernes P^ i 
tario”, organizado 
tido Socialista, lo qu®/¿ 
la protesta de los dent^s^i ^^ 
municipales que se 
del acontecimiento 
mente a través de IoStM' 
de comunicación.

Ahora parece ser |I’^^ 
la misiva enviada poj 
lo que se trata es 
nalizar” aún más 13 i .

paso del anterior alcalde por y puesta en
la Casa Consistorial, haciendo 
que su “sombra” todavía se 
proyecte en un “no me olvi
des”, como ya más de un cas
tizo ha bautizado la epístola 
recibida.

Cuando se anunció formal
mente que el día cinco de sep
tiembre, los primeros servicios

sanitario. Lo que s* I 
es que nadie de los coa^ m 

deen relación a la carta, . j.
haya Si*. .4**la misma

si todavía quedaba 3-, 
dadano despistado q”^

ta

había enterado .¿j L 
inauguraba el Hospi'^
cal.

lo 
Ca

L en
tP*'
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Electro ALBACETE, S.L.

COMUNICA
Que por motivos de reforma nos hemos 
trasladado PROVISIONALMENTE a la Calle 
ZAPATEROS, 27.
Donde estamos a su disposición.
Instalaciones eléctricas en general. Venta 
de Material Eléctrico y Electrodomésticos

Zapateros, 27 Tel. 21 63 46
Albacete

ORACION ^ qt 

ESPIRITU SJ„;S; 
TÚ, que me acla^ ¡¡^ • aú 
iluminas todos 
para que yo^^JdiiCÍS.-u, 
Tu, que me das 0' Q; 135 
de perdonar y ,,gef’^ha 
que me hacen Y 
los instantes de ^'^ 
conmigo, yo ^K
corto diálogo, ^S^fio- pe 

todo y confirmar, «e
que nunca quiero serg^ -fe 
ti por mayor que ^{ii<^iaha 
material. Deseo ®® andíífí^ Cri 

todos mis seres la
gracia perpetua, • 
misericordia para . 
niíos.
(La persona deber^M 

oración tres
decir el pedido: b® UM 'Í ’̂ 
días será alcanzó j^. ha 
por más difícil que

Agradece las qr® mi 
das. pa

C.D.2022
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Almansa

di
Primeras declaraciones del alcalde tras el tráfico suceso

Callado: “Lo digo claramente, lo mejor del 
tema es dejarlo, hablar lo justo del suceso”

^^La información que se ha dado podría haber sido más desagradable

El alcalde almanseño Antonio Callado, se ha manifestado 
rpublicamente en RNE, sobre el tratamiento que los medios 

de comunicación están dando a los tristes sucesos ocurridos 
|en nuestra ciudad y que acabaron con la vida de la 

yequeña Rosa.

Luis BONETE

1 Dos medios de comunica- 
. ción con representación en 

nuestra ciudad como son LA 
__ RIBUNA y R.N.E. están 

g| insistiendo en los últimos días, 
¿que las autoridades se mani
fiestan en torno al turbio suce- 

^1^9, que ha consternado a la 
ggAciudad entera, y que rompan 

úe este modo el denso silencio 
» oficial que rodea el caso.

El alcalde almanseño, Anto
nio Callado, ha realizado unas 

anifestaciones a RNE, no 
obre las circunstancias parti- 
ulares que inciden en el caso, 

9^1 cual ha manifestado no 
aber nada ni en el estado en 

que se encuentran las inves
tigaciones, sino para salir al 
paso del tratamiento que los 

^medios de comunicación dan 
íaiii#obre el caso e intentar desem- 

^^ imagen de nuestra 
traiwP^^^^^ción.

1 pam Estas son sus declaraciones:
3orw . En las primeras informa- 
ucf^íCiones sobre el suceso, pudi- 
más.^ mos intervenir, no egoistamen- 

^* ®ri defensa del pueblo. 
Hay que tener en cuenta 

9ae de alguna forma las pri- 
^cras informaciones salen de 
Almansa y nacionalmente se 

105

del 

•4

Ronceen a través del informa- 
-^0 de TVE de Castilla-La 
j^ancha; en definitiva, de aba
jo hacia arriba, y el plantea- 
nnento de la noticia en esos 

fue distinto limitán- 
°^ ^^^ niedios de informa- 

locales a informar escue- 
¡^ ^^ote de los hechos.

cuando prácticamente 
- *°^ medios de comuni-

1» Wcacion nacionales se vuelcan 
^^^^^Q’ indagan, van al 

, problema en sí y dejan lo no 
nohciable por no ser vendible.

AL ^^^^ ^^ c^^g^ morbosa 
hecho y lo desa- 

^^^ ^^^^'^^ P^ra los 
<lecir que f^““n podría haber, sido más 

^^ información y 
han Qoe estos días 

^!’^o.sobre Almansa; ese 
objetivo desde el pri-

Í^.ísenes ? S’'‘^‘^^''ones de imá- 
han .^*stintas a las que se 

íBevita^í ^’ realmente lo hemos 
íURrabaH ° ^‘ ^^^ alguna cosa 
’Wmen?^^ -^^’^^5 a’gún docu- 

hasta^ gráfico distinto a lo que 
á r Chernos visto.

^ para n ?"'“ P““*‘' hacer 
1 9oe el tema, no fuera 

más desagradable; también se 
evitó en los primeros momen
tos descuidar la seguridad de 
las personas implicadas en los 
hechos, trasladándolas de la 
ciudad la primera noche, hay 
que tener en cuenta que se 
han hecho cosas en la medida 
que he podido.

Recuperar la imagen

A partir de ahí los ciu
dadanos hablan de recuperar 
la imagen pero es que todavía 
hoy parece que esto sea men
tira, es tan duro el hecho que 
pensamos que es como una 
pesadilla hecha realidad.

Para contrarestrar los suce
sos y la mala imagen de nues
tra ciudad, me he asesorado 
de amigos, de psicólogos e 
incluso asesores de imagen y 
nos hemos planteado por mi 
amistad con el director de 
TVE, hacer un programa con 
un planteamiento distinto, 
para dar otra imagen; en defi
nitiva la que realmente tene
mos.

Lo duro de todo esto es que 
puedes estar quince años tra
bajando y disfrutando de un 
pueblo, de la dinámica y el 
cariz de Almansa y luego en 
un momento determinado esto 
se corta y no puedes de alguna 
forma contrarestar los sucesos.

Mis asesores dicen que en 
el plazo de cuatro o cinco 
meses, todo lo que se hable 
en los medios de comunica
ción, en prensa, televisión, es 
recordar más el tema.

Estamos haciendo un segui
miento de la prensa y lo que 
puedo decir es que unos perió
dicos tratan mejor qqe otros 
el tema, pero todos van al

Comisión de gobierno
En esta reunión los com

ponentes de la Comisión de 
Gobierno del Ayuntamiento 
de nuestra localidad trataron 
los asuntos contemplados en 
una orden del día en el que 
habitualmente los temas están 
ya de antemano previstos, en 
base a seis puntos, de los cua
les no todos tuvieron interés 
informativo.Sí destacaremos 
■otros en los que se recogen 
aspectos, como los del capí
tulo de comunicados y oficios.

Por parte de la Dirección 
General de Apuestas se auto
rizan en Almansa, tres nuevas 
administraciones de lotería y 
bono-loto.

El alcalde, Antonio Callado, analiza el suceso.

hecho en sí; unos le dan más 
o menos mdrbo, pero quien 
de alguna forma se pase, 
vamos a protestar ante ellos, 
por escrito y si es necesario 
verbalmente.

No nos queda otro camino: 
con lo escrito, o estás de 
acuerdo, o se llevan a los tri
bunales, pero creo que los 
hechos que aparecen en la 
prensa e incluso el tratamiento 
mismo, llevado a los tribunales 
me temo que no sacaríamos 
nada.

Dejar el tema

Lo digo claramente, lo 
mejor del tema .es dejarlo, 
hablar lo menos de él y dejar 
que se vaya olvidando, porque 
cuanto más se toque más va 
a oler.

Está el caso de un periódico 
francés que es muy desagra
dable lo que dice y que en 
este caso sí que lo tenemos 
muy claro: vamos a contestar 
diciéndoles que esto no es así.

También señalar que se 
aprobó el becar a una señora 
de 68 años para que curse 
estudios manuales en la Uni
versidad Popular durante el 
próximo curso 90-91. El tema 
que más ampliamente fue 
debatido por la Comisión de 
Gobierno, fue la actuación de 
un Policía Local, el cual 
haciendo uso de su arma 
reglamentaria disparó contra 
una rata en el jardín de La 
Glorieta.

Señalar en torno a este 
tema que al Ayuntamiento 
habían llegado denuncias en 
contra de esta actuación, al 
usar el policía su arma en un 

ponerles una querella criminal 
y meterlos al juzgado, ese es 
otro cantar.

Pensamos que la informa
ción no se va a cortar, porque 
el sumario está abierto, puede 
haber más detenciones, los 
periódicos volverán al tema y 
creo que durante por lo menos 
un año estaremos en cande
lero, no con la rabiosa actua
lidad, ni con la abundancia de 
noticias, ni el predominio de 
todos los medios, pero va a 
seguir un tiempo.

Me gustaría de cara a los 
almanseños decir que la infor- ’ 
maciones cuanto menos mor
bosas, más beneficiarán a 
nuestro pueblo; luego se dice 
esto y lo otro y somos los mis
mos almanseños los que deci
mos cosas en presencia de los 
micrófonos y de los periodis
tas, vamos a ser discretos, 
vamos a asumirlo como una 
cosa trágica para Almansa, 
que nos ha hecho mucho daño, 
y que el tiempo sea el encar
gado de ir borrando el recuer- 

sitio público con el peligro 
T|ue ello entraña. Tras debatir 
este tema, por parte del 
Ayuntamiento se abrirá el 
expediente correspondiente 
para conocer los hechos y 
obrar en consecuencia.

Hasta la delegación de LA 
TRIBUNA en Almansa, ha 
llegado el testimonio de una 
testigo, que declaró que la 
rata había atacado a un niño 
al ser acorralada por un grupo 
de niños que la perseguían, 
siendo esta testigo la que avi
só a una dotación de la Poli
cía Municipal que se encon
traba en las inmediaciones. 

do de este suceso”.
Estas eran las declaraciones 

de Antonio Callado.
Lo que está claro es que, 

como él mismo dice, el tema 
lamentablemente no ha llega
do todavía a su fin la joven 
Rosa está muerta, las presun
tas autoras en prisión, pero los 
amigos, psicólogos y asesores 
de imagen del alcalde, poco 
o nada pueden hacer por solu
cionar el inquietante panora
ma almanseño.

Según publicó ayer el diario 
nacional EL SOL, en Almansa 
“existe un Centro de Luz Espi
ritual, un Centro de Desarro
llo, y media docena de casas 
en las que una curandera da 
“clases particulares” a sus 
seguidores, fundamentalmente 
femeninas.

Además un Centro de la 
Iglesia Evangélica Española, 
otro en el que se reúnen los 
Mormones, y acaba de insta
larse en la ciudad la Iglesia 
Pentecostal de Filadelfia.

Y a 50 Km de Almansa, 
Nueva Acrópolis (considerada 
por Pilar Salarrullana, como 
una secta destructiva), ha 
abierto su central en Albacete.

Si a todo esto sumamos que 
el fenómeno del curanderismo 
no cesa de crecer en nuestra 
ciudad, pensaremos que ade
más de olvidar y “hechar 
tierra” se debe de prever y 
se deben de poner medidas 
de precaución para que este 
suceso no vuelva a producirse.

Ese sí que sería un medio 
para poder “lavar” nuestra 
imagen de cara a toda España, 
para que luego no tengamos 
que lamentamos y “rasgamos 
las vestiduras” por un hecho 
que todavía provoca indigna
ción e incredulidad en los ciu
dadanos almanseños.
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¡AGRICULTOR!

1 I
LE OFRECE SEMILLAS DE:

VEZA Y ALFALFA
FACILITANDOLE LA VENTA DE FORRAJE

PRODUCTOS AGRICOLAS MANCHEGOS, S.A.
Ctra. de Peñas de S. Pedro, km. 1. 

Teléfono: 22 37 08. ALBACETE

ICONSULTENOS PRECIOS!

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Se reunió la Comisión Europea

Por parte de la Comisión Europea

O
sS

I

Semana n” 40 - Cotizaciones del día 04-10-90 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO Ptas./Rg. Diferencia
Corderos hasta 10 kg.
Corderos de de 10 a 15 kg.

720-730 =

(media de 12,5 a 13) ...... ........................ ...........615-625 -10
Corderos de 15,5 a 19 kg................ ................. 500-510 -5
Corderos de 19,5 a 23 kg................ ................. 425-435 =
Corderos de 23,5 a 28 kg.................................385-395 =
Corderos de 28,5 a 32 kg.................................320-330 =
Corderos de 32,5 a 38 kg.................................290-295 -10
Oveja gorda............................................ ..................55-65 =
Lana..........................................................

Aprobada la propuesta para 
reducir la protección agrícola

La reducción será de

CEREALES
Cebada Beka para cervecería.......... ......... 23*50 =
Otras cebadas para cervecería...................23 =
Cebadas pienso de más de 62 KgZhl...... 22*85 =
Cebadas pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 21*50-21*75 =
Trigos duros.............................. l........................ 28*25 =
Trigos blandos;
De fuerza (Rinconada, Yécora y Cajeme, etc.)...... 26*50 =
Extensibles:
Chamorro................................................................ 29*25 +0*25
Aragón......................................................................27*50 +0*25
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano)........25*25 +0*25
Forrajeros (Pané, Anza, etc.)............................24*75 =
Avena........................................................................ 20*50 =
Centeno..................................................... ..............22*25-22*50 =
Triticales...................................................................23*50 =
Maíz secadero.........................................................27 =

Los ministros de Agricultura de la Comu
nidad Europea estudiarán el lunes en 
Luxemburgo la propuesta realizada por la 
Comisión Europea que debe dar origen a 
la posición comunitaria en las negociacio
nes de la recta fínal de la Ronda de Uruguay

un treinta por ciento k

del GATT. Esta reunión, coovo(^^l 
carácter extraordinario, servirá 
el Consejo Agrícola dé su opini^i 
esta cuestión ya que en la decisión 
tienen que participar también los ID¡<^: 
de Exteriores y los dé Comercio.

César LUMBRERAS

LEGUMINOSAS
Yeros.......................................................................
Veza........................................................ ...............
Lentejas..... ;...........................................................
Heno de Alfalfa.................................................

PORCINO
Selecto........................................................................ 150 =
Normal........................................................................145 =
Graso........................................................................... 140 = ’
Lechón normal hasta 18 kg............................. 180 +15

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg............ 305-310 -20
Conejo desvieje..................................................70 =

Información de precios. Teléfono: 21 59 10 (Contestador)

Los miembros de la Comi
sión Europea aprobaron a últi
ma hora del miércoles su pro
puesta que incluye una reduc
ción del 30% del apoyo que 
reciben los agricultores y los 
ganaderos. Este apoyo llega por 
varias vías, pero sobre todo, 
mediante los precios garantiza
dos para algunos productos y 
las ayudas directas. Asimismo 
también se considera protec
ción agrícola las barreras que 
se establecen en fronteras para 
dificultar la entrada en cada 
país de productos y mercancías 
procedentes de otros. Según 
informaron fuentes comunita
rias esta propuesta fue apro
bada por unanimidad de los 17 
comisarios europeos. Conviene

recordar que hace dos semanas 
éstos no se pusieron de acuerdo 
sobre la misma ya que algunos 
consideraban que la reducción 
del 30% era muy baja.

La propuesta incluye tam
bién una reducción de las ayu
das o restituciones que se con
ceden a la exportación. Como 
ejemplo hay que citar las últi
mas decisiones adoptadas en el 
Comité de Gestión de Cereales 
a la Comunidad Europea (CE) 
que concedió restituciones para 
exportar 50.000 toneladas de 
cebada española. El importe de 
la ayuda otorgada es de 17 pese
tas por kilo aproximadamente. 
Si se tiene en cuenta que los 
precios en el mercado interior 
oscilan entre las 21,50 y las 
23,50 pesetas por kilo la coti
zación de este cereal en cir-

cunstancias normales 
tad absoluta en los 
internacionales sería dí * , 
pesetas por kilo. x

Los miembros de la
ción de Estados Unidos^ 
que de la reunión 
salga una reducción d® 
tección interior así co®® ( 
ayudas a la exportación^ 
más elevada, por lo Q**®., i 
vén fuertes discusión^ * r
la fase final de la 
Uruguay del GATT, b® i
sucederá a prinC'P 
diciembre en Bruselas- ,

Ahora correspond'-’^^ | 
ministros implicados r 
cuestión la decisión n®' J 
la posición de la CE <1“ f 
presentarse en
del próximo día 15, 
fijada en anteriores r® T

A/uda zoosanitaris de confianza.
Delegación en Albacete Av.
Guardia Civil, 32 Teléfono: 

21 54 74

MEDICAMENTOS PARA
EL GANADO, RATICI
DAS, DESINFECTANTES

CEREALES 
ABONOS

SEMILLAS Y 
SECADEROS

ctra. Peñas - Telfs: 22 48 54-22 23 62 02080 ALBACETE

**4<**4<4:*****4c

Campaña promoción 
OTOÑO-90

Regalos y participación en sorteos 
por cada 5.000 pesetas de compra

SURCO PARK
Tel. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1

Aperitivos

Entremeses variados

Coktail de mariscos

Cordero Asado

Tarta de boda flan

Melocotón o piña

Bebidas:

Agua mineral

Refrescos

Vinos manchegos

Cerveza

Café
Licores ^’

Sidra o champang,

PEDIR PRESUPUESTO A Sf.CARAKUEL
Hay 10 menús más a su disposición

GUARDÉ
Para coto de 
km. de Guadalajaf^

SE BUS^
Imprescindible 
de conducir y 
de armas. I^*?®tó'< 
llamar al Ten- . 
22 34 31 ó 33 9^

gracias^ 
SAN JUP^' 

tadeí’
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Reunión de Ias organizaciones agrarias y de las cooperativas

Los precios de mercado de la leche de vaca 
podrían subir en las próximas semanas

Los ganaderos, además, reclaman más compromisos

os representantes de las organizaciones agrarias y de 
as cooperativas, por un lado, y de la Federación de Indus- 
rías Lácteas (FENIL), por otro lado, celebraron ayer 
na neuva reunión con vistas a llegar a un acuerdo sobre 

_hs precios de la leche de vaca para la campaña de otoño 
invierno que comenzó el 1 de septiembre.

César LUMBRERAS

Además los representantes 
e los ganaderos reclaman un 

'ompromiso y una serie de 
hiedidas que garanticen el 
cumplimiento del acuerdo 

1 sobre precios que se alcance, 
si es que finalmente se logra.

Desde las organizaciones 
agrarias y desde la Adminis
tración se reclama también la 

Íparticipación de la Administra
ción con dinero en el proceso 

reconversión y reestructu
ración del sector lácteo sin que 
wúesde la Administración se 

'j hayan dado hasta ahora por 
¡¿ (aludidos.
i Esta reunión se ha celebrado

flí/iÉ’^^^Q ^^ ^” momento en el que 
‘distintas fuentes, sobre 

ifl w-^*^-^ ^^^ sector industrial, se 
B insiste en que se va a registrar 
#juna subida del precio de la 

* ^^ ''^^^ debido funda-
nientalmente a la escasez de

este producto en algunos mer
cados europeos.

En medios agrarios se con
sidera también que detrás de 
estas afirmaciones puede haber 
una maniobra de los industria
les para rebajar la tensión que 
se ha vivido durante las últiams 
semanas por la falta de acuer
do.

Prueba de ello han sido las 
manifestaciones que se han 
registrado durante las últimas 
semanas en las principales 
zonas productoras españolas.

Por otro lado, en un estudio 
realizado por ej Eurostat sobre 
los efectos de las cuotas lácteas 
en la ganadería de la Comu
nidad Europea (CE) se cons
tata que en el período de 1978 
a 1983 se registró un incremen
to de la producción del 19 % 
mientras que en el mes de mar
zo de 1989 ésta fue inferior en 
un 4,1 % a la media de 1981 
y en un 11, 4 % a la de sep-

■»
 a 
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UNO

HASTA 
150.000 
PESETAS DE
AHORRO

S¡ nos traes tu coche usado y 
lo cambias por un Fiat Uno, 

un coche apasionante por su lineé, 
su confort, su tecnología.

P-V.R desde 1.014.790 ptas.

Es una oferta exclusiva de 
tu Concesionario Fiat

COMERCIAL EXPO-AUTO, S.L.
^ Avífí Martínez de la Ossa. 3. Tel. 21 70 10. Albacete, 

vda. Reyes Católicos, s/n. Tel. 14 02 32. Villarobledo.

I I

Subirá el precio de la leche de vaca.

i

I

tiembre de Í983.
Según este informe, compa

rada con el conjunto del sector 
agrícola, la situación de las ren
tas en el sector lácteo en la 
CE a diez ha mejorado con
siderablemente.

9>
'

i i I I

Así en el período de 1983-84 
a 1987-88 la renta familiar 
aumentó el doble en las explo
taciones (el 9 % frente al 4,1 
%). Se ha registrado asimismo 
un descenso en la densidad de 
ocupación de los pastos lo que

unido a la disminución de la
cantidad de forraje concentra
do, distribuido por vaca lechera 
indica que las actividades en 
materia de cría de ganado 
lechero son cada vez más 
extensivas.

AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

ENAJENACION DE MOTOCICLETAS

OBJETO.- Contratación directa para enaje
nar independientemente, cuatro motocicle
tas, procedentes de la Policía Local.

PRECIO DE LICITACION.- Ducatti, 250-ROA, 
AB-3810-B: 105.000.-Pts; Ducatti 250 ROA, 
AB-3811-B: 105.000.- Pts; Ducatti ROA, 
AB-3814-B: 70.000.- Pts (sin carburador); 
Ducatti 250 ROA AB-3821-B: 70.000.- Pts (sin 
carburador).

PLAZO DE PRESENTACION DE PROPO
SICIONES.- Hasta el día 16 de octubre de 
1990.

Lo que se hace público para conoci
miento de los posibles interesados.

Albacete, 1 de octubre de 1990.

EL ALCALDE,

C
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 1 ESCUELA 

DEPORTIVA
C/ San Antonio, 7

Telef: 21 86 21 
ALBACETE

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- iiCON SERVICIO DE

GUARDERIA!! Y CLASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES 
PARA NIÑOS 

DESDE 
LOS 5 AÑOS

GIMNASIA RITMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SOUASH - GIM-JAZZ MAN
TENIMIENTO MASCULINO Y FEMENINO. PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION MINl-FRON- 
TONES - SUNA FILANDESA - SAUNA VAPOR - HIDROMASAJE - RAYOS UVA

Liberadas las 
exportaciones 
españolas de miel

__________C. L.

La Comisión Europea ha 
suspendido totalmente los 
derechos de aduana que se 
aplicaban a las importacio
nes, por parte de los res
tantes países miembros de la 
Comunidad de miel natural 
procedente de España.

El reglamento correspon
diente que entró un vigor el 
pasado 22 de septiembre fue 
aprobado por la Comisión 
teniendo en cuenta la situa
ción deficitaria del mercado 
de la miel natural en la CE 
a diez y las diversas solici
tudes que había realizado 
España para eliminar estos 
derechos.

Por otro lado, se han 
implantado derechos de 
aduana para las importacio
nes de miel procedentes de 
países terceros que realice 
España con el fin de pro
teger el mercado interior.

Estas medidas deberían 
contribuir a sacar al mercado 
de este producto de la grave 
crisis por la que atraviesa 
desde hace varios años, y 
principalmente desde la 
entrada de España en la 
Comunidad. Los apicultores 
han mostrado en distintas 
ocasiones su descontento 
mediante manifestaciones y 
encierros.
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Precio recomendado por el fabricante (Península y Baleares) Transporte, IVA y gastos de pro-entrega incluidos. Cuente además con las excelentes cof^^'^
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Creer en sí mismo es la mejor manera de empezar. Hemos avanzado en complicidad con W f 

Con tus propios signos y costumbres. Nos hemos acercado un poco más hacia esa eterna relao^ 

con la máquina. Hemos sentido el placer de estremecerse ante lo nuevo, lo último, lo joven. Nue'®
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5/ 'diseño, nuevo equipamiento. Una gama más amplia, que cuenta con los nuevos 

df oy y Corsa Joy Sport como sus máximos exponentes.

3, ^®)or de ti está en el nuevo Corsa. P.V.P. Desde 1.004.000 Ptas* fí ^

OPEL^^\ ^ °^'^^^'^^5 P®*^ QP®I ^^.ed'^. Opel Leasing y Open Renting
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La ^^Ley del 3%” es constitucional
El Tribunal Constitucional ha declarado ajus
tada a la Constitución la Ley del Fondo de 
Solidaridad Municipal, por la que se recatgó 
en un tres por ciento el IRPF en la Comunidad 
de Madrid, y que fue suspendida por el gobierno

Ley del Fondo de Solidaridad MunicipÁy 
bada por la Asamblea de Madrid en l^k 
esta sentencia presentaron votos particuli 
magistrados del alto tribunal Francisa»-^ 
Llorente, M. Rodríguez Piñeiro y José Gak J^

La Ley del Fondo de Solidaridad Municipal recargaba en un tres por ciento el IRPF en la Comunidad de Madrid

El TC desestima los recursos del PP y del 
Defensor del Pueblo contra la “Ley del 3^|

Contra el fallo del Alto Tribunal presentaron votos particulares tres magistrados del Tribunal Constitucional

MADRID. (Agencias).- El 
Tribunal Constitucional rechazó 
ayer los recursos de inconsti
tucionalidad interpuestos por 54 
diputados del grupo popular y 
por el Defensor del Pueblo con
tra la ley aprobada por la Asam
blea de la Comunidad Autó
noma de Madrid que pretendía 
imponer un recargo del 3% 
sobre el IRPF para su finan
ciación.

El Alto Tribunal confirma 
que la Comunidad de Madrid 
tiene potestad para establecer, 
mediante ley, recargos sobre 
impuestos estatales y en par
ticular sobre los que gravan la 
renta de las personas con domi
cilio fiscal en su territorio, en 
ejercicio de la autonomía finan
ciera que le atribuye la Cons
titución.

El Tribunal Constitucional 
rechaza todos los motivos esgri
midos por los recurrentes rela
tivos, entre otros, a la necesidad 
de una ley estatal previa que 
recoja la posibilidad de que las 
Comunidades Autónomas fijen 
impuestos sobre los estatales, al 
hecho de que producía desi
gualdad tributaria y porque vul
neraba el principio de seguridad 
jurídica. La ley propuesta por 
el gobierno autónomico de Joa
quín Leguina fue aprobada en 
diciembre de 1984 pero no entró 
en vigor al interponerse el 
recurso de inconstitucionalidad 
ahora rechazado.

La alegación de los diputados 
del PP de que la Comunidad 
de Madrid no podía establecer 
recargos sobre impuestos esta
tales en ausencia de una ley 
estatal previa que regule dichos 
recargos es rechazada por el TC 
que indica que las Comunida
des Autónomas “pueden esta
blecer recargos sobre impuestos 
estatales, de acuerdo con lo que 
en cada caso diospongan los 
Estatutos de Autonomía” lo 
que está previsto en el artículo 
59 del Estatuto de Autonomía 
de Madrid.

Los recurrentes consideraban 
también inconstitucional el 
hecho de que se adoptaran 
medidas tributarias sobre bienes 
situados fuera de su territorio, 
mientras que el TC en su sen
tencia indica que el Impuesto 
sobre la Renta no grava bienes 
sino la renta de los sujetos pasi
vos, constituida por la totalidad 
de sus rendimientos netos, más 
los incrementos de patrimonio, 
y en ese sentido el TC indica 
que la Constitución prohíbe a 
las Comunidades Autónomas 
“adoptar medidas tributarias 
sobre bienes situados fuera de 
su territorio, pero no sobre la 
renta de las personas con domi
cilio fiscal en su territorio, aun
que esta renta provenga, en par
te, de bienes localizados fuera

regional de Leguina ante la presentación de 
recursos de inconstitucionalidad. La sentencia 
del alto tribunal desestima los recursos de 
inconstitucionalidad interpuestos por 54 dipu
tados y por el Defensor del Pueblo contra la

La sentencia del Tribunal Constitucional declara ajustada a la Constitución el recargo del 3% para los madrileños.

2.
^
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“La^ Comunidad Autónoma de Madrid tiene potestad -subraya la 
sentencia- para establecer, mediante ley, recargos sobre impuestos 
estatales”, y en particular los que gravan la renta de las personas 
con domicilio fiscal en su territorio

de la CC.AA”.
El TC niega también que el 

3% con el que Leguina pre
tendía gravar a los madrileños 
supusiera una minoración de los 
ingresos del Estado, porque el 
recargo establecido por la 
Comunidad de Madrid “no es 
deducible para la determinación 
de la renta gravada por el 
Impuesto sobre la renta”.

El Alto Tribunal señala que 
“el ejercicio de la competencia 
de la Comunidad Autónoma 
para establecer recargos sobre 
los impuestos estatales no 
requiere una justificación expli
cita de la desigualdad tributaria 
que produce, ya que es es una 
manifestación de su autonomía 
financiera, que tiene lugar en 
el marco de la Contitución, del 
Estatuto y de la Ley Orgánica 
de Financiación de las Comu
nidades Autónomas”, y añade 
el TC que “la diversidad resul
tante de la exacción de un 
recargo autonómico en el

Impuesto sobre la Renta no 
quiebra la igualdad de posicio
nes jurídicas de los ciudadanos 
en el cumplimiento de los debe
res que impone la Constitución 
en relación a la justicia tribu
taria y el gasto público”.

Carácter retroactivo

En cuanto a las alegaciones 
de que la ley del gobierno 
Leguina vulneraba el principio 
de seguridad jurídica, el TC 
señala que la ley peveía que 
todos los aspectos relativos a 
la gestión, liquidación, recauda
ción, inspección y revisión de 
los actos relativos al recargo se 
realizarían en la forma en que 
legalmente se determinara, “por 
lo que “no corresponde a este 
Tribunal resolver los problemas 
que origina la interpretación y 
aplicación de esta norma”.

Respecto a la supuesta 
inconstitucionalidad del efecto 
retroactivo del recargo en rela

ción con la renta obtenida 
durante el período impositivo 
de 1984 el TC advierte que “no 
existe una prohibición constitu
cional de la legislación tribu
taria retroactiva”.

El TC rechaza tambien las 
alegaciones de que el recargo 
tenía alcance confiscatorio y las 
expuestas en relación al gasto 
o destino previsto para los 
ingresos, así como que la 
Comunidad Autónoma de 
Madrid careciera de competen
cia para crear un fondo de Soli
daridad Municipal y de com
petencias para introducir modi
ficaciones en el sistema tribu
tario local. La sentencia del TC 
señala que “no puede achacarse 
a la ley recurrida el efecto de 
minoración de los ingresos 
municipales provenientes de su 
participación en los tributos del 
Estado, ni tampoco una inge
rencia indebida en las relacio
nes económicas entre Estado y 
municipios”.
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Pese a la senté» ^ nd 
Tribunal constituí baj

la Comunidad A j 
de Madrid, pr^^’

anunciado que 
tará dicho

La sentencia 
nal ConstitudOt’i 
la Ley de la 
Madrid que ,
recargo del p
en la cuota uH V. 
IRPF para los . f 
ños, ha sido |^
tres votos pa^‘ ^4^ 
magistrado J^ote, 
Rubio Lloren 
parte la opimo ^p^^p 
taria po’'9^t..eí^ Í a: 
que para están .^©nse 
gos sobre impa ^'ibrr 
tales es gp í'^ís 
previa estatal y .-p^l 
mo sentido 
magistrado N^'^^j, ^ia: 
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dos artículos 
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s pensiones subirán en tomo a un 6,5 por ciento en 1991.

La cifra representa un incremento del 10,7 por ciento respecto al año anterior

EI aumento de las pensiones para el año de 1991 se sitúa en torno al 6,5 por cien

I

Js

La Seguridad Social destinará siete de 
cada diez pesetas a las pensiones

i presupuesto de la Seguridad Social para el pago 
e las pensiones alcanzará los 4^8 billones de pesetas 

Oocrentento del 10,77). Esta cantidad supone, según 
srtínez Noval, que 7 de cada 10 pesetas de las data- 

aciones para el gasto social se destinen a pensiones.

MADRID. (Lid).- El 
umento medio de estas retri- 

_ liciones para el próximo año 
P®’’ eien. 

'°^.^* del presupuesto de la 
L eguridad Social para 1.991 se 

^^70 biUones de pesetas, 
L r rmllones más que lo 

fta P’^esupuestado para este año, 
supone un alza del 

0,4%. En la presentación de 
presupuestos de la Segu

id Tra- 
^^^ ^°^ ^^^^^ 

)iitóíLa *^”^^ “se dan respuesta 
^ ,'“^rnpromisos adquiridos 

’‘tflí-Ra ^^^^ durante la pasa- 
electoral”, y ase- ’^rtní- ^“^ ’® presupuestado 

f ■

Un teniente de la “Descubierta” se rompepon^ ^o rviii^iitc uv lu lycovuMivi Ki ov lumpv 
%®I antebrazo cuando inspeccionaba un navío
ulaiWADRiD. (Efe).- El tenien 

®" ’a corbeta 

ante!?’ ^“^’’*° rotura de 

' fuentes del 
Defensa. 

’ííl^rdTd*^^”^^ produjo en 
i este 
íli ®t>ección '^í ’ “"^ '''“*® de 
*¿elas g . ’' •’“que de bandera 
S">trodei™?V^'”™Pride" 
la' ” de las labores de control 

para este apartado aumenta 
por encima de lo que crecerá 
la economía española, “por lo 
que aunque el presupuesto 
general es restrictivo lo que 
corresponde a gastos sociales 
se sale fuera de este marco.” 
Martínez Noval afirmó que las 
previsiones del Gobierno para 
la inflación se mantienen en 
el 5%, en contra de lo que 
se insinuó por el grupo par
lamentario socialista, que la 
situó por encima del 6%.

En términos absolutos el 
crecimiento del gasto en pen
siones es de 406.819 millones 
de pesetas, de los que 244.905 
millones se destinarán a la 

y vigilancia del embargo decre
tado contra Irak por Naciones 
Unidas.

El oficial fue inmediatamente 
trasladado en helicóptero al 
portaaviones norteamericano 
“John Kennedy” donde se le 
realizaron las curas correspon
dientes. Las fuentes antes cita
das señalaron que el teniente 
de navío podría ser repatriado 
en el caso de que la evolución 
de la rotura no le permita con
tinuar su misión en la corbeta 
española. 

mejora de estas retribuciones 
y el resto, 161.914 millones de 
pesetas, a la cobertura del 
mayor número de pensiones. 
El aumento previsto para 1.991 
de la población pensionista se 
sitúa en torno al 2,38 por cien
to y la estimación del total 
se aproxima a 6.335.000 pen
sionistas. Todas las pensiones 
se incrementarán en función 
del IPC previsto para el perío
do noviembre-89 a noviem- 
bre-90 que se cifra en el 6,5 
por ciento, “con lo que todos 
los pensionistas mantendrán el 
poder adquisitivo”, aseguró 
Martínez Noval.

También existirán mejoras 
adicionales para las retribucio
nes mínimas de viudedad para 
personas con 60 ó más años 
y para las pensiones de viu
dedad del Seguro Obligatorio 
de Vejez e Invalidez (SOVI). 
Más del 50% del gasto de este

Precisamente hoy, el Príncipe 
de Asturias viajará a mediodía 
al Golfo Pérsico para reunirse 
durante el fin de semana con 
las dotaciones de la flotilla 
española destacadas en esa 
zona. Esta visita “de carácter 
militar y de compañerismo”, 
según fuentes del Palacio de la 
Zarzuela, tiene el fin de alentar 
a las tripulaciones de la Armada 
española que destinadas en la 
zona cumplen el bloqueo naval 
decretado contra Irak.

Por otra parte, la diputada 

capitulo corresponderá a las 
pensiones de jubilación, (2,23 
billones de pesetas).

También destaca el aumen
to del 13,87 % en el coste 
presupuestado para las pen
siones de viudedad, orfandaz 
y en favor de familias, cal
culado en 832,244 millones de 
pesetas. Respecto a los gastos 
presupuestados en la Seguri
dad social para asistencia sani
taria se cifran en 2,17 billones 
de pesetas, lo que representa 
el 30,53 % del gasto total. Esta 
partida crece en términos 
absolutos 261.798 millones de 
pesetas, 13,69 más que lo pre
supuestado para 1.990. El 
Insalud obtiene el 97 por cien
to del gasto de la asistencia 
sanitaria, con un total de 2,1 
billones de pesetas, lo que 
supone un aumento del 
13,92% respecto .a lo presu
puestado para este año.

española Cristina Almeida llegó 
hoy a Bagdad, al frente de una 
misión que tiene el objetivo de 
lograr la liberación de alguno 
de los españoles retenidos en 
Irak. Cristina Almeida, diputa
da por Izquierda Unida, viajó 
a Bagdad acompañada por el 
rector de la Universidad Com
plutense de Madrid, Gustavo 
Villapalos, el abogado Ignacio 
Montejo y los miembros de la 
Asociación Pro Derechos 
Humanos de España Eugenio 
Sánchez y Facet Saká.

Ibarra: “El 
CGPJ ha sido 
incoherente en el 
caso González 
Jubete”

MERIDA. (Efe).- El presi- 
dente de la Junta de Extrema
dura, Juan Carlos Rodríguez 
Ibarra, aseguró ayer que el 
CGPJ ha sido “incoherente” ya 
que ha “desautorizado” las 
declaraciones del presidente del 
Tribunal de Justicia de Extre
madura, Jesús González Jubete, 
y “no se ha atrevido a dar el 
paso siguiente que sería abrir 
expediente”.

El Consejo General del 
Poder Judicial decidió no abrir 
expediente disciplinario a Jube
te, quien calificó la política de 
la Junta de Extremadura como 
“la de la cabra y la miseria”, 
aunque declaró que “no com
parte la oportunidad, ni el con
tenido de las declaraciones del 
presidente del TSJE”.

Ibarra aseguró que el CGPJ 
ha sido “incoherente” ya que, 
“si no están de acuerdo con 
las declaraciones, no las com
parten y las desautorizan, lo 
lógico sería dar el paso siguien
te. El Consejo no se ha atrevido 
a dar este paso y esa es su 
responsabilidad”, agregó.

El presidente extremeño ase
guró que no se puede hablar 
de enfrentamiento entre la Jun
ta y el poder judicial, ya que, 
dijo, el enfrentamiento es con 
la sala de lo contencioso-admi- 
nistrativo que permanentemen
te obstaculiza la labor del 
gobierno extremeño.

En opinión de Ibarra, sólo 
hay una forma en que las rela
ciones con esa sala se manten
gan dentro de los límites correc
tos, y es que la justicia se apli
que con objetividad y ecuani
midad.

Agregó que le da igual que 
Jubete se vaya o se quede en 
el Tribunal extremeño; “lo que 
quiero -dijo-, es que haya unas 
relaciones fluidas con la justi
cia”. El presidente extremeño 
manifestó, por otra parte, que 
el CGPJ ha incumplido su com
promiso con la Junta, ya que 
decidió enviar al TSJE un 
experto en temas administrati
vos y éste aún no ha llegado.

Por su parte, el presidente 
del Tribunal Superior de Jus
ticia de Extremadura (TSJE), 
Jesús González Jubete, señaló 
ayer que acepta y acata la deci
sión del Consejo General del 
Poder Judicial (CGPJ) en rela
ción a la denuncia interpuesta 
contra él por la Junta de Extre
madura por unas declaraciones 
efectuadas contra su política.

Jubete señaló que aún no ha 
recibido oficialmente la resolu
ción del CGPJ y que se ha visto 
envuelto en una polémica “sin 
saber por qué”, ya que lo único 
que hizo fue defender la inde
pendencia del poder judicial y 
de la justicia”. Agregó que se 
está “aburriendo” con este 
asunto y que no ha pensado 
si dejará o no el cargo aunque, 
según señaló, “un amigo” suyo 
le ha dicho esta mañana que 
ni se le ocurra hacerlo”.

Jubete dijo que resulta muy 
fácil mantener buenas relacio
nes con el ejecutivo “lo que ha 
ocurrido -subrayó- es que nunca 
han acatado las sentencias del 
Tribunal y han respondido de 
una manera agresiva y con 
insultos personales a los que 
hemos contestado”.
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El Portavoz del 
Gobierno “no 
comenta” los 
posibles cambios 
ministeriales

MADRID, (Agencias).- Los 
cambios en el Gabinete, “son 
facultad que corresponde exclu
sivamente al presidente del 
Gobierno, sobre la que no hay 
ningún comentario que hacer”. 
Así lo ha expresado el subse
cretario del Ministerio del Por
tavoz del Gobierno, a preguntas 
de Europa Press.

La pregunta ha estado moti
vada por la información publi
cada ayer en el diario “El Sol”, 
según la cual Felipe González 
estaría estudiando relevar de su 
gabinete a seis ministros, entre 
ellos Semprún, Múgica, Almu
nia, Sáenz Cosculluela, Barrio- 
nuevo y Romero, y cambiar a 
Serra y García Vargas a otras 
carteras ministeriales.

Por otra parte, el secretario 
general del PSOE, Felipe Gon
zález, se reunió ayer con los 
secretarios generales de las 
federaciones socialistas de . 
Madrid, Melilla, La Rioja, Can
tabria, Castilla-León y Aragón, 
confirmaron fuentes socialistas. 
Las fuentes del PSOE dijeron 
que esta entrevista se ha rea
lizado dentro de los contactos 
“normales” que el secretario 
general mantiene antes de cada 
congreso federal del partido.

González se reunió en el 
Palacio de La Moncloa con Joa
quín Leguina, secretario general 
de los socialistas madrileños; 
José , Sáenz Lorenzo, de la 
Federación de Aragón; Jaime . 
Blanco, de la Federación de 
Cantabria; Jesús Quijano, de 
Castilla y León; Julio Basets, 
de Melilla; y Angel Martínez 
Sanjuan, de La Rioja.

En la entrevista estuvo tam
bien presente el secretario de 
organización del PSOE, José 
María Benegas. González tiene 
previsto reunirse antes del 
XXXII Congreso Federal, que 
se celebrará en Madrid los días 
9, 10 y 11 de noviembre, con 
los 19 secretarios generales de 
las diferentes federaciones de 
su partido.

El pasado mes de septiembre 
el secretario general del PSOE 
ya se reunió con los secretarios 
de Castilla-La Mancha, Anda
lucía, Murcia, Extremadura y 
Galicia.

í. ; DE GESTION 
''CATASTRAL Y ’ 

..^^k COOPERACIJ;. 
== .' -TñlSUTA^IA
Gerencia Territorial de Albacete

MINISTERIO DE ECONOMIA 

slá^ T HACIENDA

Sm mandato será incompatible con el desempeño de cualquier otro puesto

Los diputados y senadores 
tendrán dedicación absoluta

El debate sobre reforma de las FFAA., cuando acabe la crisis del Golfo

El mandato de los dipu- 
tados y senadores espa
ñoles “será incompatible 
con el desempeño de cual
quier otro puesto, profe
sión o actividad, públicos 
o privados, por cuenta 
propia o ajena, retribui
dos mediante sueldo, 
salario, arancel, honora
rios o cualquier otra for
ma”.

MADRID. (Efe).- Este es 
el punto fundamental de la 
Proposición de Ley sobre 
Actividades e Incompatibili
dades de Diputados y Sena
dores suscrita ayer por todos 
los Grupos Parlamentarios de 
la Cámara, salvo Izquierda 
Unida, que entrará en vigor 
a partir de la próxima Legis
latura.

La propuesta, que fue 
aprobada ayer por la Ponen
cia de la Comisión Consti
tucional encargada de modi
ficar el régimen de incompa
tibilidades parlamentarias y el 
Código Penal en materia de 
tráfico de influencias, estable
ce una relación de actividades 
que nunca podrán simulta
nearse con el desempeño de 
la condición parlamentaria.

La Proposición de Ley esta
blece como excepciones la 
mera administración del 
patrimonio personal o fami
liar y la producción y creación 
literaria, científica, artística o 
técnica, así como las publi
caciones derivadas de ellas.

Los parlamentarios podrán, 
no obstante, solicitar a la 
Comisión del Estatuto de los 
Diputados autorización para 
desempeñar actividades priva
das distintas de las que figu
ran en la relación de conduc
tas incompatibles.

Debate sobre FFAA.

Por otra parte, el Parla
mento aplazará el debate en 
profundidad de la reforma de 
las Fuerzas Armadas hasta 
que finalice la crisis del Golfo 
Pérsico, informó Eduardo

NUEVO CATASTRO DE 
BIENES DE NATURALEZA 
RUSTICA DEL MUNICIPIO 

DE ALBACETE

Se pone en conocimiento de los titulares de 
fincas rústicas del término municipal de Albacete 
excepto pedanías que se han iniciado los trabajos 
de renovación del Catastro en este rhunicipio.

Cualquier variación que haya de producirse en 
las características actualmente vigentes -como 
cambio de titularidad, o de cultivo, o de domicilio, 
etcétera- podrá ser puesta de manifiesto en la 
oficina abierta al efecto en la calle Marqués de 
Villores, n° 10, teléfono 23 82 24.
Horario 9-14,17-20 h.

Damborenea: 
“DS recogerá 
los votos 
insatisfechos 
del PSOE” _

■

%

■

*

El debate sobre la “mili”, aplazado. 

Martín Toval, presidente del 
Grupo Parlamentario Socia
lista.

Martín Toval, que se entre
vistó ayer con el ministro de , 
Defensa, Narcís Serra, afirmó 
que “no es razonable preveer 
que mientras se mantenga 
esta situación de conflicto en 
el Golfo Pérsico se profundice 
excesivamente” en el debate 
sobre el modelo de ejército 
que tendrá España.

Esta opinión es compartida 
por casi todos los portavoces 
de los Grupos Parlamentarios 
-recordó Martín Toval- a juz
gar por las intervenciones que 
tuvieron en el Pleno del Con
greso en el que el presidente 
del Gobierno, Felipe Gonzá
lez, informó del conflicto del 
Golfo.

Martín Toval agregó que 
es muy probable que el 
Gobierno posponga hasta el 
próximo año el envío a las 
Cortes del texto legislativo 
sobre reforma de las Fuerzas 
Armadas. Sobre el servicio 
militar obligatorio, Martín 
Toval insistió en que el pro
grama del PSOE, por decisión 
del Comité Federal, prevé 
una reducción de doce a nue
ve meses, y añadió que un 
recorte más amplio del ser
vicio en filas no podría ser 
aprobado antes del XXXII 
Congreso Federal.

La LOGSE, 
publicada en

El Boletín Oficial del 
Estado publicó ayer el 
texto de la Ley Orgá
nica de 3 octubre de 
Ordenación General 
del Sistema Educativo, 
que fue aprobado por 
las Cortes el pasado 12 
de septiembre, tras el 
debate en el congreso 
y el Senado, con la sola 
oposición del Grupo 
Popular y la abstención 
de Unión Valenciana.

El Rey Juan Carlos 
I ha sancionado ‘dicha 
ley que contempla la 
Reforma Educativa de 
toda la enseñanza no 
universitaria y que 
amplía la educación 
gratuita y obligatoria 
hasta los 16 años, en 
lugar de hasta los 14 
como hasta ahora, y 
engloba la educación 
infantil de 0 a 6 años. 
La nueva Ley está pre
visto que se empiece a 
aplicar en el curso 91/92 
en primero y sexto de 
Enseñanza General 
Básica.

BILBAO. (Efe).-B^ 
dato a lehendakari por 5 
cracia Socialista (DS),!^'^ 
García Damborenea, ere 
ayer en Bilbao que anexf 
recogerá en las próxinv'jgj 
ciones autonómicas los' jDj, 
insatisfechos del PSOE’^y. 
otros partidos políticos.

Damborenea destacó p< 
presentación del progr^^ 
su partido que “los w^ 
Democracia Socialista 
cederán del campo nacB ^ 
ta” y adelantó que “eiRy 
será el partido que nií^8? 
pierda” en las eleccioncP *^ 
nómicas vascas. „.

El programa de D®"^ ’ 
Socialista presenta 
ridades para el Próximo ^Í ' 
no vasco la creación dc*^ 
para asegurar empleo-^^ 
la mejora de la calidad ^^^^^ 
para aumentar el bien^w^ 
los ciudadanos y el 
terrorismo corno fm'^^ pap 
gurar el futuro. f,j,.

El ex-dirigente del 
que es preciso “un ®^g 
confianza que facilite ib^.^^ 
sión de capitales y P^^.cris 
indispensable que se j 
horizonte político y 
inversor le quede cl^^sob 
País Vasco es y va a ser [^j^ 
do España”. Ipaí

García Damborene^j 
definió a DS corno “•’5*cor 
vasco sin más epítetos ' g^j, 
que su formación “no^’ s^^ 
sentir que la actuacioi’, ygj. 
terroristas, la agitación 
de quienes les apoy^^ de 
ambigüedades del P/ d 
político del nacionalis®^ j 
un difícil panorama, f; tra: 
mayor obstáculo p^f^ cor
recuperación”.

Pol. Ind. Campollano C/ A^ n°5 - Fondo
Tel. 967/21 55 06 - Fax 967/21 96 61
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PLAZAS

TERMO GLASS, S.A

“Democracia Xvisi 
rechaza toda pos’*” me 
negociar con ETA -««Cio 
todas las personas ' 
la violencia deben ^^ gur 
nados rigurosamente, r dac 
ejerce la violencia c^ se 
absoluta impunidad • ___

García Damborene^^^, 
que el gobierno de k 
PNV-PSOE “ha 
mal la etapa de cree» r 
toda Europa, al 
ha ocurrido en Cataln 
sí han aprovechado N(j 
ción”.
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02080-ALBACETE

U( 
nci 

n 
nal 

*ni() 
Be t

CONVOCATORIA OPOSICIONES MINISTERIOS Y > 
SEGURIDAD SOCIAL EN LOS.SIGUIENTES CUE^T' 
• AUXILIARES (4.700 plazas) Título Graduado Escolar o equivalente. Nue^o® 
y programas. Oposición convocada. Instancias hasta el 18 de Octubre. jel 1

Próximas convocatorias: .Ifim
• ADMINISTRATIVOS (949 plazas). Título Bachiller Superior o equivalente. aniii^.í
• CUERPOS DE GESTION (564 plazas). Título Diplomado Universitario *^|gOpo^! 
Pídanos información URGENTE con programa e impreso de instancia indicando L

que desea. Diríjase a;
JURISPERICIA. Jardines, 3. 28013 Madrid. Teléfonos (91) 522 40 07-522 40 73-36911JÍ
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^gg. Mijail Gorbachov, sobre el envío de tropas, afirmó que ''la URSS cumplirá su papel hasta el finar

®” El presidente de la URSS afirma que
« no habrá guerra en el Golfo Pérsico

El Reichstag, 
escenario de la 
apertura del 
Parlamento de 
Alemania

^tLossoldados iraquíes comunican a Sadam que están deseando enfrentarse a las tropas de EE.UU.
i porB

^SlO presidente de la Unión Soviética, Mijail Gorbachov,
lea, 1^6 que no habrá guerra en el Golfo Pérsico, según 
e ayer a un grupo de periodistas poco antes

comienzo de una reunión oficial con el viceprimer 
^}¡^'¡B¡inistro del sultanato de 
^^abZawawi. 
ICOS.

Omán, Qais Abdel Munin

ETMOSClMEfe)7so^
U ^^posibilidad de que la URSS 
tj^jpnvie tropas a la zona, Gor- 
' j^jjbachov afirmó que “creo que 

»j|hay tropas suficientes allí”, y 
e i»!?^?®g® 9^^ ^^ P^*® ^ cum-.

• -fPlir y cumplirá su papel hasta
el final”. Gorbachov contestó 

pgji^^í a las preguntas efectuadas 
cocP^^ periodistas poco antes de 

• Q(Recibir ayer por la en el Krem- 
r jj lin al representante del gobier- 
i ‘^^ Omán, que se encuentra ’T^ en la URSS en visita de

^1 (JI El presidente soviético y el 
primer viceministro de Ornan 

’ pira cuestiones económicas y 
Lp^nancieras abordarán en su 
r desencuentro un amplio abanico 

u de temas, entre ellos la situa- 
* ción en Oriente Medio y la 
P ^®^ Golfo Pérsico.

El presidente de la URSS 
^®h''’*én con al-Zawawi 

' .sobre cuestiones concretas de 
* ^ ® las relaciones entre ambos 

1 «yiifl Entre tanto, los medios de 
- Comunicación iraquíes desta- ^ #1;®®’^ ^^ visita que el presidente 

''''011 ^^^^^ Husein realizó antea- 
•^'ni. y^y ^^ secreto a Kuwait, la 

desde que las tropas 
1 ^^ ^’^^L invadieron el emirato

^^ P^^j^‘^0 2 de agosto.
r QUíl ^”^ágenes de televisión mos- 

harón a Sadam conversando 
con un grupo de soldados a 
^?'^^^^ preguntó si habían 

^ algún soldado nortea- 
* ®®^cano cerca de sus posi- 

dones.
^tf(' ”^°’ ’^Q hemos visto a nin- 

puf^ ^no”, respondieron los sol- 
^^^°5’ ”pcro nos gustaría que 

K ' ^ atrevieran a llegar hasta 

y^uerdo sobre desarme entre 
Lyames Baker y
3■LEVA YORK. (Efe).- Las 

^cidencias logradas tras la 
Avista entre los ministros de 

x^^ores de EE.UU., James 
y la URSS, Eduard She- klnadze, han dejado expedito 

hacia la cumbre de J^igjonferencia -------’ncia sobre seguridad 
[^operación en Europa 

L), prevista en París entre 
y el 21 de noviembre, 
^s políticos llegaron ayer 
-idos “en todos los puntos 

ciales” de un tratado de 
sobre fuerzas conventuales (TDFC) en Europa, 

expresó después Baker. ®^ halado busca la reducción 
1 *. hopas, carros blindados, 

y piezas de artillería, QP^ n^^'ántico a los urales.

que 1^ 7. ’ “‘iK-er mior- «ParL'? EEW. Sólo par- 
^^* ^ CSCE de Paris 

T ^^^^^a maduro para 
• Los ministros de exte- 

aquí porque estamos dispues
tos a defender a Irak contra 
cualquier agresión extranje
ra”, añadieron.

Entonces Sadam les contes
tó que era mejor que “el dia
blo” no lanzará un ataque, 
dando a entender que prefiere 
la paz, aunque también les dio 
instrucciones sobre cómo 
defender mejor su posición, 
situada frente a las aguas del 
Golfo.

En Bagdad no se conoció 
la noticia de la visita de Sadam 
a Kuwait, desde el 8 de agosto 
convertido en la decimonove
na provincia de Irak, hasta 
últimas horas de la noche de 
ayer y hoy los periódicos des
tacan la información pero ape
nas dan detalles.

La mayor parte de las imá
genes mostradas por la tele
visión eran de Sadam hablan
do con soldados iraquíes, y las 
únicas vistas de la ciudad de 
Kuwait se habían tomado des
de uno de los vehículos de 
la caravana presidencial y a 
toda velocidad.

Según dicen los diarios ira
quíes, “el presidente visitó las 
calles de la ciudad de Kuwait 
para conocer las característi
cas de esta ciudad iraquí, des
pués del regreso de esta pro
vincia a su tierra madre de 
Irak”.

Sadam conversó con las 
nuevas autoridades locales y 
con los jefes militares allí des
tacados, siempre acompañado 
por Alí Hasán al-Mayid, máxi
ma autoridad iraquí en 
Kuwait.

Irak con unos 5.500 tan- 

Shevardnadze
Los obispos propugnan rigor 
en la selección de sacerdotes

riores de la CSCE, reunidos la 
víspera en Nueva York, apro
baron la cumbre de París bajo 
la misma condición.

Después de cinco horas de 
negociaciones con Shevardnad
ze, Baker declaró: “nos hemos 
puesto de acuerdo en todo lo 
esencial. Faltan todavía por atar 
un par de cabos sueltos, pero 
hemos llegado a un acuerdo en 
la reducción y destrucción de 
un considerable número de 
armas”. Y puntualizó que 
“Moscú ha hecho las concesio
nes principales.

Según el norteamericano, la 
URSS aceptó un compromiso 
sobre los 400 aviones adscritos 
a la marina con base en tierra, 
que Moscú quería excluir. Se 
renuncia a la limitación de los 
vuelos de reconocimiento de la 
marina y se ha llegado a 
acuerdo sobre las medidas 
verificaciton del tratado.

un 
de

Myail Gorbachov, presidente de la Unión Soviética. .

.....i

ques, supera ampliamente al 
número de carros de combate 
que han alineado las fuerzas 
occidentales y árabes en Ara
bia Saudí, según un informe 
del Instituto Internacional de 
Estudios Estratégicos (IIEE).

“Military balance” calcula 
que Irak cuenta con 1.500 
T-54, T-55 y M-77, unos 1.500 
T-59, 1.500 T-62 y un número 
no determinado de M-60 y 
Chieftain. Estados Unidos tie
ne en Arabia Saudí 400 y 
pronto 600 más; Reino Unido 
tendrá dentro de tres semanas 
120 tanques y Francia 48, 
según fuentes militares britá
nicas. Arabia Saudí cuenta en 
primera línea, cerca de la 
frontera con Kuwait, con 200 
tanques. Siria 300 y los estados 
del Golfo 50. El “Militaiy 
Balance” informa de que la 
gran desventaja iraquí está en 
la fuerza aérea y armada, don
de es superada por las fuerzas 
de EE.UU. y Reino Unido en 
el Golfo Pérsico.

CIUDAD DEL VATICA
NO. (Efe).- Rigor y severidad 
en la selección de futuros sacer
dotes y una exigente formación 
psico-sexual para evitar actitu
des negativas fueron propugna
das por diversos obispos del 
mundo en la sesión vespertina 
del Sínodo de obispos que se 
celebra en el Vaticano.

En la sexta congregación 
general del Sínodo que trata 
sobre ”la formación de los 
sacerdotes en las circunstancias 
actuales”, ha sido abordado el 
caso “complejo y deplorable” 
de un cierto número de sacer
dotes denunciados por cometer 
abusos sexuales con niños.

Así lo ha calificado el obispo 
auxiliar de London (Canadá), 
Frederick Bernard Henry, quien 
planteó ante los 216 delegados 
del Sínodo, presentes en la 
sesión de anteayer tarde, los 
tristes sucesos que han llevado

Actívidad 
diplomática

La zona del Golfo 
Pérsico registra una 
intensa actividad diplo
mática, con las visitas 
del primer ministro 
japonés, Toshiki Kaifu, 
y el enviado soviético 
Evgueni Primakov, 
entre otros, mientras la 
situación en el área con
tinúa en un estado de 
máxima tensión. Las 
visitas de representantes 
extranjeros que se pro
ducen en la zona no 
pueden equipararse en 
sus objetivos. Mientras 
el viaje del japonés 
posee un objetivo eco
nómico, la visita de la 
delegación española tie
ne como fin conseguir 
la liberación de rehenes. 

a la dimisión del arzobispo de 
St. Johns (Canadá), Alphonsus 
Penney.

El arzobispo Penney anunció 
públicamente el pasado 18 de 
julio su dimisión, después de 
que una comisión designada por 
él mismo le acusara de haber 
adoptado una política que ten
día a minimizar y encubrir los 
casos de abusos sexuales de 
niños y adolescentes, perpetra
dos por sacerdotes de su archi
diócesis. El primer escándalo de 
este tipo saltó a la opinión 
pública en enero de 1988, con 
el arresto del sacerdote James 
Hickey, acusado de veinte casos 
de abusos sexuales de menores 
y condenado a cinco años de 
prisión. Después de él, fueron 
arrestados por el mismo motivo 
otros trece sacerdotes, algunos 
reconocidos culpables, y a raíz 
de estos casos se constituyó una 
comisión especial.

BERLIN. (Agencias).- El 
viejo Reichtag berlinés ha sido 
el escenario de la apertura del 
Parlamento de la Alemania uni
da. La cámara que terminará 
su mandato el próximo día 2 
de diciembre, está compuesto 
664 diputados (520 de la RFA 
y la 144 de la extinta RDA).

Durante la sesión prestaron 
juramento los cinco iiuevos 
ministros sin cartera que repre
sentarán a la RDA. Por otra 
parte, el canciller Kohl ha pro
metido al Gobierno polaco 
“una reparación moral y legal 
por las consecuencias de la 
reciente historia alemana”.

En su primera declaración 
como canciller de una Alemania 
Unida, Helmut Kohl abogó ayer 
en el antiguo “Reichstag” de 
Berlín por una rápida moder
nización en todos lós campos 
de la parte que hasta ayer era 
la República Democrática Ale
mana (RDA). En los pasajes 
dedicados a la política exterior, 
Kohl dijo que Alemania quiere, 
como eslabón con iguales dere
chos en una Europa unida, ser
vir a la paz en el mundo. “Unir 
a Alemania, en todos los sen
tidos: en lo cultural, económico, 
y social va a ser la amplia tarea 
para los próximos años”, subra
yó Kohl. “Esto exigirá de noso
tros grandes esfuerzos y para 
ello tenemos que hacer sacri- 
ficos”, pero, añadió, “estoy 
seguro de que lo lograre
mos...en este decisivo momento 
tenemos que ser capaces más 
que nunca de actuar solida
riamente”.

En su declaración guberna
mental en la primera sesión del 
parlamento unido, dio amplia 
cabida a las medidas necesarias 
para sanear la antigua RDA. 
Con las medidas de ayuda pre
vistas, -dijo- se puede llegar 
muy pronto a un volumen de 
inversiones equivalente a unos 
50.000 millones de marcos 
(unos 30.000 millones de dóla
res, al cambio actual). A con
tinuación, habló de la necesidad 
de “medidas masivas” para una 
formación a tono con las nece
sidades de hoy de los traba
jadores, el fomento de las inver
siones y ayuda económica regio
nal de la ex RDA.

También se hace necesaria 
una ayuda efectiva a la agri
cultura, la construcción de 
viviendas y la infraestructura en 
los cinco nuevos estados fede
rados, más Berlín. Como ejem
plo, Kohl se refirió a la falta 
de líeas telefónicas en la Ale
mania unida, producto del ais
lamiento impuesto por el régi
men comunista , y dijo que -era 
necesaria la conexión anual de 
un millón de líneas telefónicas. 
Kohl señaló además los daños 
ecológicos registrados en la par
te este del país, lo que hace 
necesario desarrollar un progra
ma de saneamiento ecológico.

Muchos terrenos en la ex 
RDA están envenenados, los 
lagos y ríos contaminados y a 
veces muertos, el agua potable 
no tiene tampoco la calidad 
necesaria en muchos lugares. 
Por otro lado, es necesario 
poner fuera de funcionamiento 
a las centrales electronucleares 
que no responden a las normas 
de seguridad, continuó.
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La derecha 
brasileña gana 
unos comicios 
legislativos y 
estatales

BRASILIA. (Efe).- El Par- 
tido del Frente Liberal (PFL, 
conservador) -que apoya al 
actual presidente de Brasil, Fer
nando Collor de Mello- con
siguió ayer el gobierno de cinco 
estados del p^s y aventaja al 
resto de las fuerzas políticas que 
se presentaron en los comicios 
parlamentarios y estatales.

El pronóstico de ese triunfo 
correspondió al Instituto Bra
sileño de Opinión Pública y 
Estadística (IBOPE) y se obtu
vo con los sondeos hechos a 
la salida de los colegios elec
torales, que estuvieron abiertos 
entre las 08.00 y las 17.00 hora 
local (11.00 a 20.00 GMT).

El sistema de cómputo de 
votos en Brasil potencia ese tipo 
de encuesta, pues hasta dentro 
de tres o cuatro días no se 
sabrán realmente los resultados 
de la elección a gobernador, 
mientras que la composición del 
nuevo Congreso sólo se cono
cerá en dos semanas.

El PFL, que actualmente tie
ne el segundo grupo parlamen
tario en el Congreso Nacional 
(doce senadores y 96 diputados) 
ha pasado al segundo turno en 
otros dos estados, Piauí y Río 
Grande do Norte.

La elección de gobernadores, 
al igual que la de presidente, 
se disputa en dos vueltas y el 
próximo 25 de noviembre habrá 
una nueva consulta en los esta
dos donde ningún candidato 
logró la mayoría absoluta.

El pronóstico del IBOPE 
puede sufrir variaciones por 
causa de los votos en blanco 
y anulados, aunque sus resul
tados para esta jornada elec
toral, a la que fueron convo
cados casi 84 millones de bra
sileños, coinciden en general 
con las encuestas hechas en la 
campaña.

Los insurrectos han proclamado una república independiente

Nueva intentona golpista en 
la isla filipina de Mindanao

Corazón Aquino pide apoyo a sus compatriotas en defensa de ¡a democracia

La presidenta filipina, Corazón Aquino, 
pidió ayer el apoyo de los militares y 
de la población para su Gobierno, Aqui
no realizó el llamamiento después de 
convocar al gabinete con urgencia al pro-

MANILA. (Lid).- Ayer se 
conoció también el resultado 
de una comisión especial 
encargada por la presidenta 
Aquino de investigar la trama 
civil en los seis intentos de 
golpe militar habidos en el 
país.

La comisión ha culpado al 
senador Juan Ponce Enrile, 
ex ministro de Defensa, de 
ser uno de los protagonistas 
y al vicepresidente de gobier
no Salvador Laurel de tener 
lazos con los golpistas.

Según informaciones de 
radio, unos 200 soldados ocu
paron anteanoche el cuartel 
general del ejército en la ciu
dad de Bututan, norte de 
Mindanao. Posteriormente, 
los rebeldes dirigidos por el 
mayor Alexander Noble 
habrían ocupado los aero
puertos de la propia Bututan 
y Cagayán de oro, separadas 
150 kilómetros.

La embajada alemana en 
Manila recibió una declara
ción en la que las fuerzas de 
noble instaban al gobierno de 
Bonn a reconocer la “Repú
blica independiente de Min
danao”.

La comisión desingada por 
Aquino para investigar la tra
ma civil del golpismo en Fili
pinas informó ayer que el 
senador Juan Ponce Enrile se 
ha encontrado detrás de todas 
las intentonas de golpe militar 
contra el gobierno legítimo.

Enrile ocupó el ministerio de 
Defensa con el depuesto dic
tador Ferdinand Marcos y 
siguió en el mismo tras la pro
clamación de Corazon Aqui
no.

Investigación

La investigación ha descu
bierto también “vinculacio
nes” del vicepresidente Sal
vador Laurel, Eduardo 
Cojuango, un rico empresario 
primo de la presidenta, y Blas 
Ople, ex ministro de Trabajo.

Estos dos últimos persona
jes pasaban por ser amigos 
íntimos de Marcos. Laurel y 
Enrile son los dirigentes del 
partido nacionalista, de ultra- 
derecha. Tras sus repetidas 
implicaciones, Enrile fue 
cesado del ministerio de 
Defensa en noviembre de 
1986.

La comisión justificó sus 
acusaciones asegurando que 
Enrile, Laurel y Ople habían 
pedido reiteradamente la 
dimisión de la presidenta 
Aquino. Cojunago, por su 
parte, habría puesto a dispo
sición de los rebeldes medios 
económicos.

Por su parte, el cardenal 
arzobispo de Manila, Jaime 
Sin, pidió a la población que 
apoye al Gobierno filipino 
que preside Corazón Aquino, 
tras condenar enérgicamente 
el foco de rebelión militar

ducirse anteanoche una nueva intentona 
militar en la isla de Mindanao. Dijo 
que no se trataba de un golpe militar 
en esta ocasión y que el ejército había 
sido puesto en estado de máxima alerta.

surgido el miércoles en la ciu
dad de Butuan. "Nuestra 
nación afronta de nuevo otra 
crisis. Nunca debemos apoyar 
los sueños egoístas de los sol
dados militares rebeldes", 
señaló monseñor Sin.

El arzobispo filipino cali
ficó de “desviados” a los 
cabecillas del foco rebelde de 
la ciudad de Butuan, a unos 
790 kilómetros al sureste de 
Manila, e instó a sus com
patriotas a la oración para 
que la paz sea restaurada en 
el archipiélago.

Dos compañías de militares 
rebeldes al mando del que 
fuera subjefe de la guardia 
presidencial, coronel Alexan
der Noble, se apoderaron ,el 
miércoles de un cuartel base 
de la 402 brigada de infan
tería del ejército en Butuan.

El grupo de militares, que 
se proclamam “Federación de 
Soldados de Mindanao” 
(KKK), señaló en un comu
nicado distribuido a la prensa, 
que “hoy ha sido liberada 
Mindanao” en colaboración 
con fuerzas de los clandes
tinos Movimiento Reformista 
del Ejército (RAM) y la 
Unión de Jovenes Oficiales 
(YOU).

”Han establecido (fuerzas 
rebeldes) una república de 
Mindanao libre y soberana 
(...) con el deseo de reunirse 
más tarde con la república 
federal de Filipinas”, agregan.

Batalla camp 
en pleno ^* 
Congreso ®' 
unicameral *7' 
ecuatoriano “^

USQUITO. (Efe).- Alíx^ 
< tres diputados resultan» , 
dos en una pelea 
registrada ayer en el C^ 
unicameral ecuatoriano q^' 
se debatía una amnistía ^g 
del líder populista 
Bucaram. Los diputados 
cristianos Jamil Mahuaitj^Q 
dimiro Alvarez Grau y^^g^ 
servador Alberto Dahik^ 
ron la peor parte y fue’í| |q, 
didos en diversos centi^ j.^ 
tenciales. Mahuad, ex ^^.^^ 
presidencial y ex niinis^n 
Trabajo durante la gesi^e 
ex presidente Osvaldo lime 
(1981-84), con el ojo ¿lía 
totalmente cerrado y coaf p; 
timenta ensangrentada, ifndí 
sabilizó de los incidenwU] 
colegas del populista 
Roldosista Ecuatoriano ido 
y del derechista PartitiO anti 
Cristiano (PSC). , tre, 

disi
Le lanzó un cenic^

Alvarez, ex niin>5''jmi 
Gobierno durante lag^^I¡m 
ex presidente Hurtaoojón 
abundantes hemorragia-’J^r 
nariz y la boca, taiiW Jc 
ponsabilizó a los dipnia"^ 
PRE y del PSC. Jhet 

El diputado Dahik^Bos 
tro de Finanzas ^n »Tadt 
nistración del anterior F, ma 
te León Febres Í'’’‘cór 
(1984-88), aseguró «Mc 
los diputados del P*^ ^?hai 
un cenicero en la rosif pro 
le abrió una de las ceja^ t re

Los incidentes 
después de que el dip^^coi 
PRE, Jacobo Bucara^ einc 
luego denunció que ® pr 
diputados fueron g^ fes 
licitara la aprobacioO f^r 
amnistía en favor o® '^.Pe ■ 
mano y líder populisi^.JJ>«( 
Bucaram, lo que fue 
a gritos por otros ®P'fcs

Fn
3

sar¡( 
esp 
Noi

ñu

DON JUAN MARTINEZ CUERVO
Falleció en Albacete a los 74 años, confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su San^

D. E. P.

Su esposa, Pilar Gil Calero; hermanos, María, Concepci^^ 
(Viuda de Belda), Mercedes (Viuda de García), Carmen, An$^£ 
mo y César; hermanos políticos, Eleuterio Serrano, Merce^^|^; 
Riaza y María Gutiérrez, sobrinos y demás familia, i»

• dr 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA, ^n^

Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy viernes día 5 a las ONCE TREINTA de la mañana, parti®'^“ 
Antonio Machado N° 5 a lá Parroquia de San Francisco. ^g^^J

Albacete, Octubf®'
Funeraria: PREVENTIVA

1
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n,pCE aprueba
texto sobre
lucción a las

j >venciones
,0 ícolas

, ,USELAS. (Efe).- La CE
"i ó en la madrugada del 

un documento sobre 
' i^É^ión a las subvenciones 

Sias que será presentado 
■“®’la discusión final de la

Uruguay del GATT, 
•^^* IDÓ un portavoz comuni- 
itad«[
*^^*^610 documento, que fue 
®^)bado por unanimidad, 
•shil^tó un debate profundo 
f^^^^l los comisarios presentes 
ceifit^-.,.-;A- -------leunión, apremiados por 

encía de una decisión que 
Mlifirmada por los minis-

ex(> 
minis

o
 

P
 
1 1 

o 3 i o ?
 
‘

^ se celebrará en I¿ixem- 
ojo próxima semana.
y ^*^'3Í||jarles que negocian en 
ada, "inda Uruguay del Acuerdo 
den'^;ral dé Aranceles Aduane- 
ista ™|Jomercio (GATT) están 
ian® idos a presentar en Gine- 
irtid® antes ¿g| próximo 15 de 

•re, las propuestas finales 
discutir en Bruselas en el 

P^^J^Ídiciembre.
feente se negó a precisar 

iinis'’5¡ninos exactos del debate, 
igp^'^limitarse a decir “que la 
iiW^ten final había sido adop- 
a^^''Wr acuerdo unánime”.

^^ portavoz ipuW*^ a un comunicado, que 
lincho público hoy, para 

detalles precisos de lo n 1® ^do “dada la complejidad 
oí P^^ materia discutida”, 
i C®''comisario irlandés respon- 
qüC^I de Agricultura, Ray 
RÉ^h^ny', había presentado 
ros'^'propuesta que se basaba 

;ej2^ t reducción, en un 30 por 
:0i®^ ;P,'ide las subvenciones agrí- 
iipüí“\ comunitarias en los próxi- 
rai® cinco años.
s^j propuesta de MaeSharry 
olp^^ ¿espaidada al debate de 
ón^ por el Consejo de Minis- 
d® Agricultura, en reunión 
st3, ;^enida la pasada semana en 

comisarios, entre ellos ^^^^^^P^presidente de la Comi- 
•**^F;ranz Andriessen, que es 

9 lleva el peso de las nego- 
ines en el GATT, y el 
Sario español Abel Matu- 
’esponsable de las relacio- 
Norte-Sur, Mediterráneo, 
y América Latina, sostu- 

muna política menos pro- chista.
I j acuerdo unánime, alcan- 

^spués de un largo deba- 
'^ás de cuatro horas dé 
.íión, representa una sínte- 

líiO^í Compromiso entre las dos 
^ones de los comisarios.

MÉfcado_ded¡visas

< C/5 

"Si

alemán................. j^ibinco francés........... —
L ^ra eslerVma............ — 

■AiO^ras ..............................  
I ^Krancos belgas  

1 Awin holandés — 
\ cebona danesa  
i libra irlandesa  

\ 0^scud<.'>s portugueses. 
\ 9 dracmas griegas  

i dólar canadiense...........  
i ^nco suizo — 
1.... l^cns japoneses.........- 
V....ftorona sueca................- 

W ^ona noruega.............  
í narco finlandés - 
1.....9 chelines austríacos....
\ .^O^wlar australiano--------

Las ayudas estatales a Ias empresas públicas aumentarán un 24% en 1991

Renfe e INI reciben la mitad
de las subvenciones del Estado

El total de las subvenciones asciende a 705.000 millones de pesetas

Las empresas públicas 
recibirán a lo largo del 
año que viene con caigo 
a los Presupuestos Gene
rales del Estado más de 
705.000 millones de pese
tas, es decir, un 24 por 
ciento más que durante 
este año, en concepto de 
aportaciones de capital y 
subvenciones de explota
ción y de explotación.

MADRID. (Lid).- El con
junto de las empresas que 
dependen de las cuentas del 
Estado se estima perderán 
cerca de 50.000 millones de 
pesetas, y obtendrán unos 
beneficios de 132.551 millones 
de pesetas, de los que 90.000 
millones de pesetas se gene
rarán por la vía financiera.

Los recursos que recibirán 
las empresas públicas de las 
arcas del Estado se canaliza
rán de tres formas diferentes. 
Las subvenciones a la explo
tación supondrán un total de 
205.000 millones de pesetas; 
las subvenciones de capital 
serán de 115.000 millones de 
pesetas y las aportaciones de 
capital ascenderán a 98.000 
millones de pesetas.

Renfe recibirá unas sub
venciones a la explotación de 
182.000 millones de pesetas, 
además de otros 103.000 
millones de pesetas en con
cepto de diversas subvencio
nes de capital. Con estas can
tidades la empresa pública 
ferroviaria absorve más de la 
mitad de las ayudas estatales 
previstas en el Proyecto de 
Ley de Presupuestos Genera
les del Estado para el año 
que viene.

Las estimaciones oficiales 
apuntan que Renfe registrará 
durante el próximo año 1991 
unas pérdidas de 17.000 millo
nes de pesetas, contabilizadas 
las ayudas públicas, la finan
ciación ajena y su propia 
capacidad para generar recur
sos.

Por lo que respecta a las 
deudas, Renfe soportará un 
endeudamiento de 62.000 
millones de pesetas, descon
tado el pago de sus compro
misos financieros por valor

Comprador
96.249

129.588
62.709
18.724

183.570
8.370 

304.793 
55.680 
16.459 

168.339 
70.662 
62.991 
83.745 
75.337 
71.486 
16.976 
16.100 

26.297 
891.934
80.030

Vende^
96.489 
129.912
62.865
18.770

184.030
8.390 

305.555
55.820
16.501 

168.761
70.838
63.149
83.955
75.525
71.664
16.976
16.140

26.363
894.166
80.230
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El INI sufrirá pérdidas estimadas en unos 4.000 millones de pesetas.

I
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de, aproximadamente, 30.000 
millones de pesetas.

Pérdidas del INI

El INI, el mayor grupo 
industrial del país sufrirá unas 
pérdidas estimadas en unos 
4.000 millones de pesetas.. La 
aportación de los presupues
tos a la caja del INI e com
pletará con ingresos que pro
cederán de financiación aje
na, unos 157.000 millones de 
pesetas; por venta de inmo
vilizado y reembolso de prés
tamos concedidos el grupo 
público contabilizará otros 
18.000 millones de pesetas 
más.

El endeudamiento previsto 
para este año se compensará 
con créditos previos por un 
importe global de 147.000 
millones de pesetas, lo que 
traducido 
supondrá 
pagos de 
cerca de 
pesetas.

a términos reales
un aumento de 
deuda del INI 
10.000 millones 

los 
en 
de

losTabacalera, uno de
grandes grupos industriales 
del Instituto Nacional de 
Industria, no recibirá a lo lar
go del año que viene subven
ciones directas y obtendrá 
unos beneficios estimados de 
14.000 millones de pesetas.

El dinero vuelve a retirarse 
de los mercados de valores
MADRID. (Lid).- Las reali- 

zaciones de beneficios se impu
sieron ayer en la Bolsa de 
Madrid con más fuerza que el 
día anterior. El dinero volvió 
a retirarse por completo del 
mercado y el papel presionó de 
forma generalizada y dio como 
resultado una pérdida de más 
de 3 puntos en el índice general.

La cautela se mantiene entre 
los inversores siendo muestra 
de ello el juego a muy corto 
plazo, que continúa imponién- 
dose ante la ausencia de noti-

Beneficios 
del INH

El Instituto Nacional 
de Hidrocarburos 
(INH) continuará la 
buena marcha que le 
permita prescindir de 
las ayudas del Estado a 
lo largo del año próxi
mo, y obtendrá unos 
beneficios de 5.000 
millones de pesetas.

Las cabeceras de 
Repsol y Enagás ingre
sarán cerca de 18.000 
millones de pesetas.

Por último. Transme
diterránea registrará 
pérdidas por valor de 
182 millones de pesetas. 

. En definitiva, el con
junto de las empresas 
que dependen de las 
cuentas de la Adminis
tración estatal se estima 
que perderán cerca de 
50.000 millones de pese
tas, y obtendrán unos 
beneficios de 132.551 
millones de pesetas, de 
los que 90.000 millones 
de pesetas se «generarán 
por la vía financiera. 

cias positivas. También las irre
gularidad del mercado neoyor
quino no animó a tomar riesgos 
innecesarios.

El grupo de construcción vol
vió a llevarse la peor parte, con 
retrocesos generalizados, junto 
al sector bancario que finaliza 
con una pérdida de 3 puntos.

Los índices de las bolsas 
españolas quedaron así: 
Madrid, 21934 (-3,23), Barce
lona, 218,90 (-3,79), Bilbao, 
30437 (-5,83) y Valencia, 188,94 
(-1,62).

Luis Carlos 
Croissien “La 
Bolsa ha sido 
exageradamente 
bajista”

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Comisión Nacional 
del Mercado de Valores, Luis 
Carlos Croissier, manifestó ayer 
que “la Bolsa ha sido exage
radamente bajista” en relación 
con la crisis del Golfo Pérsico.

Croissier, que compareció 
ante la ponencia del Congreso 
para las relaciones con la CEE 
para explicar las implicaciones 
del Acta Unica en las econo
mías española y europea, decla
ró que se ha producido un “de
traimiento de los inversores 
ante la incertidumbre y una 
necesidad de liquidez de los 
inversores institucionales”.

“Pero no parece detectarse 
-añadió- que ese movimiento 
haya afectado más al inversor 
extranjero que al inversor 
nacional, todo lo contrario”.

En relación con la actual 
situación de la Bolsa, el pre
sidente de la CNMV indicó que 
“evidentemente ha habido una 
caída y también una fuerte recu
peración hace dos días, y lo que 
hay es una situación de incer
tidumbre en donde creo que la 
reacción de la Bolsa ha sido 
exageradamenle bajista, sobre 
todo analizando los parámetros 
fundamentales de lo que en este 
momento está ocurriendo”.

Agregó que como consecuen
cia de la situación de incerti
dumbre y al haberse colocado 
esos precios muy bajos, “ha 
habido una recuperación que 
también tiene un techo en la 
medida en que no se despeje 
esa incertidumbre”.

España adoptó 
el 75% de 
normas de la CE 
relativas al 
mercado interior

BRUSELAS. (Efe).- El 
Gobierno español sólo traspasó 
a la legislación nacional aproxi
madamente el 75 por ciento de 
las normas comunitarias rela
tivas al mercado interior, según 
un informe que aprobó ayer la 
Comisión Europea.

De un total de 109 medidas 
aplicables hasta el momento 
dentro de la Comunidad Eco
nómica Europea, la legislación 
española traspasó sólo 75, mien
tras que 27 no lo fueron, cinco 
gozan todavía de un período 
transitorio y dos que no son 
aplicables, que son las referidas 
a la peste porcina en Portugal 
y Cerdeña (Italia).

El comisario europeo respon
sable de Mercado Interior, Mar
tín Bangemann, presentó ayer 
el sexto informe sobre el ritmo 
con que los distintos Estados 
miembros traspasan las normas 
comunitarias a sus legislaciones 
nacionales.

En líneas generales, el infor
me señala que durante este año 
el grado de traspaso de las nor
mas comunitaras a las legisla
ciones nacionales mejoró con 
relación al pasado año, a pesar 
de que entraron en vigor treinta 
y dos nuevas normas.
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Cotizaciones de Ib BoIsB de Mndnd índice general (ayer 217’91) (anterior 22r89)
NOMBRE VALOR

Bancos
AYER ANTERIOR

Exterior 3375‘00 3360'00 (M.C.)
Central 4380'00 4415'00 (M.C.)
Banesto 2800'00 2860'00 (M.C.)
Hispano 2310'00 2370'00 (M.C.)
B. N, París 190'00 190'00
Popular 7760'00 7860'00 (M.C.) '
Santander 3950'00 3980'00 (M.C.)
Valencia 1170'00 • 1215’00 (M.C.)
Zaragozano 530'00 539'00
Bilbao Vizcaya 2740'00 2785'00 (M.C.)
Andalucía 7400'00 7400'00
Herrero 3750'00 3610'00 (M.C.)
Pastor 5200'00 5050'00 (M.C.)
Atlántico 2800'00 2840'00 (M.C.)
Fomento 1435'00 1400'00 (M.C.)
Bankinter 6250'00 6280'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00
Comer, Tras. (Ma) D 1330'00

JDlCdi IVdiS

Aguas B. (Ba) 495'00 505'00
Cat. Gas. 4560'00 4635'00 (M.C.)
Viesgo 3050'00 3010'00 (M.C.)
Fecsa P. 475'00 489'00 (M.C.)
Cantábrico 1440'00 1450'00 . (M.C.)
Hidruña 370'00 390'00 (M.C.) .
Hidrola 397'00 413'00 (M.C.)
Iberduero 570'00 584'00 (M.C.)
Sevillana 421'00 434'00 (M.C.)
U. E. Fenosa 467'00 480'00 (M.C.)
Endesa 1380'00 1390'00 (M.C.)
Gesa 2050'00 2070'00 (M.C.)

Alimentación-------------------------
Uniasa 2255'00 2230'00 ÍM.C.)
El Aguila 830'00 ' 860'00
Azucarera 6160'00 6010'00 (M.C.)
Ebro 2000'00 2100'00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) — 780'00
Viscofán 1810'00 1925'00 (M.C.)
Tabacalera 3210'00 3325'00 (M.C.)
Koipe 3150'00 3030'00 (M.C.)
Bodeg. Y Beb. (Ma) 350'00 _ 360'00
U. Cervecera 53'00 53'50
In. Agri. (Ba) — 780'00
Damm. (Ba) — 720'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 380'00

VzUlllVl dU

Finanzauto 410'00 405'00
EI Turia (Va) — 215'00
Saba (Ba) — D 290'00

Inmobiliaria y Construcción------
Asland 2940'00 3045'00 (M.C.)
Valderrivas 15720'00 16700'00

Mafre
Oxígeno

NOMBREVALOR AYER ANTERIOR AYER ANTE81

Inmobiliaria y Construcción
Valenciana 3180'00 3110'00
Uralita 1695'00 1780'00 (M.C.)
Cristaleri -6400'00' 6700'00
Dragados 2230'00 2290'00 (M.C.)
El Encinar 458'00 485'00
Vallehermo 2090'00 2170'00 (M.C.)
In. Metrop. — 905'00 (M.C.)
In. Urbis 1270'00 1320'00 (M.C.)
Vas. Centra 4760'00 4800'00 (M.C.)
Zabalburu — 560'00
Urb. Metro — 2330'00
C. P. Lemona 1350'00 1350'00
Cubiertas 13010'00 1310'00
Eurobuildi — 160'00
Asland Cat. (Ma) — 285'00
Renta Inm. 1425'00 1400'00 (M.C.)
Sansón (BA) —- 2086'00
Asland Cat. (Ba) — 280'00
C. Molins (Ba) — P 1300'00
Focsa (Ba) — 3065'00
Corp. F. Alba 5010'00 5050'00 (M.C.)

Sociedades de inversión-----------
General Invers. 1000'00 1070'00
Cartisa — 1350'00
Finsa — 648'87
Mobinter — 180'00
Ceivasa 1225'00 1225'00
Cartinbao — 265'00
Invatisa — 1330'00
Patrisa — 1150'00
Fintisa — 875'00
Rentisa — 1260'00
Bansaliber 965'00 990'00
Figranvisa — 365'75
Esp. Invers — P 390'00
Cartex 180'00 180'00
Fibansa — 733'00

Papelera 290'00 309'00 (M.C.)
P. Navarra — 69'00
Unipapel 585'00 595'00
Sarrió 702'00 714'00 (M.C.)
Torrás (Ba) -— 1580'00

V/UllillLclo

Ercros 667'00 700'00 (M.C.)
E. I. Aragón 964'00 992'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)
Repsol 2130'00 2150'00 (M.C.)
Cepsa 1705'00 1790'00 (M.C.)
Petromed 4800'00 4990'00 (M.C.)
Seda Barna 290'00 285'00 (M.C.)
Sniace 309'00 325'00 (M.C.)

NOMBRE VALOR

Fosforera 2500'00 2575'00
Nicas — 60'00 1
Tafisa 1200'00 1220'00 j£

Hércules His. P 1480'00 P 1490'00 ^

Fénix 5700'00 5900'00 1^

Siderometalúrgicas
Ponferrada 63'00 63'00
Hullas C. Cort. 450'00 440'00 j!

A. Hornos 266'00 285'00 M*
Aux. FFCC — 725‘OOj.^

Acerinox 4900'00 5020'00 JBh(
Asturia. Zinc 4000'00 _4ioom“'

Españ. Zinc 1100'00
ICC

1150'00_Í i
Macosa 431'00 450'OOjf '

N. M. Quiián 182'00
cn<

188'OOjinti
D. Felguera 1020'00 1060'OQJ>.^
Amper 900'00 940'0 el
Forias Ala — 97‘OqJ.P^

------- ------- itra
Olarra — 51‘OUeni
Siemens -_ 220'00,^
Tubacex 555'00 572‘0g&’~-
Zard. Otis 9000'00 9100‘00j

U. Cerri (Bi) í_ D 120‘OL-
System Af ___ 1185'^
Tyesa 195'00 195'IU
Ib-Mei 225'00 235^00^^
Carburo (Ba) ___

Unid. Hermet. ___ 185JO,^

Tyesa (Ba) __ 195M^

Automóviles
Bendix Esp. _ 340^00,^

Citroen 4250'00 449O#4|J

Tudor 930'00 955®JW

Fasa Renault 325'00
32£0íb(|

L. R. Santan 95'00
98®Jf

Motor Iber 455'00
473#^

Comunicaciones------
Telefónica 808'00

81^2^0

Iberpistas 108'00 1002-^W

Acesa 707'00
7O5^22J^P

Ceselsa ___
710j2^^B

Tabacos (Ba) _ 180j2-^J

Seg.'Bilbao (Bi) __

U. Ibérica (Va) __

Reunión (Va) __ pj50^22***OÍ

Vidrala 1865'00
1870^22^^1

Primbilbao (Bi) 630'00
Tabacos (Ma) —

^__245S^^

3625‘00 373Q‘OO (M.C.)
— 950‘00

(M. C.) = Mercado Continuo
D = Dinero
P = Papel

Información 
facilitada por BANCO URQUIJO

GRUPO MARCH -

SAI
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^A “Sobreprecios^’ ea las VPO
TERI¿^ Unión de Consumidores realizó una campaña en 1989 contra el sobreprecio que exigían los promotores

=1La UCE denuncia abusos en la venta
^y alquiler de pisos de protección oficial
•^ _ Alrededor de un sesenta y seis por ciento de las viviendas en alquiler son de renta libre_______

^^ Unión de Consumidores de España (UCE) denunció 
---- ír abusos en la venta y alquiler de viviendas de pro- 
nn ^*^" ofícial ^‘por cobros ilegales que habitualmente se 
—-Is^n, y se pagan, en la contratación y renta de este 
'(^o de vivienda”, informó esa asociación de usuarios.
O^VÍADRID. (Efe).- La UCE,
,QQ i en 1989 efectuó una cam- 
---- ia contra el sobreprecio que 
OO^chos promotores exigían a 
00 ^®™P^a^ores de viviendas de

ítección oficial, detectó en 
00_^ .más de 500 casos en los 
QQjwi los adquirentes de esas 
—pendas “habían sido invitados 
P0Ji(ntregar cantidades superio- 
aa los precios permitidos”.

ambién se ha comprobado, 
el cobro del sobreprecio es 

gn a práctica generalizada en los 
«ratos de arrendamiento de 

íiL-áendas de protección oficial 
00 W—

--------------------------------

Inexistencia 
de un contrato 
escrito

Muchos arrendamien
tos de viviendas de pro
tección oficial son irregu
lares, señala la UCE, por 
la inexistencia de contrato 
escrito, circunstancia que 
impone el arrendador 
para eludir las exigencias 
que le impone el some
timiento al régimen espe
cial de protección oficial.

La UCE, que considera 
necesario un mayor con
trol por parte de las 
Administraciones compe
tentes, recuerda a los 
inquilinos de esas vivien
das que es obligación del 
propietario, entre otras, 
mantener asegurada la 
vivienda contra incendios, 
formalizar el contrato, y 
mantener la vivienda en 
buen estado de conserva
ción e higiene.

Los arrendamientos de VPO son, en muchos casos, irregulares.

y se da la circunstancia de que 
inquilinos que no tienen cons
tancia de haber arrendado una 
vivienda de ese tipo están 
pagando rentas de mercado por 
viviendas sujetas a protección.

El estudio sobre arrenda
mientos elaborado reciente
mente por el MOPU pone de 
manifiesto que del total del par
que de vivienda en alquiler, un 
66% es de renta libre, un 19% 
vivienda protegida, y cerca de 
un 14% de los inquilinos no 
conocen el régimen a que está 
sometida su vivienda alquilada.

OOji 

00 
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JOSE CORONADO
LOLES LEOS • ALBERTO ALONSO • ELISA MATILLA > la colaboración especial de JUAN ECHANOVE • M AGET MIRA 

Jl AN LEIS GALLARDO > MARIA ASQLERINO Dirección Musical LLTS COBOS Fotografía JUAN AMOROS 
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SIMON oncLTJ ^^^^TSUZMAN • MUSICA: YELLO Y HIDDEN FACES • COPRODUCTOR: 

BOSANQUET • PRODUCTORES EJECUTIVOS: GEORGE HARRISON Y DENNIS O’BRIEN 
PRODUCIDA POR: MICHEL WHITE ■

ESCRITA Y OIRIGIOA POR: JONATHAN LYNN . \
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Crece ia conciencia sobre la degradación ambiental y las alusiones a la destrucción de árboles y al penoso aspecto de innumerables parajes

5 le

5’' 
* >'>^

*

A pesar de la mayor concienciación ecológica, muchos se muestran reacios,a adoptar medidas

La mayoría de los españoles muestra 
su preocupación por la contaminación

Los humos de la industria son considerados como el principal de los factores contaminantes

Paloma Chamorro. i < 
pai

Pr 
1 I 
rh 
M 
iat

La gran mayoría de los españoles considera que los 
problemas generados por la contaminación ambiental 
son graves y que sus consecuencias se manifíestan en 
un cambio del clima global de la tierra, según una 
encuesta del Instituto Demoscopia.

Paloma ^n 
Chamorro hair' 
sido absuelta^’.' 
delito de i'

MADRID (Efe).- Los 
datos de este sondeo, que 
publica ayer El País, realizado 
sobre una muestra de 1.200 
personas mayores de 18 años, 
de ambos sexos de la Penín
sula, Baleares y Canarias, 
reflejan el 86 por ciento de 
la población estima que se tra
ta de un grave problema, 
mientras que en una encuesta 
similar del año 197.4, tan sólo 
el 55 por ciento lo calificaba 
así.

Además, dos de cada tres 
españoles (el 62 por ciento) 
opina que a causa de la degra
dación del medio ambiente y

Mutismo absoluto en torno a la 
suspensión del nuevo “cuponazo”

MADRID (Efe).- La suspen
sión del lanzamiento del nuevo 
“cuponazo”, que estaba previsto 
para este viernes, continúa sin 
ser explicada por ninguna de 
las dos partes implicadas. Mien
tras la Administración, velada- 
mente. sigue manifestando que 
la ONCE no disponía ayer del 
permiso preceptivo del Consejo 
de Ministros, la Organización 
Nacional de Ciegos tan sólo lo 
achaca a “circunstancias impre
vistas”. aunque sí niega la infor
mación en torno a que en 1987 
el “cuponazo” naciera sin per

la polución, el clima de pla
neta esta sufriendo un proceso 
de modificación.

Sin embargo a pesar de la 
creciente conciencia ecológi
ca, más de la mitad de la 
población se muestra reacia a 
adoptar medidas . puntuales 
para tratar de mejorar la situa
ción como incrementar los 
impuestos sobre los coches y 
la gasolina.

Sin embargo, ninguno de 
los encuestados negó que exis
tiera el problema y tan sólo 
un ocho por ciento de ellos 
lo calificó como leve.

Los humos de la industria

miso.
En relación con el lema de 

la campaña publicitaria, que 
comenzó y acabó el dos de octu
bre con la retirada del único 
anuncio que había salido en la 
prensa, todos tendremos que 
aplazar la búsqueda de nuestros 
sueños, hasta que se ponga otra 
vez en marcha el nuevo “cu
ponazo”. Para el nuevo cupón, 
además de “el doble de besos, 
de abrazos, de felicidad,' la 
ONCE tiene previsto, aparte de 
un cuponazo de 150 millones 
de pesetas, el doblar toc 's los 

son considerados como el 
principal de los factores con
taminantes por un 40 por cien
to de los ciudadanos mientras 
que según la encuesta del año 
1974 tan sólo lo citába el 21 
por ciento.

Los gases producidos por 
los automóviles continúan 
preocupando a un 24 por cien
to de la población, cifra seme
jante a la obtenida en el son
deo del año 74.

La conciencia sobre la 
degradación ambiental crece 
también hasta el punto de que 
se duplican la alusión a la des
trucción de tos árboles y plan
tas, junto con la preocupación 
por la contaminación de las 
aguas, y decrece la mención 
a los malos olores.

El ruido es otro de los fac
tores de preocupación para un 
62 por ciento de los ciuda

premios que se conceden a dia
rio. pasando, eso sí, el precio 
de la participación de 100 a 200 
pesetas, lo que en modo alguno 
parece indicar que se fueran a 
duplicar también las recauda
ciones, pues la misma organi
zación teme que el porcentaje 
de jugadores quizás disminuye
ra ante el costo de! boleto.

La ONCE mantiene en secre
to el precio del coste de ia cam
paña publicitaria, aunque se 
especula que pueda superar los 
2.500 millones de pesetas que 
se invirtieron el año pasado. 

danos que no dudan en con
siderar a España como uno 
de los países más ruidosos del 
mundo.

La administración, tanto 
estatal como autonómica y 
municipal, no se libra de las 
criticas de los españoles, ya 
que entre el 65 y el 69 por 
ciento de las opiniones sobre 
si estos organismos se preo
cupaban adecuadamente por 
el problema de la contamina
ción fueron negativas.

Por otro lado, según un gru
po de investigadores de la 
Universidad de California el 
metano, una importante sus
tancia química relacionada 
con el calentamiento atmós- 
ferico, es liberado en canti
dades masivas en varias ciu
dades dg, Europa del Este, en 
gran parte debido a sistemas 
de gas natural anticuados.

.4
» 4̂

Miguel Durán.

profanación ^-^ 
MADRID (Ete).-Ü.S.

tadora de RTVE P^®^cót 
morro ha sido absueb-^j.^^ 
delito de profanación. ^^^^ 
se le acusaba por habí g 
ducido en televisión 
deo-clip” en el que ap^^ j 
imagen de un cristo ^%ce, 
con la cabeza de uf/tont 
Asimismo, la ucusacio^^ 
cular deberá pagar ^iro^ 
procesales “por ^^.f%ri 
temeridad y mala fé al ' jtef; 
una querella iniciado^ j^ 
causa y mantener una g ¡^ 
penal carente de p 19^ 
según la sentencia h^ '^ncii 
ca ayer por la seccK^a ^ 
de la Audiencia Pi®''nte
Madrid. ,. Habí

La sentencia serí3ia^|i g 
hechos probados Q**^ «rte 
octubre de 1984, duraa 
grama “La edad de »a , 
gido y presentado P® .‘aid 
Chamorro, se em’^*® | di 
musical titulado ‘‘M®*'fedo 
realizado por el grup p.

• “Psychic-TV”. -^s
“Entre la rápida aa' í la! 

imágenes -continúa rán ‘ 
de la sentencia, el ' hos, 
Felix Alfonso Gueva'^||de 
cía por dos veces, una m, 3 
plano vertical y ^^Í^^ lt 
zonta! sobre un atan \ »u c 
sin la parte superior , n|fu( 
vertical en la Qne ^Sro 
humáfna crucificada peó 
cabeza en forma * I 
En los fundamente- me; 
el tribunal manifíes . p<
hechos no son ec^ -.N^c 
un delito de 
el que la acusaciu a 
solicitaba dos an^^ 0: 
meses de prisi^ P ., 
sentadora de RTVE ’"Ma 
imágenes descrita^ 
hechos “para esca j,— 
bolo religioso”. . jt? L ,

Los planos r^^j|^ 
verlos como una ,. g 
artística, de acierto, oportunidad 
plasticidad o gusto . ^

Esta compof^’-JL? 
está “en sintonía 
tendida ideolog’,^ jqiK ^jpi^ 
de un grupo €ltef 
representar esa j; r ^j , 
tura! y del ^^®^ipasi 
miento en un P'Jj¡iji\^ 3 
que por su .co^v ¿''jalan 
lidad va dirigid 
una hora de esc ., 
a un público miO

> e
«d y
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principado de Mónaco amaneció ayer de luto 
i jas banderas recogidas en señal de duelo, 
r la muerte del esposo de la princesa Carolina 
Mónaco, fallecido el miércoles cuando enea- 

K
a una carrera de ^^offshore^^, su deporte

favorito. El portavoz del principado que los 
30.000 habitantes de Mónaco han sido invitados 
a rendir un último homenaje al marido de la 
princesa Ayer la fecha de las exequias no había 
sido aun difundida, pero Radio Montecarlo daba

como posible la organización el viernes de ^^una 
ceremonia de carácter estrictamente privado en 
la capilla del palacio; antes de que el cuerpo 
sea trasladado a Italia, para ser inhumado en 
el mausoleo de la familia Casiraghi en Milán”.i Posiblemente hoy se celebren las exequias en una ceremonia de carácter estríctamente privado en la capilla del palacio 

l principado de Mónaco amaneció de luto 
por la muerte de Stefano Casiraghi

El cuerpo de Casiraghi será trasladado tras el funeral a Italia, para ser inhumado en el mausoleo que posee la familia en Milán

Í^^®)“ El prin- 
^^íRainiero y sus hijos Caro- 

1 y Alberto se reunieron con 
padres del fallecido, que se 
■ontraban en Mónaco para 
senciar la competición de

f í<arolina de Mónaco, madre 
^^®^ l^yos de Stefano, 

i^rea, de 6 años, Charlotte, 
y Pierre, de 3, se encon- 

M ayer París y nada más 
^jj focer la noticia, con el rostro 

¡compuesto y vestida de 
\ _ U: ’ ^^ trasladó al helipuerto 
palo®^^^?^ ciudad para tomar un 

jsuelBpP^®’’®- Su amiga Inés de 
ción.'’T^"g^’ ^na de las modelos 
habéisde París, inten

sión ^•j’^solarla en el camino

tocn!'n ^g^'^a a Mónaco de la 
5 9ue se
isaóíC^’’® Estados Unidos, 
ar ^y^^ *^^ “” momento 
su ^ ^^^^^ explicó el portavoz

tres años 
^^^ 1^ princesa de 

3e ^' ig«T^k°?A^j° matrimonio 
he^^»nr¡A’ anunciado su

efi^h ^^ abandonar este 
pro' ntp H ?^^^P^ticiones, cons- 

taban^' que repre-

que ^^^ ^^^^° su
jra”'^’ Isacia las 1115íe*íu “'“’ “««fe encabe- 

^^’^®’'a puntuable 
mundial de M^'U'7nr; -«fe' ^^ había 

ruf^ g» "^ primera vez en 

> lasaña climáticas

Piñor, de 12,90 
• ^^^^ncía el copi- 

ara -^ f^ vol<^^ ®"’®^°® P°’‘ 

r‘l^' ’i{füeSn ^^ competi- 
í^ Ogro sS^®^® ^® ®“ asiento 
^ pero el* «óbS ?* ^"“offshore” 

®^ergido ^“ puesto 
ü*^''^ pesar n i ® catamarán.

at^^o, Sóln I servicios de 
ín ■ cadáver Pi ®g’’?’‘on rescatar 
os ¡ado al hnc .^?P*loto fue tras- l** ' fe* teOra-

* ^-¿Ifete/ destino 

^^S^te"* <fe Stefano 

'‘Miad .,.7 .3 poner de 
¡<1 ‘ Kamilia p^^stmo fatal” de 
' Todoá” >e de Gr^^® ^"^^ con la 
í^i®’ PopSar ^«sde enton- 
^^’’**« un ¿5 "" f^"^iliar ha 
’f-^ feS^ÍT ^^^enir.

o ? ^® ^^’-olina 
At^l "buen vk A®'^P’'orniso 

^0 sei^sim^i^’^®''^° 
"x r? suceso, ? "^P^^s anéc- 
í ^ ^lamiiia A”"’®^®<*ores. 

‘ ^^^onefe?" Popula- 
« «feafio de hacer

I

Stefano Casiraghi era tres años más joven que su esposa Carolina

El principado de Mónaco amaneció ayer de luto

de su Principado un reino esta
ble de emociones.

Nadie podría sospechar que 
una boda de ensueño estuviera 
marcada por el dolor. Cuando 
el Principe Rainiero y Grace 
Kelly contrajeron matrimonio 
aquello pareció más una escena 
romántica de Hollywood, que 
un compromiso por un Reino. 
El tiempo nunca dió la razón 
a aquellos que vieron con malos 
ojos aquel matrimonio. Ningu
na monarquía se dió cita en 
Montecarlo para manifestar su 
fervor por aquella pareja; sin 
embargo, medio mundo conver
tía a Grace en un mito y a 
Rainiero en el “afortunado con
sorte”, Era la rubia de platino, 
de belleza espectacular, capaz 
de hacer de su vida un palacio; 
la primera noerteamericana que 
abandonaba a Frank Sinatra 
por un reino.

La gran perdedora

Carolina es la gran “perde
dora” de este negro destino. Su 
fracaso matrimonial con el play- 
boy Philippe Junot fue el primer 
gran tropiezo de su vida. Por 
fortuna, los dos supieron acabar 
con aquel estrépito como bue
nos amigos. Sólo quedó entre 
ambos la irrompible comunión 
eclesiástica; una de las grandes 
batallas de Carolina en su 
segundo matrimonio y que el 
destino lo ha convertido en un 
esfuerzo inútil.

La llegada de Stefano cambió 
su rumbo personal y el del Prin
cipado. Un jóven poco ambi
cioso, pero de alcurnia y talante 
personal. Carolina no sólo vió 
la luz, sino que además hizo 
de su casa, por fin, un reino; 
tuvieron tres hijos y evidencia
ron siempre una felicidad mari

tal completa. La desgraciada 
muerte de Grace y Stefano 
siempre estarán bajo sospecha, 
aunque la realidad ofrezca sín
tomas evidentes de lo contrario. 
Grace tenía 53 años cuando 
conducía un enorme Rover 
3000 y se salió de la carretera. 
Cayó por un barranco y ven- 
ticuatro horas despues fallecía 
a causa de una hemorragia 
interna. Siempre se ha dicho 
que su muerte se podría haber 
evitado si los facultativos hubie
ran dado con el verdadero 
alcance de su estado físico; se 
ha hablado que existió cierta 
negligencia sobre el estado real 
de la ex actriz, horas después 
del fatal accidente.

Especulaciones

Hace pocos años se asegu
raba que fue víctima de un com- 
pló internacional. Muchas con
jeturas y pocos datos concretos 

de aquel accidente, pero que 
nadie, hasta el' momento, ha 
sabido o podido rechazar.

Respecto a Stefano, no pare
cen existir dudas de que el acci
dente vin© como consecuencia 
de una negligencia. La televi
sión, que retransmitía en direc
to la prueba, muestra con cla
ridad el fallo humano que llevó 
a la muerte al jóven empresario 
italiano. Sin embargo, el día 
después del accidente, muchos 
todavía comentan el porqué de 
poner en juego la vida de una 
personalidad de máxima repre
sentatividad en el Principado.

También se ha comentado la 
escasa seguridad que conlleva 
este tipo de competiciones, 
donde “la espectacularidad se 
impone sobre la razón”.

El ofshore pasará a la historia 
como el deporte que acabó con 
Stefano, y el futuro seguirá 
deparando un interrogante: 
¿fue un accidente?.

Stefano Casiraghi, 
había anunciado que 
abandonaría este tipo 
de competiciones, 
consciente del riesgo 
qüe representaban

Motonáutica 
o el “ofshore'”

La motonáutica es un 
deporte marginal que 
cuenta en España Con 
escasos adeptos. Las com
peticiones se pueden cele
brar en circuito, sin salir 
de la costa, o a mar abier
to, en este tipo de com
petición Stefano Casirag
hi perdió la vida . Las 
embarcaciones de moto- 
náutica están concebidas 
para alcanzar altas velo
cidades. Tienen entre 
nueve y doce metros y son 
propulsadas por varios 
motores (2, 4 ó 6) de 400 
a 500 caballos cada uno. 
El riesgo de la motonáu
tica estriba en las verti
ginosas velocidades que 
se alcanzan, en ocasiones 
de 70 a 90 millas. El peli
gro es mayor en la moda
lidad de “ofshore”, ya 
que, al desarrollarse en 
alta mar, la embarcación 
podría verse expuesta a 
vientos de fuerza 4 o 5 
y a olas de 1 a 3 metros. 
En estos casos, el conduc
tor de la nave tiene que 
hacer acopio de pericia si 
quiere controlar la situa
ción. Para prevenir este 
tipo de situaciones,, la 
embarcación dispone de 
un sofisticado sistema de 
seguridad, consistente en 
un equipo automático 
contra incendios, desco
nectador y paro automá
tico de motores en caso 
de caída al agua, casco^ 
salvavidas. El número de 
accidentes es pequeño si 
se analiza en términos 
absolutos, pero elevado 
en proporción al número 
de practicantes.

El ofshore pasará a la 
historia como el 
deporte que acabó 
con Stefano, con un 
interrogante ¿fue un 
accidente?
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El entrenador del Albacete, Benito Floro, con nuevo “look” y buen humor en los momentos previos al desplazamiento de Vaferi 

“Si el Rayo no gana en casa y el AlbaceteJ? 
no lo hace fuera, a lo mejor empatamos” !

______________________________

Preocupa la lesión de Antonio, que sigue quejándose del golpe recibido en La Condomina
----------------- :--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- --------------------------------------------------------------- -(

El entrenador del Albacete Balompié, Benito Flo
ro, en su habitual encuentro con los medios 
de información del jueves, comentó que se encon
traba satisfecho de la progresión física demos
trada por la plantilla, aunque mostró su temor

por la lenta recuperación del delantero centro 
Antonio, quien pudiera tener algo más fuerte 
que el simple esguince. Sin embargo, las palabras 
del doctor Veilando son esperanzadoras, en el 
sentido de recuperar para la próxima semana

al goleador albacetense que aún no hí^^^ 
ocasión, entre unas cosas y otras, de “’^j^ 
en la presente temporada. Por lo de^spu 
es ilusión de cara a arañar los primeros ^iej 
en el Estadio de Vallecas. P^

Adolfo GIMENEZ

El delantero Franco ya tiene 
el alta médica y está en dis
posición de ser utilizado por el 
entrenador en caso de que lo 
considere necesario.

Un entrenador, Benito Floro, 
preocupado por la lesión ’ de 
Antonio, cuya recuperación no 
avanza como todos quisiéramos. 
Sin embargo, las palabras del 
doctor Veilando son tranquili
zadoras, ya que asegura que 
“sólo son molestias residuales 
y las radiografías demuestran 
que evoluciona bien. Lo que 
pasa es que fue una entrada 
por detrás y la lesión es algo 
más grave de lo que pudiera 
ser una simple torcedura de 
tobillo. Antonio sigue teniendo 
molestas, pero éstas son resi
duales y terminarán desapare
ciendo en breves fechas. Quizás 
para la semana que viene pueda 
volver a los entrenamientos con 
normalidad”.

Benito Floro, que apareció 
con nuevo “look” (pelo corto 
y moldeado) comentaba entre 
bromas y ya entrando en lo que 
es el partido del próximo 
domingo, que si el Rayo no 
gañil en casa y el Albacete no 
gana fuera, “a lo mejor empa
tamos” y añadió que el Rayo 
“tiene una compostura indivi
dual correcta, el campo no es 
muy grande y se trata dé un 
conjunto con experiencia. No 
ha empezado de forma brillante 
la Liga, pero acaba de empezar 
y puede dar muchas vueltas”.

Hasta en el carné de identidad

Cuando se le comentó a 
Benito Floro que el Rayo era 
un equipo bastante aguerrido y 
duro, el entrenador albacetense 
contestó lacónicamente: “Bue
no, ya sabemos que en esta 
categoría dan hasta en el carné 
de identidad. Espero que si 
alguien se excede, Brito Arceo 
sepa cortarló de raíz. A mí no 
me interesa que el Albacete de

Antonio sigue dolorido, aunque las palabras del doctor Veilando son tranquilizadorasjEsts

patadas, sino que corra muchó, 
y que siga sabiendo anticiparse 
al contrario”.

Del árbitro tinerfeño, quien 
reaparece nueve meses después 
del Barcelona-Sevilla que sem
brara el penúltimo gran escán
dalo del fútbol español, Floro 
manifestó que no está pendien
te de estos temas y que es algo 
que no le da mayor importan
cia: “Habrá mucha gente fiján
dose en él y tratará de hacer 
un buen arbitraje, pero no me 
dice nada que sea Brio el árbi
tro de este choque”.

A la pregunta de si ésta era 
quizás una de las salidas más 

fáciles que tenía el Albacete, 
el entrenador merengue comen
tó con humor. “¿Fácil? Bueno, 
si lo dices por la carretera es 
fácil el desplazamiento, pero si 
es por el contrario, será un par
tido difícil. Si bien es cierto que 
el Rayo no ha ganado aún en 
casa, no podemos olvidar tam
poco que nosotros no hemos 
sido capaces'de puntuar fuera”.

Negó también Benito Floro 
cualquier sentimiento de resig
nación entre sus jugadores a no 
puntuar fuera de casa y señaló 
que los partidos de Lérida y 
Murcia demostraron una men
talidad neiamemente ambicio

sa, por lo que no hay temor 
en este sentido.

Restó también importancia a 
los problemas en el eje de la 
defensa, donde tanto Monti 
como Quique no acaban de 
alcanzar el nivel óptimo: “Los 
dos son tan buenos jugadores 
como el año pasado. Pueden 
estar acusando un poco la nueva 
categoría y hay que tener en 
cuenta que en Segunda siempre 
hay un delantero que es muy 
rápido. Pero estamos trabajan
do para ello, y se solucionará”.

El técnico alb’aceteño comen
tó el partido del pasado domin
go frente al Elche para decir

que el Albacete siguj^^, C 
oportunidades 
segunda parte Y 
hubo tres “asuntos p 
dentro del área.

“Crear ocasiones', 
mantener la efecU'^^ 
el marco contrario •. , 
al cambio que hizo^ . Pr 
da a Sancho 
un jugador semi-^^‘ .^ 
principios de 
Benito Floro q^^ , • 
tenía su sentido t<^‘’ 
en estos momentos 
teaba si los juga^^® .^ 
mes estaban en »* ■p 
de ser traspasados J

•o

Trama rosa
ocas cosas como un ídolo deportivo arrastran 

tanto interés entre la población de un país 
que, efectivamente, encuentra en el personaje 

famoso el espejo dondo mirarse y un motivo de orgullo 
para engrandecerse de haber nacido en un esc país. 
Suele darse con mayor fuerza si cabe en naciones 
que a nivel mundial no son ninguna potencia eco
nómica. militar, cultural o deportiva,

Ls el caso de Costa Rica, un pequeño país, cen
troamericano que ha “exportado” un futbolista, un 
costarricense que se encarga de estrechar vínculos con 
lodos su.s compatriotas residentes en España y Europa. 
No,s llamó la atención, por ejemplo, la presencia de 
una bandera costarricense en el partido que el Albacete 
Balompié disputó en La Condomina. Al término del 
encuentro, Luis Gabelo Conejo entabló conversación 
con con sus paisanos. Incluso, ha llegado a manifestar 
el jugador merengue refiriendose a él y a su esposa

^3

ADOLFO GIMENEZ

La importancia de
Uamarse Conejo

que “nosotros tenemos un papel muy definido que 
debemos cumplir aquí, en España. No es ningún cargo,’ 
pero sí debemos dar a conocer las costumbres de 
nuestro país. Echamos de menos nuestra tierra, familia, 
amigos, pero venimos preparados".

Es el embajador sin título de una Costa Rica que 
no tiene Ejército, que su ex-presidente ha sido Premio 
Nobel de la Paz y Premio Príncipe de Asturias y 
que cuenta con una población netamente católica.
Conejo representa la esencia misma del paí.s centroa-

mericáno y por ello no es un jug3dof 
símbolo tras el cual se identifican ’^'J^ ¡¡j »'}‘^ár 
personas, mayores y niños, y que nos |,^<:;^r, 
a conocer algo más. de un país del 
sabíamos tan sólo por las referencias qi* ^g 
los medios de comunicación. . Je j er

Las revistas deportivas y las agencié ^ ^(¿.í 
nos piden constantemente a los periodis ^^ ,^ 
que les enviemos notas, crónicas 
de Luis Gabelo en lo.s campos de la 
española. Siguen con toda atención lo^ " ^jg f^ 
bolo exportado” y el nombre de s^
desconocido en ningún rincón del P j^a^q 
ricano. Es, pues, una compensación m ^^^ 
mos con agrado por el vínculo qi^^ pre^^^ 
tierra en la que nacemos y de la q ^yc 
porque de algo hay que presumid ^ *
por tener a Conejo en esta ciudad.

1D.2022
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íítariada la 
9^ramación ,

€ portiva para
1^ :e próximo fin 

semana

“Hacemos ocasiones de gol, pero no las aprovechamos’’, dice su entrenador

‘^El At. Albacete tiene

LT

equipo para estar arriba”
EI fílial blanco recibe el domingo al Fuensalida, en el Campo federativo

Murcia-Málaga, 
el partido que 
más llama la 
atención en 
Segunda

Iván CASTELLÓ

—TS ¡competiciones que ten- 
Ii^ lugar durante este fin de 

ma son las siguientes: en 
ampo de Fútbol de tierra 

(C/ii3^sputan tres encuentros per- 
W p’Cientes a la categoría juve- 

provincial.El primero de 
el sábado a las 16,15 horas 
el E.F. Albacete y el AT. 

w ^°^^' ^^ domingo, los afi- 
/ idos, podrán seguir dos 

entros. A las 10 de la maña- 
r ’ ¡que enfrenta a la A.D.

1^ contra la Peña Madri- 
iMmansa; y a las 12 horas 
;D. Albacete-CP. Villaro-

1 ffútbol-sala (campeonato 
fiordos), categoría sénior, 

mente tres encuentros, que 
esputarán en el Pabellón 

> lejiortivo del Parque. El 
’ * de 10 a 13 y de 17 a 

^an equipos de Albacete, 
2, ¡Murcia, Cuenca, Madrid 
ostoles. La final de este 
•^”^^® ^e disputará el 

^¿'’^go de 11 a 12 del medio- 

< ^*a los aficionados al depor- 
K T canasta se disputarán 
B :^do, en el Pabellón Poli- 

de la Feria, dos 
« emros amistosos de la ter- 

amisión masculina. A las 
^* Partido entre el 
y La Roda; y a las 

^ ^aba-Alcázar.
^' T y^ ^^^e" los afí- 

S S? ^ll’^ceteños, que dis- 
J íníí“" ‘’^í^resante fin de 
k ln^,»:..21^^^*''O- Esperamos

^Club Frontón 
^É^ete juega 

; f^ artagena el 
Íjingo frente 

Rue
livi^i

y ---------------------LT
¿Í Alb’’ domingo el Club 

desí^magena^ d^^^ desplazará 
itx’'" al Club enfren-! "elBallidaH T ^" P^lo^^ de 
Í^hceteño ^' conjun- 
g 1111. parte como favo- 

o» Club p, r'" de semana 
L/«frem ",'°" Albacete 

Tarr^ ^ Club Gimnás- 
^ «lado en’el“c“’ '" P“"'do 

' ' de es?/ '^'?"‘®" Muni- 
*• los i. '®‘?'‘dad.Así en 

■ *^^óinej\®?dores locales 
l,o5>Po? „y, J“d Leal, 
d «Sante u" “"‘undente 35 
: M^^ del cuT? * •'“ 
: «I’^ona, que "^.Q'"*»»»'»» 

il^gadores ^J^^^ incluso 
la "’***- isaH^^es el caso'del ^ 

ja‘pienses u» ^®«a’ los 
S^'^& ^"^ínez 
ete''PPr el r^itid^^" ^* P^r- 
s cí ',^bido en n a 
uí<l^e loscauírn ^* ^“®’^®

El At. Albacete, después 
de su abultado triunfo 
ante el Villacañas (6-1) 
esperaba, el pasado 
domingo, haber arrancado 
algo positivo del campo 
del Motilla. No pudo ser 
y su entrenador se lamen
ta de las ocasiones per
didas.

A.G.

Tampoco en Motilla el 
At.Albacete logró alcanzar 
nada positivo, y así se encuen
tra en los últimos lugares de 
la clasificación, con dos pun
tos y dos negativos, empatado 
con Motilla, Fuensalida y 
Manzanares.

Se esperaba algo más del 
filial merengue después de 
que en la anterior jomada 
hubiera sido capaz de derro
tar al Villacañas por un abul
tado tanteo, pero la delantera 
albaceteña no aprovechó las 
numerosas ocasiones de que 
dispuso. De ello se lamenta 
el entrenador, Antonio Flo
res: “Jugamos bien, aguanta
mos perfectamente la presión 
del Motilla y tras encajar el 
gol, creamos ocasiones para 
empatar o ganar el partido. 
Nuestro problemas es que no 
culminamos las jugadas, pero 
el equipo está con ganas de 
cortar la racha y espero que 
ante el Fuensalida lo. demos
tremos”.

Flores no se encuentra 
molesto porque a principios 
de temporada se dijera que 
el Atlético está llamado a

El ex-albaceteño no cuenta para Waldo Ranios en el Málaga

Benito Floro: “Chesa podría 
venirle muy bien al Albacete”

A.G.

El ex-jugador del Albacete 
Balompié, Chesa, que fue tras
pasado al Málaga la pasada 
temporada no cuenta para el 
actual técnico malacitano. De 
hecho, ya ha manifestado su 
intención de abandonar el con
junto de La Rosaleda, tal y 
como ayer recogía el diario - 
“Marca”, quien recuerda que 
los malacitanos pagaron 30 
millones por el traspaso.

Chesa ha realizado unas 
manifestaciones en las que dice: 
“No sé si mientras Waldo 
Ramos esté en como entrena
dor tendré un puesto en el equi
po. Las cosas pueden cambiar 
mucho en un club. El entre
nador es el que manda y hasta 
ahora los restantes jugadores le 
están dando un buen resultado. 
Desde luego, tendré que espe
rar”.

A la preguna de cómo se 
encuentra de ánimos, Chesa 
responde que “lo he pasado 
muy mal. He estado anímica y 
físicamente mal y todo esto me

El At. Albacete recibe el domingo al Fuensalida.

"
F 
B
?

hacer un gran papel en el gru
po XVII de la Tercera Divi
sión, lo cual le obliga bas
tante, si no que está de acuer
do con las apreciaciones que 
se hicieron a priori: “No, no 
me molesta. El Atlético tiene 
un buen equipo y a todos nos 
viene bien que se nos exija. 
El fútbol es un juego y las 
cosas pueden cambiar en 
cualquier momento, ya que 
hay equipo para estar arriba”.

Según /Antonio Flores, hay 
jugadores que en cualquier 
momento pueden ser utiliza
dos para el primer equipo, 
casos de Lin, Nene, Nico o 
Vela, si bien no pueden dor
mirse y cada partido para

Chesa.

ha influido. Hablé con Juanito 
y le dije que estoy interesado 
en irme a cualquier equipo. Me 
da igual que sea de Primera 
Preferente o de Tercera Divi
sión. Lo que quiero es jugar 
al fútbol”.

A la pregunta del periodista 
de si podría aguantar mucho 
tiempo esta situación, Chesa 

ellos es muy importante. 
Recordemos que el filial blan
co se reforzó para este año 
con jugadores que no proce
den directamente de la can
tera albaceteña. Así, figuran 
los nombres de Vela, del 
Alcázar, Nico del Spórting 
Atlético, Vargas del Carca
gente, el portero Aliaga del 
Barcelona At. o el albaceteño 
Salas qué perteneció a los 
juveniles del Real Madrid.

El domingo, a las cuatro 
y media de la tarde, en el 
Campo de la Federación, ten
drán una nueva prueba ante 
un equipo, el Fuensalida, que 
tampoco ha comenzado nada 
bien la competición.

respondió: “Eso es lo que le 
comenté al secretario técnico y 
creo que es el único que lo 
comprende. Me dijo que habían 
pagado mucho dinero por mí 
y que podría ser un jugador 
valioso para el equipo. Me pidió 
que espere un tiempo”.

Chesa es un excelente juga
dor pero tiene un carácter difícil 
que necesita de un tratamiento 
especial por parte del entre
nador.

Cuando ayer le comentamos 
a Benito Floro la situación por 
la que atraviesa el ex-albace- 
tense, el entrenador merengue 
manifestó: “Puedo intuir por 
qué no juega Chesa en el Mála
ga, pero no es cuestión en la 
que deba entrar”.

En cuanto a si podría venir 
bien al Albacete, Benito señaló: 
“Sí, podría venir bien, tiene cali
dad y sabe jugar al fútbol; Che
sa sería un hombre importante 
en cualquiera de los equipos 
que yo entrenara, pero formal
mente no ha habido negocia
ciones para traerlo de nuevo, 
o al menos a mí no me consta”.

MADRID (Efe).- El Murcia, 
líder en solitario de la clasi
ficación de la Liga de Segunda 
División con nueve puntos 
sobre los diez posibles, recibirá 
el próximo domingo al Málaga, 
que ocupa el cuarto puesto y 
es otro de los máximos aspi
rantes al ascenso esta tempo
rada.

El duelo de La Condomina, 
el más destacado de la sexta 
jomada, enfrentará a dos equi
pos que recientemente milita
ban en Primera División y que 
quieren convertir en efímero su 
paso por la categoría de plata 
del fútbol español.

La diferencia de tres puntos 
favorable al Murcia respecto al 
Málaga acentúa la importancia 
del encuentro para los mala
citanos, que no pueden permi
tirse el lujo de ceder mayor ven
taja a su rival cuando la Liga 
no ha hecho más que comenzar.

El Lérida y el Celta de Vigo, 
igualados en segunda posición 
a dos puntos de los murcianos, 
tendrán en el Eibar y el Pala
mós, respectivamente, a sus 
rivales de la jomada, aunque 
con la particularidad de que los 
célticos deberán jugar fuera, 
con la consiguiente mayor difi
cultad.

El Deportivo y el Elche, que 
se mantienen en la zona alta 
de la tabla en espera de la opor
tunidad de saltar a los puestos 
de ascenso, recibirán en sus 
estadios a dos rivales cómodos 
en principio, los recién ascen
didos Avilés y Orihuela.

El Rayo Vallecano, otro de 
los aspirantes al ascenso por 
presupuesto y declaración de 
intenciones, jugará en su campo 
frente al Albacete con la intran
quilidad de no haber ganado 
aún un partido en esta Liga, 
aunque con la esperanza de que 
los manchegos continúen con su 
racha negativa fuera del Carlos 
Belmonte. En este partido rea
parece el colegiado tinerfeño 
Brito Arceo.

Los colistas

El Levante y el Sabadell, 
^colistas de la clasificación con 

únicamente dos puntos después 
de cinco jornadas, jugarán con
tra el Jerez y el Las Palmas, 
respectivamente.

Valencianos y jerezanos se 
enfrentarán en el estadio del 
Levante con la esperanza de 
sumar su primera victoria, 
resultado que no conocen toda
vía, mientras que canarios y 
catalanes lucharán en El Insular 
por mantener la buena clasi
ficación, el Las Palmas, y por 
restar alguno de los negativos, 
el Sabadell.

La sexta jornada del Cam
peonato Nacional de Liga en 
Segunda División se completa 
con los enfrentamientos Bilbao 
Athletic-Figueras y Salaman- 
ca-Sestao, en el que los equipos 
locales parten como favoritos, 
aunque si el conjunto charro 
mantiene la tónica mostrada 
hasta ahora en El Helmántico 
sufrirá frente al duro cuadro 
sestaotarra.
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La eliminación del Mundial supuso la gran decepción del futbol trasalpino.
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Se clasificaron los siete equipos de Italia que han comenzado los torneos

Las competiciones continentales 
devuelven la alegría al fútbol italiano

“Italia, 7 sobre 7, bellísimo^, dicen los diarios deportivos trasalpinos

Copa 
Libertado
Olimpia g 
el partido 
(2-0)

ASUNCIÓN (ES 
peón paraguayo, 0 
ció la pasada noche tU^ 
Barcelona ecuatori^p^^ 
partido de ida de hi 
la (Dopa Libertadores' 
rica, lo cual le perR 
en las mejores con - 
Guayaquil la semana 1 
para jugar el ein^ J

Las Copas de Europa devolvieron ayer la alegría al 
futbol italiano, que acusaba todavía la decepción que 
representó su eliminación del Mundial Italia90, en semi
finales, que consumó la selección argentina capitaneada 
por Diego Armando Maradona. Los siete equipos que 
comenzaron ban pasado a la siguiente ronda.

ROMA (Efe).-Italia, que el 
año pasado conquistó las tres 
competiciones continentales 
de clubes, empezó la edición 
90-91 de las Copas de Europa 
de la mejor forma posible, ya 
que ayer los siete equipos ita
lianos que participaron en los 
tres torneos europeos consi
guieron clasificarse para la 
segunda ronda. A estos siete 
equipos hay que sumar el 
Milán, vencedor de las dos 
últimas ediciones de la Copa 
de Europa, que quedó exento 
de la primera eliminatoria.

Buena muestra de esta “ale
gría recuperada” son los titu
lares que publican hoy en por

Buena actuación de los gimnastas 
albaceteños en el España-Hungría

LT

De “muy buena” ha de cali
ficarse la actuación que los gim
nastas albacetenses del Club 
Gimnasio Palas integrantes del 
seleccionado español realizaron 
este pasado fin de semana en 
Budapest, durante la celebra
ción del Hungría-España.

José Miguel Cantos obtuvo 
el trofeo al mejor gimnasta 
español de la competición con 
108,65 puntos. Por su parte 

tada los diarios deportivos ita
lianos, que destacan “Italia, 7 
sobre 7, bellísimo”, “Triunfal 
primera ronda en las Copas 
europeas” o “Un miércoles de 
aplausos para nuestro futbol 
en Europa”. En los octavos 
de final de la Copa de Europa, 
el fútbol italiano seguirá con
tando con dos representantes, 
el Milán, en su calidad de ven
cedor de la última edición del 
trofeo, y el Nápoles, vencedor 
del título de Liga de la tem
porada pasada. El Nápoles no 
tuvo ningún problema para 
eliminar al Ujpest Dozsa, de 
Hungría, al que ya derrotaron 
en el San Paolo por 3-0. Ayer,

Antonio Fernández fue el cuar
to de los españoles con un total 
de 105,70 puntos. De esta mane
ra, ambos gimnastas mejoran 
nuevamente sus marcas perso
nales con la mirada puesta en 
su posible calificación para la 
Olimpiada de Barcelona 92.

En la confrontación entre 
españoles y húngaros domina
ron ampliamente los gimnastas 
magiares, debido en parte a las 
lesiones de José Miró y Sal
vador Fernández, cuy. no pre

en Budapest, el equipo de 
Maradona volvió a ganar por 
2-0.

Italia también contará con 
sus dos representantes en los 
octavos de final de la Recopa, 
el Sampdoria, campeón de la 
última edición, y el Juventus, 
campeón de la Copa Italia en 
la temporada pasada.

El Juventus, que ya había 
vencido a domicilio por 2-0 
al Sliven, goleó ayer al equipo 
búlgaro en Turín (6-1), mien
tras que el Sampdoria tuvo 
mayores dificultades para 
remontar el 1-0 que cosechó 
en Alemania frente al Jaisers- 
lauten, aunque terminó impo
niéndose por 2-0.

En los dieciseisavos de final 
de la Copa de la UEFA segui
rán siendo cuatro los equipos 
italianos. Atalanta, Inter, 
Roma y Bolonia.

En esta competición fue 
donde los equipos italianos 

sencia mermó enteros al con
junto hispano. En anillas el pri
mer puesto absoluto lo obtuvo 
José Miguel Cantos, que como 
siempre fue su mejor aparato.

El equipo español estuvo 
compuesto por tres gimnastas 
de la Federación Catalana, 
Alberto Bravo (Club S. Jordi), 
José Miró (Gim. Vilanova) y 
Salvador Fernández (Gim. 
Rosas); un gimnasta de la Fede
ración Madrileña, Ricardo 
Ortega (Club Gimnasio Mos

contaron con mayores dificul
tades, ya que los resultados 
de los partidos de ida no 
habían sido ni mucho menos 
decisivos, con la única excep
ción del caso del Bolonia.

El Atalanta, que había 
empatado a cero en casa con 
el Dinamo de Zagreb, con
siguió ayer en Yugoslavia un 
empate a uno que le valió la 
clasificación por el doble valor 
de los goles en campo con
trarío.

El Inter necesitó una 
prórroga para derrotar, por 
3-1, al Rapid de Viena, ya que 
el tiempo reglamentario fina
lizó con ventaja de los mila
neses por 2-1, la misma que 
lograron los austriacos en el 
primer partido.

El Roma, que se traía del 
Olímpico un solo gol de ven
taja (1-0), volvió á ganar por 
idéntico resultado en el difícil 
campo del Benfica. 

cardó); y por dos gimnastas de 
la Federación de Castilla-La 
Mancha, José Miguel Cantos y 
Antonio Fernández del Club 
Gimnasio Palas de Albacete.

Como vemos, dos gimnastas 
albaceteños están entre la slite 
y todas las esperanzas para que 
componentes castellano-man
chegos se encuentren entre los 
integrantes del olimpismo espe- 
ñol están puestas en ellos. Espe
ramos que el trabajo realizado 
dé sus frutos.

cierre del torneo. , r
Los goles del eqi*‘PB 

del fútbol pa«P>5l' 
anotados por 
niego a los 46 y E

El Olimpia so^> 
Barcelona en el 
del segundo tiempo, 
to que descompenjjfre^^, 
de la formación visi ^^ 
supera,.las,c^fc c„ 
que padeció en 
minutos. los'

La victoria o 
por Luis Cubilla' Wkla 
pasó de la co’^^^Lj^^p! 
de campeón poí^Badri 
y compromete se Ja prjj 
posibilidades del de la 
del fútbol de Ecua ninger 
por primera vez fe ^alor i 
en la fase definiW^ ca:

El conjunto j^cisc 
intentó congelar ^ ^ en 
los locales preteD en ^^, 
le al partido desde .^eha, 
minutos y basó^J J®nos 
juego eri la presjo Panait 
so a los mareajes jLa i 

y el argentino ^J  ̂
biani, los dos j if * eqi 
experimentadí^ 
participaban en 
administraron P" j l 
balón cada vez 4“ y l £ । 
lograba recuperó * 
ron con firnie^ 
marcajes sin r

No obstante, 
zamientos 
das de Acosta, 
permitieron *
laterales enm^garan en “''®" '^/tetico ^ 
sin dominar m^ -,pjj^| 
^lota, man o g^j^^^^ 
bno de sus lt”^.ii£ kopa

El Olimpia; ilW,” 
exageradamen ^ntltxis . 
dad del j°’®LiC«í’otidad 
Luis Alberto M^i>-<il,¡D, 
tralizado sin ^^i»* País d, 
tades en las ^^ p'laye, 
teria *g^'"*io 
Morales. El
favorito pa*^
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entrega del conjunto del Manzanares, fue el equipo rumano quien finalmente se clasificó.

El conjunto rojiblanco luchó el miércoles hasta el azotamiento físico con poca fortuna

D^de la temporada 1986-87 ¡os atléticos no consiguen pasar de la primera ronda

^*'^dicionalmeiite, el At Madrid siempre ha
^mo eliminado por conjuntos modestos

Viernes, 5 de 
Octubre de 1990
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El Atlético de Madrid sigue ‘‘gafado” 
en la competición de la UEFA

fín el miércoles 
me»;» Atlético de Madrid no pudo poner ^^ ej,minió

Ken te ai Politécnica Timisoara^ ¡e acompaña en 

la primera ronda, el “gafe” 9«^‘" ^ Fútbol *> Copa de la Unión Europea de Asocacones 
' fcEFA) en las últimas temporadas.

UH iMADRID (Efe),- Hace dos 
quis'^gmpañas, el Atlético de 
oí *’Madrid resultó eliminado en 
sdnh primera ronda de la Copa 

^^ ^^ ^EEA frente al Gro-
:ua<^l^gen holandés, que por el 

H®*^-'^ ^^^^ ^ clasificó para los 
® ^'^®^savo8 de final, al ganar
j cj en Holanda y perder 1-2 

^®dñd. En el partido de ',dc'*^J''i^lta, los goleadores madri- 

fueron Baltazar, de ióí^ jF^aifi, y Futre, 
jes *® Da inesperada derrota fren-

3® al Groningen provocó la 
Mí^,^^’huctón de José María 
^^llrSiiiegui como entrenador 
*' p equipo y el enfrentamiento

i3 
[ue

URID (Efe), -Si en la 
de la UEFA lodo han 

desgracias, la posibilidad 
iíJ’>^’^’^®’^darse la obtuvo el jUe^úco de Madrid al ganar la 
g^ '^ del Rey frente al Athletic 
5- 7 participar en la n^e de Europa de la tem- 

1885-86, ^(iH-0s atléticos llegaron con 

^^ ^'^^^ ^^^^ eliminar .35Í’''1^hic Glasgow, Bangor City,
^^ Gales, Estrella Roja Bayer Uerdingen, pero el 

l^■■Wlo Kiev impidió a los 

entre el presidente, Jesús Gil, 
y el jefe de los servicios médi
cos del club, Enrique Ibáñez, 
que tuvo que abandonar igual
mente su cargo.

La temporada pasada el 
conjunto madrileño fue elimi
nado en la tanda de penaltis 
de desempate en la primera 
eliminatoria contra el Floren
tina italiano. El partido de ida 
finalizó 1-0 para el Atlético 
-gol de Baltazar-, pero en el 
de vuelta, disputado en Perug- 
gia, los italianos lograron el 
mismo resultado.

Pero la mala suerte de los 
atléticos en la Copa de la 
UEFA, rota sólo en una oca- 

españoles adjudicarse el título 
en la final disputada en Lyon 
y que concluyó con un rotundo 
3-0 para los soviéticos.

En la Copa de la UEFA de 
la temporada 1986-87, el Atlé
tico de Madrid realizó el mejor 
papel de la década al superar 
la primera eliminatoria frente 
al potente Werder Bremen.

La victoria de 2-0 de los atlé
ticos en la ida, goles de Uralde 
y Arteche, fue contrarrestada 
por los alemanes en la vuelta, 
con dos tantos de Kutzop, aun- 

sión en la década de los 
ochenta, cuando en la primera 
eliminatoria de la temporada 
1986-87 derrotaron por un glo
bal de 3-2 al Werder Bremen, 
de Alemania Federal, les per
sigue desde la campaña 
1979-80.

Esa temporada, el Dinamo 
Dresde, la República Demo
crática de Alemania, eliminó 
al Atlético de Madrid por el 
cómputo global de 5-1 (2-1 en 
-Madrid y 3-0 en Dresde). Dos 
temporadas después, en la 
1981-82, el Atlético de Madrid 
tampoco pudo pasar la pri
mera ronda de la Copa de 
la UEFA y cay^ frente al Boa- 
vista portugués.

En la ida, los arlequinados 
ganaron al conjunto español 
por 4-1 (gol de Pedro Pablo), 
mientras que en la vuelta el 
3-1 logrado por los atléticos 
fue insuficiente. El brasileño 

que en la prórroga una jugada 
de contragolpe de Paco Lloren
te la materializó en el tanto de 
la clasificación Julio Salinas,

En la segunda eliminatoria, 
el rival de los madrileños, el 
Vitoria de Setúbal, no rompió 
la tradición y se convirtió en 
otro de los desconocidos en el 
ámbito continental que acabó 
con las ilusiones rojiblancas.

La eliminatoria fue similar en 
su desarrollo a la disputada por 
el Atlético de Madrid frente al 
Timisoara rumano, pues el 2-0

Dirceu, en dos ocasiones, y 
Rubén Cano fueron los golea
dores del cuadro madrileño.

En la campaña 1983-84, el 
Atlético de Madrid volvió a 
decepcionar en la UEFA ante 
el Groningen, equipo holan
dés en el que jugaban por 
entonces dos desconocidos, 
Erwin y Ronald Koeman, éste 
jugador del Barcelona en la 
actualidad. El resultado en la 
ida, 2-1 para el Atlético de 
Madrid en el Vicente Calde
rón, fue contrarrestado en la 
vuelta por un 3-0 de los 
holandeses.

La temporada 1984-85 fue 
nuevamente nefasta. En esta 
ocasión fueron los jugadores, 
aficionados en su mayoría, del 
Sion suizo, 1-0 en la ida y vic
toria de los suizos por 3-2 en 
el Vicente Calderón en la 
vuelta, Hugo Sánchez y Pedra
za anotaron para el atlético. 

encajado en la ida no pudo ser 
tan siquiera igualado en la vuel
ta, El tanto atlético del insu
ficiente 1-0 en aquella ocasión 
fue logrado también a dos 
minutos del final. Su autor fue 
el uruguayo Da Silva,

El miércoles la afición prác
ticamente llenó el estadio 
Vicente Calderón, en la mejor 
entrada desde junio de 1987, 
cuando Jesús Gil llegó a la pre
sidencia del club. El atlético 
debe esperar un año más para 
demostrar su valía en Europa,

Emocionante 
jomada en
Primera la del 
próximo fin de 
semana

MADRID (Efe).- La sexta 
jornada del Campeonato de 
Liga en Primera División tiene 
como partidos más atractivos 
este fin de semana a los que 
enfrentarán a los dos primeros 
clasificados, Barcelona y Real 
Madrid, contra los dos equipos 
vascos de la máxima categoría, 
Athletic de Bilbao y Real Socie
dad. El próximo sábado en el 
Camp Nou, y trasmitido por las 
televisiones autonómicas, el 
Barcelona tratará de conseguir, 
frente a los bilbaínos, su sexta 
victoria consecutiva, en una jor
nada en la que la díficil salida 
del Real Madrid a Atocha 
podría otorgarle a los azulgrana 
mayor ventaja en la clasifica
ción.

El domingo John Toshack 
vuelve a San Sebastián con la 
complicada misión de derrotar 
al que fuera su equipo. El Real 
Madrid, que ya conocerá el 
resultado del Barcelona, jugará 
un partido muy importante por 
la posibilidad de que su máximo 
rival aumente pelígrosamente 
las diferencias.

La sexta jornada tendrá otro 
encuentro, el Atlético de 
Madrid-Osasuna, de gran inte
rés, aunque sobre todo en el 
plano extradeportivo, ante la 
posible retirada del cuadro 
madrileño de la competición 
por la persecución arbitral que 
sufren, según su presidente, y 
que discutirán los socios com
promisarios del clu^ el sábado 
por la mañana.

Si finalmente se juega el par
tido, toda la atención recaerá 
sobre el colegiado canario 
Merino González, designado 
para este partido, en el que su 
labor puede ser seriamente 
contestada.

El Valencia y el Sevilla, los 
otros dos representantes espa
ñoles que jugaron el miércoles 
los partidos de vuelta de las 
Copas de Europa, se enfren
tarán al colista Zaragoza, en La 
Romareda, el primero, y al 
Valladolid, en el Sánchez Piz- 
juán, el segundo.

El cuadro del uruguayo Víc
tor Espárrago aún no ha pun
tuado fuera de su campo esta 
temporada, y aunque el Zara
goza es el colista, la imperiosa 
necesidad de ganar hace de él 
un rival temido.

El Sporting de Gijón, que la 
semana pasada perdió su con
dición de invicto en El Sadar, 
tiene la ocasión de enmendarse 
frente al Real Burgos, que ya 
está dando muestras de debi
lidad tras su buen comienzo de 
la competición.

El Castellón y el Tenerife se 
enfrentarán el domingo en Cas
talia, en uno de los partidos 
de la Liga particular que dis
putan los modestos por lograr 
la permanencia.

Logroñés y Oviedo, con las 
miras algo más altas en la com
petición, y Cádiz-Español, en el 
que el equipo de Luis Aragonés 
tiene la oportunidad de restar 
alguno de sus dos negativos, 
completan la jornada junto al 
Mallorca-Betis, que puede con
llevar la destitución de Julio 
Cardeñosa como entrenador de 
los béticos en caso de derrota.
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ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9 y MARTINEZ 
TEBAR, Granada, 7 (frente Caseta Jardinillos)

De 10 de la noche en adelante: VIÑAS PICAZO, Marqués 
de Molins, 9 y MARTINEZ TEBAR, Granada, 7

PARA MAÑANA; De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: ACEBAL, Arquitecto Valdelvira, 10 y VIDAL 
CATALA, León, 20 (frente Ambulatorio Zona Estación)

De 10 de la noche en adelante: ACEBAL, Arquitecto 
Valdelvira, 10 y VIDAL CATALA, León, 20

VILLARROBLEDO

PARA HOY: JOSE ANTONIO GUILLEN NAVARRO, 
Madres, 8

PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

_____________________ HELLIN'

Bajan las temperaturas

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de* Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de. 21,6 grados a las 16,20 horas y la 
mínima de 13,4 grados a las 6,25 horas. En el cielo se intercalaron 
nubes y claros y la humedad relativa del aire fue del 58%. 
El viento sopló con una fuerza de 18 kilómetros por hora.

Continuarán restos de inestabilidad en el Pirineo oriental, Balea
res, Valencia y Murcia con algunos chubascos ocasionalmente 
tormentosos y tendiendo a mejorar, en el resto predominarán 
los cielos poco nubosos.

Las temperaturas comenzarán a ascender en Galicia, Asturias 
y Cantabria, sin cambios en las mesetas, Andalucía y Canarias 
y con un ligero descenso en el resto.

Soplarán vientos moderados a fuertes de componente norte 
en Baleares y Cataluña, cierzo moderado en el valle del Ebro 
y Levante moderado en el Estrecho.

Predicción por regiones

PARA HOY: RAMON LOPEZ, Plaza Santa Ana
PARA MAÑANA: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran 

Vía, 49. Refuerzo: De 9 a 1,30, PRESENTACION 
ESPINOSA

'LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y
Margall, 3

PARA MAÑANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, Plaza
Mayor, 5

- Baleares.- Hoy, cielo nuboso con chubascos ocasionalmente 
tormentosos, mejorando a partir de la tarde. Vientos flojos a 
moderados de componente Oeste, rolando a N y Ne algo fuertes 
a fuertes. Descenso de las temperaturas. Mañana, intervalos nubo
sos con posibilidad de algún chubasco con tendencia a mejorar. 
Vientos del N y Ne moderados a fuertes. Temperaturas más 
bajas.

- Canarias.- Hoy, nuboso en el norte con posibilidad de algunas 
lloviznas. Algunas nubes medias y altas en el resto. Temperaturas 
algo más bajas y vientos moderados del NE. Mañana, nuboso 
en el norte y poco nuboso o despejado en el resto. Temperaturas 
sin cambios y vientos flojos.

- Castilla la Mancha.- Cielo poco nuboso o despejado con 
alguna nubosidad de evolución diurna por la tarde en zona de 
montaña. Alguna bruma matinal en los valles. Vientos débiles 
de componente E. Temperaturas sin cambio apreciable.

- Madrid.- Cielo poco nuboso con algunas nubes de desarrollo 
diurno en la sierra. Algunas brumas matinales en los valles. Vientos 
débiles de componente E. Temperaturas sin cambio apreciable.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA 
DIRECCION PROVINCIAL

DE ALBACETE
Calendario

1762.- Tras un prol? 
duro asedio, una floti' 
logra la rendición deL 
(Filipinas). K

1796.- España 
guerra a Inglaterra 
secuencia del tratados 
Ildefonso, que la olí , 
luchar en caso de gud w 
República francesa. S

1805.- 1.600 fraiiíj^' 
mando del general Lií 
se apoderan de la isla fe; 
defendida por los bniL’

1910.- Proclamación 
República Portuguesa^' 
triunfo de la revolució^.

1913.- Primera traw® 
del Mediterráneo:^ 
Garros efectúa un vg? 
Frejus (cerca de Ni-^ 
Bizerta (Túnez). dos

1919.- Guerra de 
el desfiladero de Fond^ 
en poder de tropas '

1925.- Comienza laÍ;^ 
cia de Locamo (Suiza)! j|,

1928.- Se inaugura 
goza la Academia Ge»PAF 
tar. RIGl

- Se presenta la mt^g 
mática de la real 
Española.

1930.- Empieza en.*®’ 
I Congreso de PuebFstiJc 
nicos. FOF

1943.- Las tropas 
abandonan Córcega,

1945.-El Papa Pío J 
bra a Joseph Minó--' 
mado de Hungría.

1954.- Se firman elipse 
los acuerdos sobre Tn^j 
Italia y Yugoslavia.

1978.- El escritor fs

ANUNCIO
CONVOCATORIA PUBLICA PROVINCIAL PARA 

CUBRIR VACANTES EN EE.MM. CON PROFESORES 
INTERINOS '

Agotadas las listas preferentes y no preferentes de 
Interinos de EE.MM. esta Dirección Provincial efectúa 
convocatoria pública provincial para cubrir vacantes én 
EE.MM. con profesores interinos en la asignatura de:

-FLAUTA

El plazo de presentación de solicitudes en el Regitro 
General de esta dirección Provincial finaliza el próximo 
martes, día 9 de Octubre, a las 12’00 horas.

SANTORAL 89 días

Santos Froilán, Marcelino, 
Apolinar y Gala.

HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos: 276
Días hasta finalizar el año:

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale á las 06,15 y
se pone a las 17,51 (H. S.).

La luna sale a las 17,39 y 
se pone a las 06,59 (H. S.).

ricano Isaac Bashev 
galardonado con ®i 
Nobel de Literatura.

1987.- Se inicia ^ato, 
el juicio por el “cas*?con 
13 años después 
bierto este escándalo,—

1989.- El Dalai I>|E t 
Gyatso, líder religión 
tibetano, distinguido %|¡g|. 
mió Nobel de la P^ Íss

Carteleras

Sensacional estreno en toda España. 
La GRAN PRODUCCION del 

CINE ESPAÑOL...

h^ri, 
Pelici

27-2

«y
.3 rf^

“YO SOY ESA”

Albacete, 4 de Octubre de 1990 
EL DIRECTOR PROVINCIAL, 

EL SECRETARIO GENERAL 
Fdo. Roberto Ortiz Fonsero

Isabel Pantoja, José Coronado, Loles 
León, Juan Echanove, Juan Luis Gaiiardo, 

Aurora Redondo y María ^squerino 
Pases Laborables: 6‘55 - 8'50 y 10’45 

Pases Sábados y Festivos: 5 - 6’55 - 8’50 
y 10’45 

TODOS LOS PUBLICOS

SENSACIONAL ESTRENO 
En las calles de Nueva York no exis

ten los derechos humanos 
“ULTIMA SALIDA 

BROOKLYN” 
Dura, violenta, basada en un libro pro

hibido en América 
Música de Mark Knopfler (Dire Straits) 

HABLADA EN ESPAÑOL 
Pases: 6 - 8‘15 y 10'30

“CACHONDAS Py^, t

Americana - v .v.

DE lo ®Xp€
Continua desde J xi Pg^

U
á 

Z' 
U

J  .

t 

DOÑA MERCEDES RIERA LASO 
(Viuda de D. Joaquín Picazo) 

(Maestro Jubilado)
Falleció en Albacete el día 23 de Septiembre de 1990, confortada 
con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Sus hijos, Salvelio y Mercedes; hijos 
políticos, Luisa Yeste y Elías López; her
manos, nietos, sobrinos y demás familia, 

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA,
Y la asistencia a la misa funeral que tendrá lugar hoy viernes 

día 5 a las OCHO de la tarde en la Parroquia de San José. 
A la vez que agradecen las muestras de condolencia recibidas 

al no poderlas expresar personalmente. 
____________ Albacete, Octubre. 1990

SURCO PARK
Tef. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1

Aperitivos

Entremeses variados

Coktail de mariscos

Cordero Asado

Tarta de boda flan

Melocotón o piña

Bebidas:

Agua mineral

Refrescos

Vinos manchegos

Cerveza 

Café 

Licores

Sidra o champang.

PEDIR PRESUPUESTO A Sr. CARAKUEL 
Hay 10 menijs tos a su disposición

SENSACIONAL ESTRENO. El que roba a 
un ladrón... La historia de una Inmaculada 

Decepción.

“MONJAS A LA CARRERA”
Eric Idle, Robbie Coltrane, Janet Suz- 

man, Camille Coduri y Doris Haré 
Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 

10,45 
Pases Sábados y Festivos: 5 

6'55 - 8'50 y 10'45 
TODOS LOS PUBLICOS

SENSACIONAL 
bebé es un cachón^. ® 

tiene 3 meses. Lo NEC
encontrar un

“MIRA QLlE^ J^ 
(Autorizada P^^t^ ÍCAri

«TF 

Sensacional
GUN” consigue

“DAYS OF J 
(Días de t'^J,Í)M

(Autorizada par^ 
Tom Cruise, Robert ;

Pases:6-«'’- 1’.:

(Pases Laborabg^.^; ^' 

(Pases Sábado Yj^j,

SENSACIONAL ESTRENO.
Juntos se entrenarán y lucharán dura- 

mente para conseguir un preciado 
galardón; convertirse en...

“LOS REYES
DE LA PLAYA”

C. Thomas Howell, Peter Horton, Courney 
Thorne-Smith, Christopher Rideli 

Pases Laborables: 6*55 - 8’50 y 10’45 
Pases Sábados y Festivos: 5 - 7'55 - 8'50 

y 10'45
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Anuncios por palabras
riáti

na.

• RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomatólogo 
cirugía oral. Rosario. 3 ora. 
Tfno 21 88 65 Albacete

• SE VENDE chalet a 12 
Km. de Albacete. Calefac
ción central, garaje y pisci-

• SE TRASPASA bar 
Alhambra en María Marín, 
76. Teléfono; 2T29 65

SE VENDE 0 
SE ALQUILA

Preciosa casa en Cañada de 
Agra (Hellín) (525 m®). 
Amueblada, 5 habitaciones, 
con todas las comodidades, 
piscina, cocheras, jardín,, 
eléfono, etc. Interesados lla
mar: 30 09 96 y 3013 84

. ®^ puede hacer cualquier carrera uni- 
16 gUf^ersitana.
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Tarde
Noche
iiINFORMATE YAH

* COMENZAMOS EL 1 DE OCTUBRE 
olUC!

o -1 GAONA. 6
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Se N

íACCESO A LA UNIVERSIDAD
MAYORES DE 25 ANOS

Sin Bachillerato-COU. Curso a distancia, todas 
excepto UNED

Prepárese suficientemente para aprobar
• Grupos de

VENDE piso 138 m®. 
dos plazas de garaje, 

de WP^arque 10.000.000 ptas 
‘"■«eca. Tel. 22 60 62.

tona
Fon 

ipas 
za la

50 22 33-22 34 68
Teléfonos:

„ RSO SUPERIOR DE LOGOPEDIA
a GefflTE: INSTITUTO FONOLENG, (MADRID) '

RUGIDO A:

•gal ,^°^®5°'^®5 pre-escolar EGB, educación especial 

fcenciados psicología-pedagogía

a en ádicos -ATS- Educadores

Pueblfudiantes últimos cursos

KIRMACION Y MATRICULA EN' 

A
DIONISIO GUARDIOLA, 56

Ííndsí| *emas .
i^^ ^* curso se imparte los fines 

^^Tní 0 ai mes 315 horas lectivas) 
i^ ^°^°’^9a diploma. Plazas limitadas: 
itor ^ lienza el 20 de octubre.

Simón Abril, 13 - Telf. 22 67 66

ishe'

ura.

PLAZO DE MATRICULA DEL
1 al 15 de Octubre
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^^iJf’ASPASA o se 
Club. TodS 

^^'•culas multinaciona-

fe a^ ®^®^ estado. 
15® convenir. Teléfono

ico ______ _

® S. “ CZ San- 
. 23 35 76

MH:______
^^1 fontanero

___ Coca, 54

^S^ioo^’z '°^^'es de
100 m®. Teléfono:

• SE NECESITA empleada 
de hogar externa. Teléfono; 
23 05 25.
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PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos 
e hipotecas. ■ 
Descuento de letras.
Rapidez.
Teléfono; 967-50 03 06

PRESTAMOS
Gestión rápida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono: 

967'23 04 14

O
- QAONA,B 

« 2410 84
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• ALOJAMIENTO comple
to para estudiante (chico). 
Teléfono; 22 08 63

• SE NECESITAN perso
nas para reparto de publi
cidad. Interesados liamar 
teléfono; 24 28 64

TUYYO 
EN CARRETERA 

Precisa señorita 
con alojamiento 
completo. Teléfo-
no 21918 57

Tef: 50 22 41 (mañanas)

' —
* SE TRASPASA disco• SE VENDE local comer

cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono: 21 74 15

pub. Interesados llamar telé
fono: 4414 83. Abstenerse 
curiosos.

• SE TRASPASA comercio 
en Feria, 2. Teléfono: 
21 57 34

• VENDO Peugeot 205 die
sel. 130.000 Km. 600.000 
ptas. B-GV. Gran vehículo.

• SE TRASPASA local 70 
m®. Dionisio Guardiola. Telé
fono: 22 66 60

• SE OFRECE chica para 
cuidar niños, solo mañanas.

oficina.

• COMPRO cosechadoras. 
Talleres Verona, S.L. Telé
fono; 947-59 09 94. Brivies
ca (Burgos)

• SE NECESITA profesora 
de Aerobic. Teléfono; 
21 64 21-24 06 44

• SE ALQUILAN habitacio
nes para chicas, teléfonos: 
22 76 53-22 56 48

• SE NECESITA cocinero, 
planchista y chica para coci
na. Teléfono; 21 53 93

• VENDO Citroen AX GT.
AB- 0188-J. Teléfono; 
24 0818

• EMPRESA DE SERVI
CIOS necesita chicas para 
su departamento de limpie
za. Teléfono; 50 05 70

• SE ALQUILAN habitacio
nes. Teléfono; 2317 44

TITULO PROFESIONAL DE 
ADMINISTRADOR DE FINCAS
EN UN SOLO EXAMEN (NO OPOSICION) 

INSTANCIAS HASTA 15 DE OCTUBRE 

TENEMOS INSTANCIAS 

¡INFORMATE!

EBANISTAS

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967*50 03 06

• SE TRASPASA local 
comercial. C/ Tesifonte 
Gallego, totalmente termina
do y en funcionamiento. 
Teléfono; 22 52 50

asesores
Rosario 3-7 E 21 04 29
.toif CAPITOL. ALBACETE

• ALQUILO chalet en 
Aguasol amueblado con 
calefacción. Teléfono; 
22 21 45

• BUSCO piso en alquiler 
sin muebles, pequeño. Telé
fono: 2190 41. A partir 7 
tarde.

• SE NECESITA empleada 
de hogar. 21 70 69. -Llamar 
tardes.

• SE ALQUILA o traspasa 
cafetería-bar totalmente ins
talado y en buen estado a 
personas del ramo de Hos
telería. Interesados faciliten 
teléfono al apartado 572 de 
Albacete.

EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION 
NECESITA OFICIALES DEI" y 2“ 

ABSOLUTA DISCRECION

• SE ALQUILA piso amue
blado a estudiantes, teléfo
no; 22 82 97

VENDO piso 163 m®.
Céntrico. Llamar
21 67 44-21 82 42, horas ofi
cina.

ALTOS BENEFICIOS 
TLF: 22 43 71 

(de 9 a 2) (6,30 - 8,30)

OPOSICIONES
ESTADO Y SEGURIDAD SOCIAL
* Temario: Academias: ADAMS -JURISPERICIA-
* Profesorado; Licenciados en derecho

Técnico del Estado y S.S.

V CADEMIA 
EMAS

JUSTICIA

RESERVA DE PLAZAS EN:
Paseo Simón Abril, 13 - Tel: 22 67 66

Dionisio Guardiola, 56

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m®. Cons
truidos y 275 m®. de patio. 
Teléfono; 23 88 35. Albace
te.

• ALQUILO locales desde 
100 a 300 m®. C/ Gaona; 
Teléfono; 21 23 81

SE ALQUILAN
locales en C/ 
Mayor y se alquila 
o vende local en 
Hermanos Gimé
nez. Teléfonos: 
21 63 06-24 05 27

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas.
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos: 22 08 38. Oficina

21 44 81. Particular

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

C
L

SE VENDE
Piso en Villacerrada de 
200 m®. 3.000.000 en 
mano y el resto aplazado 
en 123.000 ptas. men
suales, durante 8 años. 
Interesados llamar tef; 
23 77 45

SEÑORAS - SEÑORITAS 
SE PRECISAN PARA TRABAJO 

POR LAS MAÑANAS O TARDES
Se exige; Seriedad y Responsabilidad. Se ofre
ce, elevados ingresos. C.M.

Interesadas, llamar de 10,00 a 13,00. Teléfono: 2147 55

GAONA, 5 
S 24 10 84

DIKLC ( IO\: SERÍÍIO ROS Y 
VIC LM L DE MOYA

• SE ALQUILA piso amue
blado. Calefacción central. 
Ascensor. Abstenerse estu
diantes. Teléfono; 22 06 31

• SE TRASPASA Cafete- 
ria-Bar. Buena clientela. 
Teléfono; 22 92 55

• SE NECESITA personal 
arnbos sexos, sueldo fijo 
más comisiones. Interesa
dos presentarse en Martínez 
Villena, 15-3°-D. de 10 a 1

• SE TRASPASA café bar. 
Plaza de Toros. Razón telé
fono; 22 02 21.

• VENDO local comercial 
en Parque Sur. Muñoz Seca. 
Teléfono: 21 23 81

DECORANCE

NECESITA
AYUDANTE , 

ADMINISTRATIVO 
Edad de 16 a 17 
años.
Alta en S. Social. 
Interesados llamar 
23 87 33

• ALQUILO piso amuebla
do a estrenar en Hermanos 
Jiménez, 4 Tel; 23 47 50

• SE ALQUILA almacén 
1.400 metros y 100 de ofi
cinas, agua, luz, teléfono. 
Carretera Mahora. Teléfono; 
21 48 88

BOT?m\%®’, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
SU INSTALACION DE

,.„ON INDIVIDUAL
FUTURO LIMPIA V -

DEMUESTRA
-.¿Ij^ARRO g^J, compromiso al Telefono 23 57 08 

—----------________SA CQlJXBQRADQRA DE Repsol Butano. S A

Si quieres conocer la INFORMATICA para encontrar tra
bajo o promocionarte en él;

¡ESPECIALIDADES QUE GARANTIZAN TRABAJO!

CURSOS INFORMATICA EMPRESARIAL
- OFIMATICA; MS-DOS, PROCESADOR DE TEXTOS, 

1 7nwoDAc l HOJA DE CALCULO. BASES DE DATOS.

- CONTABILIDAD INFORMATIZADA; MS-DOS PR0CE-

O
 1 GAONA, 5

CONVOCADAS 
4700 PLAZAS

1 80 HORAS | SADOR DE TEX
TOS

¡GRAN OPORTUNIDAD!
- PAQUETE£INTEGRAD0S; OPEN ACCES, LOTUS 1.2.3 

j 75 horas)
Al finalizar el curso Ud. recibirá el correspondiente 
DIPLOMA.

ÜUN ORDENADOR POR ALUMNO!! 
(horario a tu medida). INFORMATE

OTROS CURSOS.PASCAL
COBOL
BASIC (curso sábados niños)
BASIC Y MS-DOS...

ORACION A SAN JUDAS TADEO
(Patrón asuntos desesperados y 

difíciles)
iOh glorioso Apóstol!

San Judas' Tadeo, siervo fiel y 
amigo de Jesús, el nombre del 
traidor ha sido la causa de que 
fueses olvidado de muchos; pero 
la Iglesia te honra y te invoca 
como Patrón especial de ias 
cosas difíciles y desesperadas, 
ruega por mi para que reciba yo 
los consuelos y el socorro del 
cielo, y en todas necesidades y 

. sufrimientos particularmente 
(aquí pidase lo que se desea), 
y para que pueda gozar yo en 
el cielo de tu comopañia y con 
los demás elegidos en la eter-

SELLOS 
CAUCHO 

24 horas 
PAPELERIA
MODERNA
María Marín, 25 
Telf. 23 68 87

nidad. A.A.

AUXILIARES ADMINISTRACION 
DEL ESTADO Y S. SOCIAL

Instancias: Hasta el 18 Octubre 
Exámenes: Final de año
Turnos de mañana y noche

VENDO 
LOCAL

200 m®. Totalmente 
instalado. C/ Cristó
bal Colón, 21.
Teléfono; 22 21 45 .

A SANTA 
CLARA

Haga tres pedidos, uno de nego
cios y dos imposibles. Rezar 
durante nueve días nueve Avema
rias. Mismo sin tener fe. Será aten
dida. Rezar con una vela encen
dida y dejar quemar.
Publicar el noveno dia.

P.M.

SE NECESITAN
Señoras responsables en toda la pro

vincia. Venta directa artículo gran con
sumo. Alta comisión.

24 23 21 (de 5 a 7)

ALQUILO 
NAVES

300 Y 550 m’.
Polígono Campollano.

. Teléfonos: 21 60 73 y 
22 46 52.
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Al genial Groucho Marx le bastaba una rápida respuesta, aguda e hiriente, para desarmar al enemigo

Groucho, la insolencia personificada 
de este siglo, era único en su género

El pasado 2 de octubre se cumplieron cien años del nacimiento del patriarca de los Marx

El pasado 2 de octubre se 
cumplieron los cien años 
del nacimiento de Groucho 
Marx, la insolencia perso- 
nifícada de este siglo. Uni
co en su genero, nunca uti
lizó la fuerza para salir de 
las situaciones apuradas 
que se le plantearon en la 
vida y en el cine.

MADRID (Lid).- A él le 
bastaba una rapida respuesta, 
una frase aguda e hiriente que 
desarmaba completamente al 
enemigo. Un anti-heroe , un 
mago de la verborrea, com
prendido en todo el mundo. 
Difícil de olvidar, Groucho 
Marx, “Grouchy” -que signi
fica gruñón en inglés- supo 
conservar a lo largo de toda 
su existencia la misma “mas
cara” de impostor y proovo- 
cador que le hizó popular. 
“Piedra angular de los Her
manos Marx”, según defini
ción de su admirador Woody 
Allen, supo pasar de su con
dición de actor a la de 
personaje.

Ese fue su mérito. Julius 
Henry Marx, apodado Grou
cho , nació en Nueva York 
en 1890. Su padre, Samuel 
Marx, era un sastre judio de 
origen alsaciano y su madre, 
Minnie Schoenberg, una ale
mana que llegó a Norteamé
rica en 1880.

Con este estrambótico óri- 
gen, Groucho pasó a ocupar 
el puesto antepenúltimo de

Groucho Marx nació en el seno de una familia de comediantes.

1

1

seis hermanos, aunque luego 
sobrevivió a todos: Leonard 
“Chico”, Adolf Arthur “Har- 
po”, Milton “Gummo” y Her
bert “Zeppo”. Manfred murió 
a los tres años. Desde un pri- 
cipio la madre quisó que sus 
hijos siguieran la tradición 
materna - sus abuelos forma
ron una pareja de cómicos en 
la América de finales del XIX, 
antes que seguir los pasos de 
su marido, un profesor de bai
le convertido en sastre.

Aunque a tenor de lo que 
relata Groucho en su auto

biografía, “nunca cogió una 
cinta, métrica: tomaba las 
medidas a ojo”.

En este ambiente de buen 
humor pero de probreza, ya 
que Samuel Marx no consi
guió tener dos veces el mismo 
cliente, los hermanos Marx 
reciben una educación ele
mental.

Cada uno aprende a tocar 
un instrumento. Chico, el pia
no; Harpo, el arpa; y Grou
cho, a cantar. De esta manera 
forman una atracción musical, 
en la que también participó 

la madre.
Al principio. Chico tocaba 

el piano en restarurantes, 
hoteles y prostíbulos, y Grou
cho cantaba como soprano en 
el coro de la iglesia. Despues, 
el número se complica: Chico 
toca el piano con los ojos ven
dados y una sabana sobre el 
teclado, y Groucho y Harpo 
cantan. Él tiempo madura su 
espectacúlo y en 1924 consi
guen debutar en Broadway.

“Los cuatro cocos”

Un año despues estrenan 
la comedia “Los cuatro 
cocos”, de la que saldría su 
primera película. Su tercer 
éxito es “El conflicto de los 
Marx”, que estrenan en 1928. 
El hecho de que su humor 
estuviera basado en chistes, 
juegos de palabras, diálogos 
disparatados y musica, les 
mantiene alejados del cine 
hasta la llegada de sonoro, en 
1929, fecha que coincide con 
el “crack” de la bolsa de Nue
va York, en el que los her
manos Marx pierden la mayor 
parte de sus ahorros.

Les contrata la Paramount, 
y a partir de entonces se dedi
can a reproducir en el celu
loide sus representaciones tea
trales. A su primera película, 
le seguiría “El conflicto de los 
Marx” (1930) y otras más.

El éxito estaba garantizado 
gracias al tono enloquecido y 
espontáneo de sus actuacio
nes..

Citas

Helmut Kohl.
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-HELMUT KOHL, cíódio 
de Alemania: “Sólo s^ k 
del suelo alemán’-mbre 
GUERRA, hermano del'ií qui 
sidente del Gobierno: "Vpubr 
es un montaje en el ques pn 1 
de una uñita han puf'^^s 
manos”. -FELIPE AlÜbaña 
secretario general dell^Mni 
caso Juan guerra es lofli’^fopc 
daño ha hecho a la detní^^ba: 
después del 23-F”.
PEREZ DE TUDELA, «fañ; 
“Tengo suerte y no g^fjiU 
ser uno de las pocas pí^^os 
que han vuelto del 
-VICENTE OTERO “Tíwlo 
político: “Portabales 
y un mentiroso”. " 
RUIZ GALLARDON, M^ce- 
del PP en la Cofflumíl^Fpas 
Madrid: “El Plan Felipa1 
plan de mínimos”.
CARDEÑOSA, entren* ¿‘P« 
fútbol: “No soy sor M. > 
-RAMON JAUREGUI r^o 
hendakari vasco: “^ 
dad no es compatible rs 
necesidad”. -LUIS — 
tor de cine: “Isabel P^^^ p 
sido una actriz dócil.
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Sentenció argumentos como: '‘partiendo de la nada hemos alcanzado las más altas cotas de la mis^^

Paco Ojeda.

Sopa de ganso’’ fue, sin lugar a dudas
la obra más importante de su fílmografc

Hoy, día 5, cumplen años 
PACO OJEDA, torero, 35

- JOSE DONOSO, escritor, 66
LUIS GUILLERMO ECHE- 

’VERRI, rejoneador, 33
- JAVIER CASTAÑEDA, fut

bolista, 35
- OSCAR GUTIERREZ, juga

dor de baloncesto, 26
-BOB GELDOF, cantante, 39
-NARCISO RODRIGUEZ, 

futbolista, 28
-MARIA LAFORET, cantante 

y actriz, 50
-FRANCISCO JAVIER 

ARCE GOÑI, político, 42

Hay que esperar a 1933 para 
que llegue “Sopa de ganso”, de 
Leo McCarey, sin lugar a dudas 
la obra más importante de su 
filmografía. Groucho encarna a 
Rufus T. Firefly, el dictador de 
Freedonia, el país de la libertad. 
Se trata de una sátira social, 
que tuvo poco éxito en su 
momento. Posteriormente, en 
los años setenta, sería todo un 
“boom” en los Estados Unidos. 
Dejan la Paramount por la 
MGM, compañía a la que se 
van gracias a que Chico juega 
a las cartas con Irving G. Thal- 
berg, el jefe supremo. Llega así 
“Una noche en la ópera” (1935), 
a la que sigue “Un día en las 
carreras”. En ambas se repite 
el esquema ideado por Thai- 
berg, con una singular mezcla parable. Se casó por primera
de números cómicos y musicales 
con una historia de amor. Thal- 
berg se muere y al faltarles la 
fuerza de su productor, deciden 
irse a la R.K.O Radio Pictures. 
Ruedan “El hotel de los lios” 
(1938), un fracaso, que les haces 
volver a la MGM, y firmar un 
contrato para hacer tres pelí
culas: “Una tarde en el circo” 
(1939), “Los hermanos Msrx en 

el Oeste” (1940) y “Tienda de 
locos” (1941). Se separan duran
te cinco años y vuelven otra 
vez con “Una noche en Casa
blanca” (1943). Otra vez la rup
tura y el posterior reencuentro 
en 1949 con “Amor en conser
va”. Aquí finaliza definitiva
mente el trabajo en común de 
los hermnaos Marx.

Groucho será el que se man
tenga en activo con películas, 
trabajo en radio, y libros: 
“Groucho y yo” (1959) y “Me
morias de un amante sarnoso” 
(1963), entre otros. Cínico 
impostor su cordura, su genio 
y su “mala leche” han pasado 
a la historia. De su vida se sabe 
poco, porque el personaje y el 
actor formaban un todo inse- 

vez en 1920, en una unión que 
duró hasta 1942 y de la que 
nacieron Arthur y Miriam. En 
1945 se casó de nuevo con Kay 
Gorcey, con la que tuvo una 
hija a la que llamaron Melinda. 
Nueve años despues volvió a 
contraer nupcias con Eden 
Hartford, cunado tenía 64 años 
y ella 20. Se divorcian en el 
69 y a partir de entonces será

D

0

»’ I

Sus frases, su cordura y su genio, han pasado a la historia.

> 
^ 

a
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Erin Flemming su compañera 
hasta el final de su vida. Murió 
en la madrugada del 20 de agos
to de 1977, a la edad de 86 
años. “En los días siguientes, 
todos me preguntaban conti
nuamente- cómo había muerto 
Groucho. “Demasiados cum
pleaños”, contestaba yo, roban
do un chiste más al maestro”.

relataba su nietí^^ ' 
al periódico
de su vida es un r jj¡»>. 
argumentos tan
como ese que 
de la nada hemos ,|ii>g ( 
más altas cotas
o aquel que 
hogar está allí don
SU cabeza”.

ID.2022
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gte año se han presentado alrededor de 165.000 estudiantes a las pruebas de acceso a la Universidad

I^Tribunal Popular” debe hoy juzgar si 
es realmente necesaria la Selectividad

“Historias de 
cada día” 
estrena hoy la 
serie “El circo 
ambulante”

j ‘‘Viejos amores, nuevos amorés^^ es el título del nuevo episodio de “Pájaro en una tormenta*^

^s doce “hombres y mujeres justos” del jurado de 
rípunal Popular^’ deberán juzgar hoy la bondad o 

< imad de las pruebas de acceso a la Universidad, 
ís conocida como selectividad, a la que este año 

t han presentado alrededor de 165.000 estudiantes.
^1 ^0 por ciento consiguió superar las pruebas

^f^DRID (Efe).- Como 

, ón de muestra cabe señalar 
b que ha exigido este cur- 
1 la facultad de Telecomu- 
k Piones de la Universidad 
^^técnica madrileña a todos 

lellos que elegieron estos 
“''Atados” además 

« ^^P™^^^os en sep- 
in ’Jhbre, ya que todas las pla- 

ofertaba este centro 
^^^ '^^ 9^^^ supe- 

jueí^pn las pruebas en junio.
'Sternas educativos de 
^^'^oda y Portugal son 

1P ' únicos de la Comunidad 
^^e contemplan unas 
.«pacíficas de acceso 

. ■ Universidad, y en Gran 
y Grecia se realiza 

gal ¡fuerte selección en los 
s «s cursos del Bachillera-

O'oco países esta- 
‘® 9ue podría denomi- 

control rígido ^’geso a la Universidad, que 

^^^° español ‘ ‘Wus”^ ^^‘ “numerus 

^" ^«^0^ ’os con- 
^^^ ^^^^ a^o % loria ^7 P??®^^ vez en su 

^H^ersita ^®” ^^ alumnos 
ile^ersitarios, tiene en su

paü^í --------------------------- - 

haber una de las universidades 
más masificadas de Europa; 
la madrileña Complutense, 
que “concede” a cada alumno 
80 centímetros de superficie. 
Pero la Complutense no es la 
única masificada; sólo siete de 
las 31 universidades españolas 
cumplen la “ratio” óptima que 
establecen los expertos, esta
blecida entre 10.000 y 20.000 
alumnos por universidad.

Incierto futuro

El futuro no parece tam
poco demasiado halagueño, ya 
que mientras que en la mayo
ría de los países europeos el 
número de^ alumnos universi
tarios muestra una tendencia 
continuada al descenso, en 
España se ha quintuplicado en 
la cifra de estudiantes en los 
últimos 30 años y, según un 
informe de la Universidad 
Complutense, “seguirá cre
ciendo hasta finales de los 
años 90”.

Para intentar paliar la situa
ción, a finales del presente 
curso dará sus primeros pasos 
el distrito único universitario, 
que ampliará las posibilidades 
de elección de centro para los

en junio, y de los restantes sólo el SO por ciento en 
la convocatoria de septiembre. Pero los estudiantes que 
superan las pruebas deben aún enfrentarse a una ^*se- 
gunda selectividad^^ para acceder a los estudios elegidos, 
impuesta por los límites de acceso a las distintas facul
tades que fíja el Consejo de Universidades.

el

El equipo de “Tribunal Popular”, 

estudiantes que aspiren
próximo junio a superar las 
pruebas de selectividad.

Además, en virtud de la Ley 
de Reforma Universitaria se 
espera que próximamente el 
Consejo de Ministros apruebe 
el Real Decreto que regulará 
la creación de más de 50 nue
vas titulaciones, que podrán 
ser ofertadas por las univer
sidades españolas previsible

mente a partir del próximo 
curso.

Esta noche se emite el ter
cer episodio de la serie “Pá
jaro en una tormenta”.

Cada vez esta más claro que 
quien mandó a Fleming a 
Kamikaze, responsable de 
aquel crimen, fue la policía 
política, que quiere instru
mentalizar el suceso en su pro
pio proyecto.

El espacio de TVE-2 “His
torias de cada día” estrena hoy 
la serie “El circo ambulante”, 
las desdichas de una compañía 
de artistas que en un principio 
iban a emitirse, con el título 
de “Roncalli”, en la Primera 
Cadena en sustitución de “He
lena” y que en el último 
momento han cambiado de 
hora, cadena e incluso de título, 

‘aunque no de contenido.
En seis episodios de una 

hora, “El circo ambulante” 
cuenta el “pequeño mundo de 
dramas y problemas” que sufren 
los componentes de la compa
ñía de artistas que dirige Bruno 
Roncalli, papel que interpreta 
Gunter Lamprecht.

La serie, dirigida por Michael 
Mackenroth comienza cuando 
los integrantes del circo Ron
calli se afanan en los prepa
rativos para su gira anual, a 
todas luces difícil debido a los 
problemas económicos por los 
que atraviesan.

El director y propietario, 
Bruno Roncalli, se ha endeu
dado en un cuarto de millón 
de marcos con los bancos, prés
tamo que ahora le exige sin más 
excusas Kosinski, el encargado 
de ejecutar los cobros.

Roncalli decide levantar el 
campamento en mitad de la 
noche y trasladar el circo tan 
lejos como puedan. Su viaje no 
va a ser precisamente afortu
nado, ya que después de perder 
un “sitio ideal” porque otro cir
co les ha tomado la delantera, 
René, el domador, es atacado 
por una fiera y Pablo, el payaso, 
recibe la noticia de la muerte 
de su esposa.f 5 §’
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“Pájaro en una tormenta”.
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19,35.- KUNG FU
20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- AQUELLOS AÑOS 

MARAVILLOSOS
21,35.- PERO... ¿ESTO QUE 

ES?
22,45.- PAJARO EN UNA 

TORMENTA
24,00.- DIARIO NOCHE
00,30.- HELENA

MADRUGADA

01,00.- JAZZ ENTRE AMI
GOS

02,00.- EL PRECIO JUSTO

03,20.- HABLEMOS DE 
SEXO

04,00.- EL SALERO
05,00.- HABLANDO CLARO
05,30.- TENDIDO CERO
06,00.- EN JAQUE
0630.- CON LAS MANOS 

EN LA MASA
07,00.- EL TIEMPO ES 

ORO
08,00.- PERO ...¿ESTO QUE 

ES?

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2
08,30.- ERASE UNA

VEZ....LA VIDA
09,00.- TV EDUCATIVA 
U,00.- LA HORA DE...
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
D,00.- BARRIO SESAMO 
13,30.- DIBUJA - 2 
14,00.- KLIP 
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
15,30.- EL NUEVO ESPEC

TADOR
16,25.- NOTICIAS
16,30.- PRIMERA SESION
“Texas” 1941 - 90
Dirección; Horace McCoy
Intérpretes; William Holden, 

Glenn . Ford, Claire Trevor, 
George Bancroft, Don Beddoe,

Edgard Buchanan, Andrew 
Tombes.

Al término de la guerra civil 
norteamericana aparece el fan
tasma del hambre. Sin embar
go, en Texas abunda el ganado, 
carne suficiente para alimentar 
a todo el país. Pero no hay 
transportes, no hay medio de 
distribuiría.

18,00.- NOTICIAS 
18,05.- PLASTIC
18,35.- VIDEOMIX
19,00-- ESTADIO - 2
- Gimnasia artística mascu

lina.

“Era.se una vez...la vida”

- Campeonato de España
20,00.- NOTICIAS
20,05.- NEIL DIAMOND.

GRANDES EXITOS
21,00.- TVE - 2 NOTICIAS
21,15.- TRIBUNAL POPU

LAR
2245.- LA PELICULA DEL 

VIERNES
“Julia y Julia” 1987 - 94 
Dirección; Peter del Monte 
Intérpretes; Kathleen Tur

ner, Gabriel Byrne, Sting, 
Gabrielle Ferzetti, Angela 
Goodwin.

Apenas emprender el viaje 
de bodas, vuelca el vehículo en 
que viajaban Paolo y Julia, que 
sale despedida y ve cómo arde 
el coche con su marido dentro. 
Ella sigue su vida, trabajando 
sin problemas hasta que se ena
mora de otro hombre.

00,00.- EL AUTOESTOPIS
TA

“Turno de noche”
00,30.- MINICINE
“Paseo frente al mar”
El judío David, y su familia, 

viven en un barrio donde crece 
la furia antisemítica. Una pan
dilla de vesánicos muchachos 
la emprende con David, pacien
te anciano, imperturbable ante 
toda violencia y amenaza. Le 
golpean, profanan la sinagoga, 
destruyen su casa...

02,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Bagdad prefiere 
la guerra a la 
rendición, según 
el viceprimer 
ministro iraquí

AMAN. (Efe).- Irak prefiere 
la guerra a la rendición y recha
za todas las iniciativas de paz 
presentadas en un marco inter
nacional que no vincule los pro
blemas árabes, en especial, la 
causa palestina, manifestó ayer 
en Amán el viceprimer ministro 
iraquí. Taha Yasin Ramadán.

Durante una rueda de prensa 
celebrada antes de que aban
donara Amán, Ramadán asegu
ró que su país “prefiere la 
guerra a la rendición y a poner 
todas las capacidades de la 
región árabe en manos extran
jeras”.

El viceministro añadió que 
Irak pide la aplicación de la 
ley internacional de forma 
imparcial, “sobre todo en los 
problemas de la zona árabe”, 
y especialmente considera que 
debe unírse la crisis del Golfo 
con la causa palestina y el pro
blema libanés. “Irak mantiene 
su intención de conseguir una 
solución pacífica a la crisis y 
de emprender un diálogo polí
tico”, afirmó Ramadán.

4
1
1

Homenaje a dos empresarios de hostelería.- La conmemoración patronal de 
los hosteleros, ofreció la ocasión de rendir un homenaje de admiración y cariño a dos 
hombres populares, Julián García, veterano en la profesión, y Dionisio Caballero, triunfador 
al frente de un equipo joven. Tanto los presidentes regional y provincial de la Asociación 
de Hostelería, como el alcalde de la ciudad, tuvieron palabras de felicitación para los 
homenajeados.

El consejer! , 
de Educaciú 
presentó aye 
el programe 
cultural de í

El consejero de Eej 
Cultura, Juan Siw 
Garzón, acompañados^ 
gado de su Departí 
Toledo, Adolfo 
Revenga, presentó W 
mañana en esa ciudO 
grama cultural de v 
consta de 172 actuaO 
se podrán contempw 
municipios de Castilla'' 
cha. El presupuesto! 
campaña, que se deau 
el lema “Cultura e®' 
asciende a 80
pesetas.

La oferta que p^ 
Consejería de Educa»
tura comprende ® 
durante los meses»' 
noviembre y diciew^" 
sinfónica, música ® 
teatro y exposicio®^ 
parte de este progra®^'

Los médicos 
salvan a un bebé 
cuya madre 
había sido 
asesinada

NAPOLES. (Efe).- Un hom
bre de 22 años de edad apuñaló 
ayer a su mujer, de 21 años 
y en el octavo mes de gestación, 
que murió pocos instantes des
pués, pero los médicos pudieron 
salvar al bebé mediante una 
cesárea “post mortem”.

A consecuencia de las cuatro 
puñaladas que el hombre asestó 
a su mujer, el recién nacido pre
sentaba heridas de carácter leve 
en la cadera izquierda, infor
maron fuentes médicas.

Tras apuñalar a su mujer, 
Giovanni Palmese trató de qui
tarse la vida clavándose en la 
garganta el mismo cuchillo.

El uxoricida fue trasladado 
a un centro hospitalario, donde 
se recupera tras haberle sido 
practicada una intervención 
quirúrgica de urgencia.

Por otra parte, al menos cua
tro personas murieron y varias 
resultaron heridas, cuatro de 
ellas de gravedad, tras la explo
sión registrada ayer en un edi
ficio de Massy Paleseau, en las 
cercanía de París, según un 
recuento provisional de los 
bomberos. La explosión se pro
dujo por un escape de gas.

La fuerte explosión, ocurrida 
en la mañana de ayer en un 
edificio de cinco pisos, provocó 
la total destrucción de las tres 
plantas superiores del inmueble, 
que posteriormente se desmo
ronó.

1 So
 §

■ Ya lo saben, para poner
nos a nivel europeo las tari
fas de Correos subirán pau
latinamente hasta el año 
1995. Pero, y la mejora del 
servicio, ¿para cuándo la 
dejan?

***
■ Se ve que para nunca, 

porque ahora al usuario le 
crecen los problemas y las 
dificultades al entregar sus 
cartas. No las que se echan 
en el buzón, sino las que 
pasan por cartería. 

* * *
■ Estas remesas, según 

parece, deben ir convenien
temente clasificadas por dis
tritos postales, pues en caso 
contrario no ^e admiten. 
Entonces, ¿qué trabajo les 
queda a estos sufridos fun
cionarios? ¡Venga ya, hom
bre! 

* * *
■ Povedilla está en fiestas 

y para hoy tiene previsto la 
inauguración de un nuevo 
colegio, con asistencia del 
“presi”, José Bono, que esta
rá rodeado previsiblemente 
de todos sus acólitos. Pocos 
fallan a la cita. * * *

■ Y para mañana, sin 
políticos, pero con toros, ya 
que hay preparado un 
importante festejo taurino, 
con novillos de Samuel Flo
res, muy apreciado por aque
llos lares. Torean José Mari 
Manzanares, Ortega Cano, 
Vicente Ruiz “El Soro”, Rafi 
Camino y el local, Manuel 
Montoya. Cartel de lujo.

■ En Motorálba se pre-

Samuel Flores.

sentó ayer la nueva gama de 
Orion y Escort con gran 
afluencia público.

***
■ La gran familia Ford 

reunió a sus muchos amigos 
y a al final se sirvió un típico 
vino español.

■ Y siguiendo con las pre
sentaciones, recordar que 
ayer fue presentado en socie
dad el sacerdote insumiso 
Javier Avilés Jiménez, quien 
rehusó presentarse para 
cumplir el servicio social sus
titutorio el pasado mes de 
septiembre. 

* * *
■ En círculos castrenses 

se ha podido escuchar la 
siguiente queja: “Coño, ya 
no podremos hacer la guerra 
santa contra el moro”.

La Junta invertirá 124 miE 
en la zona regable de Tara#

L.T.

El consejero de Agricultura 
de la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, Femando 
López Carrasco, ha adjudicado 
un proyecto para la realización 
de instalaciones electromecáni
cas en sondeos de la zona rega
ble de Tarazona de la Mancha. 
La realización de esta obra, que 
consiste en la construcción de 
seis centros de transformación, 
de los cuales tres alojarán dos 
transformadores cada uno, y los

tres restantes, 
transformador cadí ■ 
ellos, y supondrá 
por parte de la 
Agricultura de 12* 
pesetas. B

La ejecución d^^ S 
forma parte del Pl®y| 
formación en ^®Cn 
zona de Tarazon® > 
cha, que 
mente, a unas 1- 
y beneficiará a 
cultores de esta 
cetense. M

J. Guerra escribirá la seí
parte de “Yo,

MADRID. (Lid).- El herma
no del vicepresidente del 
Gobierno, Juan Guerra, piensa 
escribir una segunda parte del 
libro “Yo, el hermano”, en el 
que dará “detalles” de los que 
carece este primer libro.

En una entrevista exclusiva 
con Iñaki Gabilondo realizada 
en directo, en la finca “Las Bru
jas” de Sevilla, donde reside 
actualmente Juan Guerra, y que 
la Ser emitió en el espacio “Hoy 
por hoy”, el “hermanísimo” dijo

el herifl®®
que “los culpable^^^jJ 
escrito este libro so 1 
de comunicación J 
estado sisternátio^ J 
teando y tergiveJ^jf 
manifestaciones J 
hecho y he ten^U 
este libro para oe ^-1 
yo creo sobre est ..J

Juan Guerra 1 
medios de comnn^j 
decepcionados co J 
que lo que M^^^Lrad 
y no la han enco J
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